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La Diputación está dispuesta a pedir apoyo al Gobierno 
central para mantener el funcionamiento del Servicio 
Contra Incendios y Socorrismo (SCIS) en el caso de que la 
junta de Comunidades mantenga su actitud de no aportar 
fondos este año, según explicó ayer el presidente de la 
institución provincial, Jesús Garrido.

Uno de los heridos es deporsitado en una ambulancia.

Garrido mantuvo ayer una 
reunión con treinta alcaldes de 
poblaciones de la provincia con 
militancia en el PP para infor
marles de la situación del SCIS 
tras la decisión de la Junta de 
no aportar el dinero que puso 
en otros años. Sobre la exigen-

cia del consejero Antonio Pina 
al condicionar la ayuda al apo
yo de la Diputación a un conve
nio de ámbito regional. Garrido 
recordó que la política debe ha
cerse desde el diálogo.

(Pág. 3)

Un ataque terrorista costó la 
vida a 57 turistas en Egipto

Un ataque terrorista costó ayer la vida a 57 
turistas que visitaban Egipto, además de los seis 
autores de la agresión, dos policías y un guía 
que acompañaba a los visitantes, los últimos de

nacionalidd egipcia, además otras 24 personas 
sufrieron heridas de diversa consideración.

(Pág. 22)

La joven asesinada 
en Puertollano fue 
enterrada ayer
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Seis muertos y 
treinta heridos en 
Melilla por la 
rotura de un 
depósito de agua

(Pág, 28)

Ayer a las cuatro de la tarde 
se celebró el entierro de la jo- 

Ana María Fernández 
Monroy, de 28 años, cuyo ca- 
3ver apareció en la mañana del 
oiningo semidesnudo en un 
escampado de la barriada de 

Garmen con evidentes sig
los de haber recibido cortes y 
puñaladas en el pecho, cara y 
cuello. La joven fue enterrada

en el cementerio.
Más de mil personas acudie

ron al sepelio que se celebró en 
la parroquia de Nuestra Señora 
de la Asunción, después de tras
ladar el cuerpo de la fallecida 
desde el tanatorio del hospital 
Santa Bárbara donde fue tras
ladado después de realizarle la 
autopsia.

No hubo pleno del 
Patronato de Las 
Tablas por la falta 
de consenso

(Pág. 42) AI término de la ceremonia el féretro fue trasladado al cementerio. P.C.
(Pág. 44)

FOCANTES T CONFECCIONISTAS DE PELETERIA 
Visones, zorros, astracán, mouton, cuero, ante, etc.

TMNSFOaUACÍONES, ARREGLOS, UUPIEZA, TINTES Y CONSERVACION 

MIGUELTURRA: CIUDAD REAL: PUERTOLLAHO:
C/Real, 26 0 24 02 54 C/Ciruela. 5 0 22 95 52 C/Gran Capitán, 11 0 43 28 09
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l2 Martes, 18 de noviembre de 1997 AGENDA
HORARIO DE TRENES

EVILLA - imugaCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
CADIZ \ Q 

HUELVA / O
I info-Renf» LANZ. 

(DMPIW
LAN2. 

(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ. TALGO LANZ. LANZ. AVE LANZ. 
(2) TALGO ^^¡^ H LANZ. 

W
TALGO 
Pin

i MADRID 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50

t CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51

| =¿T0„A\0 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 Xí^iü 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA 7'43 XS^ís 9'43 10,50 X^»s 11,46 X^Sü X^IR 16'43 XJ^IK 19'03 20’13 20'43 X?i« 21'46

■ SEVILLA 7'00 9'00 9'40 X^í^r; yO^u X^ss Xí^s;; 16'00 XY^íí: 17'57 X^^ 20'00 X^*j ^«b^lfct:

1 HUELVA .<«ííif?; .x-s^e X^^ii« XS^Kí XJÍ^ifi; X^r; X^«s X^#ta .A^«5 X!^«?. 16,55 X^si' Xi«i
1 MALAGA x«?^k; X?^IRi X^í^e 9'30 jaí^U X^«s zií^íj; Xi^lCi 17’50 jaS^tfi: X^e 19'25

■ CADIZ X^^«5 X^^ís XS^ís X^B 8'00 X^^ X^e X^JK X^js X^í“ X<í;; 16'25 X^ss Xie X^ie X^e
(1) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (5) Precios LANZADERA entre Puertollano-Ciudad Reaf-Madrid. de lunes a viernes. (7) Sólo circula los domingos.
f2) No circula sábados (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y domingos. (6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

HORARIO DE AUTOBUSES

Inmobiliaria

Sin entrada, pisos iiave en mano aUDAOREAL- C/Mofa Obtlna 1 -1° - Telt: 25 56 44
OUDAO REAL: C/ Rima 10-Tetf : 23 05 60

PUERTOLANO. Rieo Son Gregorio, 53. - Telf.: 41 00 78

MADRID - CIUDAD P EAL- PUER1rOLLANO - CORDOBA (malaga)- SEV LLA
/ CADIZ 

\HUELVA )
I Info-RenfeJ22 02 02 LANZ, 

(2)(3)(4)(5)
AVE 
(1)(6) AVE LANZ. TALGO TALGO 

W LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

(7)
| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13'30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06

PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25
| CORDOBA Xie 9'18 10'48 X?il(ñ 12'16 14’33 X?i«i: X?ie 17'48 18'11 XSie 20'36 Xie 21'48 X’ie
1 SEVILLA

X^S2 10'00 11'30 X'ie 13'19 X^ie Xie XSie 18'30 19'26 Xlie Xíie Xie 22'30 Xie
| HUELVA

X'ilE Xie X^lK X^e 14'30 X^ie Xie X^e X)ie Xie X^re Xie X^e XJie
1 MALAGA

Xite X^ÍE X?Íii:: X^e 14'30 16’55 X^K X?ie X^JKI Xie Xie 23'00 Xie X^e j¡!'(&

’ CADIZ
X^ir: X^e X?iie Xie 14'55 XSie X^ÍB Xíie Xíie 21'05 X?ie X^e Xíie Xie j^í^

(1) No circula: el 25 de diciembre. 1 y 6 de enero. (3) No circula del 22 de diciembre al 6 de enero. (6) Precios LANZADERA entre Madrid-Ciudad Roal-Puertollano.
(2) No circula los sábados. (4) No circula los domingos. (5) No circula: 8 de diciembre, 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 de diciembre.

AGUDO: 18,00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00 -12,15 -15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30 - 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR; 11,00 -13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00 -12,15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL; 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30 -14,00
HORCAJO; *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00 -17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no circula.
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SOLEADO

NUBES V CLAROS

NIEBLA

LLUVIA

TORMENTA

NIEVE

El tiempo en la capital
PRESION: 706,9 mm.
ESTADO DEL CIELO: PoCO nuboso.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Calma.
MAXIMA: 15,4°
MINIMA: 4.6°
HUMEDAD; 89 %.
EVAPORACION: 0,4 mm.
’ Datos recogidos hasta los 7 de la tarde de ayer

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual 
Septiembre 1997: 34,2 l./m^. 
Octubre 1997: 48,1 1/m^.
Noviembre 1997: 58,6 1/m^.

Total año hidrológico: 140,9 Um 
Media 1930 -1990: 426,7 L/año.
Año más lluvioso: 1968-69 con 719,4 L/m‘
Año más seco: 1994-95 con 196,4L/m‘

El Tiempo
en la región

• />ÑO I-#DROLOGICO: desde el 1 de septiembre hasta el 31 de agosto del año siguiente.

MONTA|ES ELECTRICOS 
CRESCENQO 

PEREZ

INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

- "reléfono:81-^3-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión. Nave 82 - Telófonos: 23-2V-37’/23-27’-38 -CIUDAD REAL

CUPON DE LA ONCEBONOLOTO
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Lunes 10 74.103
Martes 11 15.761
Miércoles 12 31.446
Jueves 13 90.071
Viernes 14 95.499

CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: JUAN 
SANCHEZ. Mata, 21.
24 HORAS: ENCARNACION 
SANCHEZ. Toledo, 49. 
ALCAZAR DE SAN JUAN 
HOY: JUAN M. MORENO.
Castelar, 77.
MAÑANA: MERCEDES 

PERUCHO. Castelar, 33.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA M’ 

VILLANUEVA. A. Muñoz, 40. 
DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS. 
Fontecha.
MAÑANA: RAMON

VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: JUANA 

BENEYTEZ. Monjas, 12.
SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ISABEL 

BARBA. Pl. Constitución.
LA SOLANA

. HOY Y MAÑANA: JOAQUIN 

ANTEQUERA. Canalejas, 4. 
TOMELLOSO
HOY: M’ ROSARIO VILLEGAS. 
Independencia, 5.

DATOS FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

AGLOMERADOS
CARRIÓN, S.A

LA SOLANA (sábados)- 15 on 
MADRID: 07,00 -09.30-j 1 00 14 nn
¡i^2S!?ií®?S58.ñÍ8:|«S

NAVALPINO; * 15,^0(Sábados ’u íSS 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14 nn’^)
PIEDRABUENA: *1 ,00 -*13 nn
-15,30 -18,00 -*19,15

(Sábados 14,00)

POZOBLÁNCO: 11,00
ALDEA DEL REY-CALZADA-11 K 
GRANATULA-CALZADA-18 5
GRANATULA-VISO- ’
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11 00
-*13,30 -15,00 -19,30 ’
PUERTOLLANO-VALDEPEÑA'!- 
07,30 -14,00
SOCUELLaMOS: 14 00
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14 00 -* 17 nn
TORRENUEVA: *14 00
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18 30
VILLARRUBIA: 09,30 -*11 00
-14,00-19,QO
VALDEPEÑAS: *07,00 -*12 30
-13,00 -17,00 -*19,00
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23,00
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g y hasta Jaén los Manes. 
; (3) No drcuia los sábados.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 8,15 y 10,30
"CARNE TREMULA"
Sala 1: 12,15
"TOCANDO EL VIENTO
(V.O.)"
Sala 2: 8,20 y 10,35
"SPAWN"
Sala 3: 8
"LA TENIENTE O'NEIL"
Sala 3: 10,35
"FULL MONTY"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5 y 7,50
"LA BODA DE MI MEJOR

AMIGO"
Sala 1: 10,40 
"PARTES PRIVADAS"
Sala 2: 5, 7,50 y 10,40
"MARTIN (HACHE)"
Sala 3: 5, 7,50 y 10,40
"PERDITA DURANGO"

NACIMIENTOS. MATRIMONl
NACIMIENTOS .'Gema Antón Andrade, hija de Luis Miguel y de María 
de los Santos. Alberto Gómez Arcos, hijo de Angel Ramón y de Rosario. 
Antonio Señas Olmedo, hijo de Antonio María y de M® Inmaculada. Carlos 
Emilio Llanos García, hijo de Emilio Carlos y de M“ Teresa. Inés Muñoz 

Segura, hija de Manuel y de M^ Teresa.
MA TRIMONIOS: Jesús Sema Caminero y María Elena Cifuentes Martin. 
DEFUNCIONES: Bibiana Ballesteros Molina, de 81 años. José González 
Poblete, de 83 años. Alejandro Dondarza Vargas, de 48 años. Lucio Camacho 
Serrano, de 83 años. Juan de Mata Gil-Ortega Carrero, de 69 años. M 
Paz Rodríguez Molina, de 79 años. José Manuel Hernández Urban, e 

83 años.

-OBRACIVIL
-MEZCLAS BITUMINOSAS S&tMMk ^ Ú4M^(ÍC^

-HORMIGONES
OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RIC 311,8 -13500 CIUDAD REAL - Tinos: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 

■ CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 P.K. 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tfno.: (925) 593021J^



Martes, 18 de noviembre de 1997 3Jesús Garrido considera que Pina "está 
manteniendo una actitud beligerante con 
las instituciones del PP y este es un tema 
de evidente calado político"

Q^rido y Rodriso mantuvieron ayer una reunión con los alcaldes "populares" de la provincia

La Diputación apelará al Gobierno 
si la Junta no se hace cai^o del SCIS
El presidente de la Diputación, Jesús Garrido señaló ayer a 
EA, TRIBUNA que "acudirá al Gobierno de la nación, si 
hace falta "para mantener el funcionamiento del Consorcio 
del Servicio Contra Incendios y Salvamento -SCIS-. Esta es 
la intención que mostró Garrido tras mantener una reunión 
con más de 30 alcaldes "populares " de toda la provincia de 
Ciudad Real, a quienes informó de la situación que atravie
sa este organismo ante la intención de la Junta de no pagar 
al SCIS la cantidad que ha abonado otros años.

Conchi SÁNCHEZ

Jesús Garrido señaló a LA 
TRIBUNA que "utilizaremos 
todas las armas, con todos los re
cursos que estén a nuestra dis
posición, de ayuntamientos y 
Diputación, apelando al Gobier
no de la nación, si hace falta, si 
los socialistas no son capaces de 
tener sensibilidad y colaborar en 
el mantenimiento de este impor
tante servicio".

El presidente de la Diputación, 
acompañado por José Alberto 
Mallín-Toledano, vicepresidente 
de la Diputación y alcalde de 
Malagón; Fernando Rodrigo, pre
sidente provincial del PP y Pe
dro Díaz-Pintado, presidente del 
SCIS, escuchó aseveraciones de 
alcaldes, como el de Fuente el 
Fresno, que destacó la presencia 
de vehículos de Emergencia 006 
en accidentes ocurridos ayer, 
"cosaque ocurre todos los días", 
como recalcó Garrido. Para éste 
último, "este tema ya no es algo 

que dependa de instituciones, 
sino de partidos políticos y como 
representante de un proyecto 
político, no doy la callada por 
respuesta y creo -continuó- que, 
por el bien de nosotros y nues
tras familias, debe mantenerse 
a toda costa el funcionamiento 
de este consorcio". .

Díaz-Pintado reitera su 
llamada a la unidad

El propio presidente del SCIS 
mostró también a este periódico 
su intención de "mantener la uni
dad pese a los problemas", espe
rando que en el Pleno de la Di
putación de hoy, con un punto de
dicado a una partida para el SCIS, 
"haya un debate y se conmueva 
a los alcaldes socialistas". Estos 
últimos, al parecer, están man
teniendo conversaciones con la 
Junta para llegar aun acuerdo de 
financiación sobre el consorcio.

El presidente de la Diputación 
pudo pulsar la preocupación de

Jesús Garrido, hablando con el alcalde de Porzuna, Candelario Rojas. T.F

los alcaldes por la falta de finan
ciación para el SCIS, señalando 
que "ellos quieren que este 
servicio solucione sus problemas, 
y que haya financiación para 
él".

El presidente de la Corpora
ción provincial destacó la labor 
que realiza el consorcio, desta
cando que "tenemos la comuni
dad autónoma con más acciden
tes de este país, con el índice más 
bajo de mortalidad; somos la 

quinta provincia con mayor nú
mero de infartos y la que menos 
consecuencias mortales tiene. Es 
decir -continuó- tenemos un mag
nífico servicio al que no pensa
mos renunciar".

Para Garrido, Antonio Pina, 
consejero de Admisnistraciones 
Públicas"está mateniendo una 
actitud beligerante con las insti
tuciones del PP, y este es un tema 
de evidente calado político y si 
el PSOE se equivoca pues ten

drá que dar explicaciones a los 
ciudadanos".

Respecto a las palabras de 
Pina según las cuales la ayuda de 
la Junta al SCIS depende del 
apoyo a un nuevo convenio re
gional sobre este tema. Garrido 
señaló que "la política se hace 
desde el diálogo y no desde la 
imposición". De esta forma ani
mó a realizar un debate político, 
"ya no valen aquí demagogias ni 
montajes. En eso el PP lo tiene 
claro, y la Diputación también y 
no va a renunciar a este servicio 
de ninguna manera, cosa que tam
bién espero del PSOE , quedán
dome así con la tranquilidad de 
que, aún no gobernando el PP la 
continuidad de este servicio 
quede garantizada, cosa sobre la 
que me caben dudas viendo la 
actitud del PSOE".

La reunión del Consejo del 
SCIS es mañana miércoles y Ga
rrido espera que hay á alguna res
puesta por parte de políticos so
cialistas, tal y como pidió el pa
sado domingo en este mismo pe
riódico, "pues me parece poco 
serio que a estas alturas de no
viembre, con más 200 trabajado
res y un servicio por prestar, no 
se hay a dicho nada, ya que es algo 
muy serio, y no se puede jugar 
con tanta frivolidad, todo lo cual 
me parece una irresponsabilidad, 
venga de donde venga".

El 100% de los enfermeros del Servicio de Cirugía de 
Alarcos protesta por la organización del Complejo

C, SÁNCHEZ

La totalidad del personal de 
aferiTiería del Servicio de Ci

rugía del Hospital de Alarcos - 
profesionales- ha apoyado con 
hrma un manifiesto de pro- 

esta promovido por el Sindica- 
0 de Enfermería SATSE, con- 
^ a desorganización" que sufre 

omplejo Hospitalario.
^dnifestó ayer a este 
Yolanda Serna, dele- 

SJda sindical de SATSE en Alar- 
vnH explicó que el objeti- 

firmas, que 
^"prolongará hasta mañana miér- 
le p^’^^.'^®^ostrarle al geren- 

¿^*^5*^00 Rodríguez Perera, 
^'^^^^^^ ^®^ Complejo no 

d ooenacomo el dice, y que 

hay graves problemas de desor
ganización".

Para Serna, las deficiencias 
más importantes que actualmente 
sufre el personal de Enfermería 
del Complejo se refieren a la falta 
de cobertura de bajas, la despro
gramación de los turnos, y los 
recortes en laplantilla orgánica.

Respecto al primer asunto, 
esta delegada sindical señaló que 
"la semana pasada se firmó un 
contrato para cubrir una baja por 
depresión que se produjo en ju
nio, por ejemplo", mientras que, 
sobre la programación, aseguró 
aeste periódico que "hay dificul
tades para recuperar los días que 
se deben por realizar turnos". En 
este sentido, el propio Alejandro 
Laguna, secretario regional de

SATSE, manifestó que "pese a 
que se debería hacer la planifi
cación de los turnos a seis me
ses vista, esto no se hace así". De 
este modo, ejemplificó contan
do que "pueden llegar a decir a 
algún enfermero por la mañana 
de un día cualquiera que se ven
ga a trabajar por la tarde y, eso, 
evidentemente afecta a la vida 
privada, de ahí la situación de 
desánimo que viven estos profe
sionales", afirmación en la que 
abundó Serna señalando que 
"nunca se ha visto a la gente tan 
frustrada".

Laguna abunda en esta últi
ma afirmación explicando que 
"en la programación se ha dado 
la circunstacia de que, algunas 
veces haya un mismo enfermero 

para dos turnos coincidentes en 
servicios distintos".

En cuanto a los recortes en la 
plantilla orgánica que se estable
ce para cada año, se han presu
puestado plazas que no están 
cubiertas, como es el caso de 6 
supervisores de área, de los que 
sólo hay 2, o la plaza vacante de 
la enfermera-jefe del Servicio de 
Atención al Paciente, así como 
el incumplimiento de la recomen
dación establecida de tener un 
coordinador de transplantes, 
como señaló Serna.

"Por lo que dice Rodríguez 
Perera -señala Serna-, en sus 
paseos por la casa debe encon
trarse a la gente muy contenta, 
pero me temo que lo que pasa es 
que no se pasea". Hospital de Alarcos.
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ninguna solución definitiva. 
Hasta ahora, la participación en 
las guardias es obligatoria, aun-

cer guardias.
Por otra parte, en la Ley de 

Acompañamiento de los Presu-

A casi un millón de 
pesetas asciende el 
valor de las joyas y 
enseres robados en 
un chalet

A casi un millón de pesetas 
asciende el valor de las joyas, 
enseres y dinero en metálico 
sustraído del interior de un 
chalet ubicado dentro del tér
mino municipal de Ciudad Real, 
según informa la Subdelegación 
del Gobierno.

Uno o varios autores desco
nocidos, tras acceder al interior 
del chalet, lograron apoderar
se de joyas cuyo valor ha sido 
cifrado en trescientas mil pese
tas; así como de varios enseres 
que han sido tasados en seiscien
tas treinta y cinco mil pesetas; 
y veinte mil en metálico. Hasta 
el momento se desconocen los 
daños causados en la comisión 
del delito, según las mismas 
fuentes

Roban 100.000 
pesetas del 
interior de un 
coche aparcado 
en Pío XII

Una persona denunció en la 
Comisaría Provincial que uno 
o varios autores desconocidos 
sustrajeron del interior de su 
coche cien mil pesetas en efec
tivo, así como diversa documen
tación que se encontraba tam
bién dentro del automóvil. El 
vehículo estaba estacionado en 
la Plaza de Pío XII.

Para los facultativos mayores de 55 años de edad

Espinosa aplaude la exención 
en las guardias médicas

El diputado nacional del PP 
por la provincia de Ciudad Real, 
Eduardo Rodríguez Espinosa, 
manifiesta, en un comunicado 
de prensa remitido a este dia
rio, que "la decisión del Minis
terio de Sanidad y Consumo en 
relación a las guardias de los 
médicos de más de 55 años no 
sólo es una mejora profesional 
de este colectivo sino una me
jora para la propia sanidad".

La legislación actual permite 
a los médicos, al alcanzar los 
55 años de edad, renunciar de 
manera voluntaria a realizar las 
guardias hospitalarias, dada el 
sobreesfuerzo que este trabajo 
implica a partir de determina
da edad. Según la nota, son muy 
pocos los facultativos que hoy 
en día pueden acceder a este 
derecho, porque si lo hicieran 
verían mermados sus ingresos 
mensuales en un porcentaje, 
entre el 25 y el 30 por ciento y 
porque la aceptación de la re
nuncia estaba condicionada a las 
necesidades del servicio y no 
había ningún instrumento que 
permitirá sustituir a estos facul
tativos en las guardias.

Desde hace tiempo, agrega 
el comunicado de prensa, exis
te unanimidad a la hora de con
siderar que éste es un proble
ma que hay que resolver.

Así, se han propuesto distin
tas alternativas, por hasta el 
momento no se ha adoptado

CIUDAD REAL

Rodríguez Espinos, en una de sus comparecencias ante los periodistas.

que se puede renunciar volun- puestos, que se está tramitan-
tariamente.

La mesa sectorial llegó a 
acuerdos con las centrales sin
dicales CESM-SATSE y CCOO, 
el 21 de julio de este año, que 
afecta a los facultativos de aten
ción especializada en el senti
do que quienes renuncien a rea
lizar guardias podrán hacer tra
bajos en módulos de tarde para 
obtener una retribución similar 
a la que pierden dejando de ha

do en el Congreso, se recoge la 
posibilidad de realizar nombra
miento a facultativos para la 
prestación de servicios de aten
ción continuada en las institu
ciones sanitarias del Insalud, 
pudiendo de esta manera efec
tuarse nombramientos para 
sustituir a aquellos facultativos 
mayores de 55 años que solici
ten la exención de realizar guar
dias.

Sanidad informa de la 
retirada del mercado de 
un juguete para bebés

La Consejería de Sanidad 
informa que la empresa "Maxi 
Miliaan" ha decidido retirar 
voluntariamente del mercado 
un juguete para bebés denomi
nado "Sonatina Maxi-Youpi" 
al comprobar que puede soltar
se una de las piezas que con
tiene.

Bibliotecarios de Ciudad 
Real asisten a un curso 
de formación

La Consejería de Educación 
y Cultura, en colaboración con 
la Asociación de Archiveros, 
Bibliotecarios y Documenta
listas de Castilla-La Mancha 
(ANABAD) puso ayeren mar
cha un curso sobre "Organiza
ción y funcionamiento de la 
Biblioteca PúblicaMunicipal". 
Este curso tendrá una duración 
de 35 horas lectivas y se desa
rrollará hasta el día 21, en el 
Albergue Juvenil "Seseña 
Nuevo" de Toledo. A las jor
nadas asisten bibliotecarios de 
la provincia de Ciudad Real.

Roban en un restaurante 
de la calle Montesa

Una o varias personas per
petraron un robo en un restau
rante situado en la calle 
Montesa de la capital, consi
guiendo sustraer ciento seten
ta y seis mil pesetas en metáli
co y diversos alimentos y be
bidas, según informa la Subde
legación del Gobierno. Los 
daños ocasionados en la comi
sión del delito no han sido cuan
tificados aún.

no lo consientas

I

Si tus amigos son imprudentes.
imprudencias, todos somos culpables de las miles de
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fínkalde y el presidente de la Cámara se reunieron ayer para ello con el presidente de MERCASA

Ven la posibilidad de hacer un estudio de
viabilidad para un mercado mayorista

Concha VICENTE

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y el pre
sidente de la Cámara de Comer
cio e Industria, Juan Antonio 
León Triviño, mantuvieron ayer 
una reunión con el presidente de 
la empresa pública MERCASA, 
Miguel Ramírez, para estudiar la 
posibilidad de encargar a dicha 
empresa un proyecto de viabili
dad de un mercado de mayoris
tas en Ciudad Real, que en caso 
de acometerse se denominaría 
Merca-Ciudad Real.

Según informó ayer a LA TRI
BUNA Francisco Gil-Ortega al 
término de la reunión, que tuvo 

lugar en el Ayuntamiento capi
talino, en el encuentro se entre
gó a Miguel Ramíerez datos so
bre la densidad de la población 
de Ciudad Real y su comarca, 
entre otros, a partir de los cuales 
la empresa que dirige estudie si 
merece la pena realizar un estu
dio de viabilidad para la cons
trucción de un mercado mayorista 
en la capital.

El alcalde recordó que ya 
existe un mercado de este tipo 
en Ciudad Real, y señaló que lo 
único que se pretende con el 
encargo a la empresa MERCASA 
es conocer si con su presencia se 
cubren todas las necesidades o 
es necesario dotar a la ciudad y Francisco Gil-Ortega.

su comarca de uno de mayor ín
dole.

Francisco Gil-Ortega agregó 
de que en caso de que la respuesta 
de la empresa MERCASA fuese 
positiva, plantearía al Equipo 
Municipal de Gobierno y a los 
grupos de la oposición la posi
bilidad de encargar el estudio de 
viabilidad, así como lo consul
taría con los distintos sectores im
plicados.

Asimismo, indicó que el he
cho de que se encargue el estu
dio no tiene porque significar que 
finalmente se construya el mer
cado mayorista, tal y como ha 
ocurrido en Albacete, donde 
después de obtener una respues

ta positiva por parte de la em
presa se decidió que no se cons
truía.

Francisco Gil-Ortega también 
informó que en dicho estudio, en 
caso de que finalmente se encar- ■ 
gase, se incluiría un anexo don
de se propusiera la más adecua
da distribución y colocación de 
los puestos de venta del Merca
do Municipal de Abastos, sobre 
el que existe un proyecto de 
remodelación que podría empe
zar a ejecutarse en el primer tri
mestre del próximo año, así como 
un proyecto para el futuro mata
dero mancomunado, que se ubi
cará en la Carretera de 
Piedrabuena.

Los 700 millones de la UE para el Polígono
Industrial Avanzado están asegurados

C. VICENTE

Ciudad Real tendrá con toda 
seguridad la subvención de 700 
millones de pesetas procedentes 
de los fondos europeos PRODER 
para la construcción del Polígo
no Industrial Avanzado, según 
afirmó ayer al alcalde de la ca
pital, Francisco Gil-Ortega, el 

director general del Ministerio 
de Economía, Pascual Fernández.

En declaraciones a LA TRI
BUNA, Gil-Ortega explicó que 
ayer mantuvo una conversión 
telefónica con Fernández para 
preguntarle si la Unión Europea 
se había manifestado sobre la 
concesión de la subvención y ex
plicó que, aunque no se ha reci

bido la confirmación, el respon
sable del Ministerio le instó a 
que iniciase los trámites pertinen
tes porque, con toda seguridad, 
la ayuda será concedida. A la vista 
de ello, el alcalde habló ayer 
mismo con el concejal de Urba
nismo, Gabriel Miguel, para in
dicarle que inicie de forma in
mediata los contactos con los 

propietarios de los terrenos donde 
se asentará el Polígono, en la 
carretera de Carrión, para su 
adquisición. En este sentido, 
Miguel manifestó a este diario 
que junto a las conversaciones 
con los propietarios de los terre
nos, que comprenderán en una 
primera fase 200.000 metros 
cuadrado, se iniciará el expedien

te de expropiación, así como, de 
forma paralela, se elaborará el 
proyecto de urbanización.

Miguel informó que desde el 
momento en el que se conceda 
la ayuda de la UE, el plazo de 
ejecución del proyecto del Polí
gono será de dos años, y que la 
inversión total prevista alcanza 
los 1.000 millones.

n

■itras 
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entir
cometamos, permitamos y hasta celebremos las
que cada año dejan sin amigos a miles de personas.
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A través del obispo en la visita ''ad Limina" al Vaticano

El Papa envía un saludo a la 
Diócesis de Ciudad Real

Pilar MUÑOZ

El obispo de Ciudad Real, 
Rafael Torija de la Fuente, a su 
regreso del Vaticano (Roma) se 
mostró satisfecho y calificó la 
visita "ad Limina" -del 9 al 15 
de este mes- de gozosa y bonita, 
según indicó a este diario el can
ciller secretario general de la 
Diócesis, Miguel Esparza.

Asimismo, manifestó que este 
es el cuarto viaje que monseñor 
Torija realiza a Roma. Explicó 
que el objetivo principal de la 
visita "ad Limina", que realizan 
los obispo cada cinco años, es 
mostrar la unión con la Iglesia 
de Roma. "Es símbolo de comu
nión, ya que los obispos reafir
man su vínculo de comunión con 
el Papa que es el punto de unión".

Miguel Esparza comentó que 
la visita del obispo de Ciudad 
Real va precedida de un amplio 
informe que abarca todo los as
pectos de la vida de la Diócesis. 
"Se envía con unos meses de an
telación a Roma con el fin de que 
el Papa conozca cómo está la rea- 
lidad de cada iglesia. Así, una 
vez que los obispos están en el 
Vaticano son recibidos por Juan 
Pablo II, primero individualmen
te y luego en grupo.

El obispo de la Diócesis de 
Ciudad Real, que pertenece a la 
provincia Eclesiástica de Tole
do, ha coincidido en Roma con 
obispos de las provincias ecle
siásticas de Valladolid, Mérida- 
Badajoz y Madrid, así como con 
representantes del Arzobispado 
Castrense.

Monseñor Torija, según in
dicó Miguel Esparza, también 
aprovechó su estancia en Roma 
para visitar las Congregaciones 
de Culto, del Clero, de los Obis
pos y de la Fe.

Por otro lado, señaló que 
durante la visita también cele
braron varias eucaristías, una de 
ellas en la Basílica de San Pe-

Rafael Torija, obispo de Ciudad Real.

a.

dro Extramuros.
El Papa pronunció un discur

so a cada grupo de obispos que 
posteriormente les entregó.

Renovar la fe
Juan Pablo II comienza este 

discurso, que ha sido facilitado 
a LA TRIBUNA por el Obispa
do de Ciudad Real, manifestan
do: "Es para mí motivo de gozo 
recibiros, arzobispos y obispos 
de las provincias eclesiásticas de 
Toledo, Valladolid, Mérida- 
Badajoz, Madrid y del Arzobis
pado Castrense, que habéis ve
nido a Roma para renovar vues
tra fe ante la tumba de los após
toles". Asimismo, el Papa expre
só su agradecimiento a monseñor 
Delicado Baeza, arzobispo de 
Valladolid, por el saludo que le 
dirigió en nombre de todos y la 
oportunidad que le proporciona
ron las entrevistas particulares 
de conocer el sentir de las gen
tes a quienes sirven como pas
tores, "participando así en el 
anhelo de que vuestra grey (re
baño) crezca en todo hasta Aquel 
que es la Cabeza, Cristo".

Su Santidad, en su discurso. 

manifiesta tener constancia del 
esfuerzo que están realizando 
tanto de manera conjunta como 
en las diócesis por forjar una 
comunidad eclesial llena de 
vitalidad y evangelizadora, que 
viva una profunda experiencia 
cristiana alimentada por la 
Palabra de Dios, la oración y 
los sacramentos.

También, señala que cono
ce la preocupación de los arzo
bispos y obispos sobre el im
pacto que las profundas y rápi
das transformaciones sociales, 
económicas y políticas han te
nido en la concepción global de 
la vida y, particularmente, en 
el mundo de los valores éticos 
y religiosos. En este sentido, 
indica que la tarea es ciertamen
te ingente, pues abarca prácti
camente todos los sectores de 
la vida eclesial, por eso les invita 
a proseguir en su propósito de 
fomentar, con fidelidad creativa 
al Evangelio, un estilo de vida 
cristiana "a la altura de vuestra 
rica herencia y acorde con las 
exigencias de los nuevos tiem
pos". Asimismo, el Papa recuer
da que en la misión de llevar el 
Evangelio a los hombre de hoy 
cuentan con el respaldo de una 
antiquísima y muy arraigada 
tradición cristiana. "Vuestra 
tierra ha sido fecunda en mo
delos de santidad y destacadas 
figuras del saber teológico, en 
misioneros audaces y numero
sas formas de vida consagrada 
y de movimientos apostólicos, 
así como en expresivas mani
festaciones de piedad, todo lo 
cual jalona de gloria vuestra 
historia".

También se refiere al patri
monio cultural y artístico de la 
Iglesia, "que es un precioso 
instrumento para la catequesis 
y la evangelización".

Por último, rogó a los obis
pos que transmitieran su cor
dial saludo a sus diocesanos.

La Cofradía de Jesús de 
Medinaceli efectuó su 
peregrinación a Madrid

La Tribuna

Unas ciento diez personas 
pertenecientes a la Cofradía de 
Jesús Medinaceli de Ciudad 
Real efectuó el pasado domin
go su peregrinación anual a la 
Basílica de Madrid.

Los actos comenzaron con 
una solemne función religiosa 
que fue oficiada por el superior 
de la citada Basílica, ayudado 
por el reverendo Guillermo 
Pablo y la escolanía.

La Cofradía de Jesús de 
Medinaceli de Ciudad Real 
estuvo encabezaba por el pre
sidente, Eloy Bermejo; herma
no mayor, Luis Palacios; pre
sidenta, Luisa Martín; vocales 
y miembros de la junta general.

Almuerzo de hermandad
Al mediodía, los miembros 

de esta junta fueron invitados a 
un almuerzo de hermandad.

Pedro Zafra presenta hoy sus 
óleos en el Elisa Cendrero

La Tribuna

El pintor malagueño Pedro 
Zafra presentará esta tarde parte 
de su quehacer pictórico en una 
exposición que será inaugura- 
daen el Museo Municipal Elisa 
Cendrero de la capital.

La obra de Zafra, que es la 
primera vez que expone en Ciu
dad Real, va desde la figuración 
de campo hasta la pintura natu
ral. Actualmente, sus trabajos 
están dentro de la abstracción.

A Pedro Zafra le gusta inves
tigar no sólo en el campo de la 
pintura, sino también en el de 
la escultura y en el grabado.

Ha estado trabajando en el 
País Vasco y amplió estudios en 
Madrid, Barcelona y Burdeos 
(Francia).

La exposición que inaugu
rará esta tarde en el Museo Elisa

Imagen de Jesús de Medinaceli.

Posteriormente, tras intercam
biar opiniones e ideas, regresa
ron en autocares a Ciudad Real.

La visita transcurrió en un 
ambiente cordial y festivo.

EI Museo acoge la muestra.

Cendrero podrá ser visitada 
hasta el día 5 del próximo mes 
de diciembre.

COHMICliXCUEIIfESDIIEWIinLOS 
EHHDÍlS,MSEIIirEIIWEII

BTMESTMIlECinilllECflIUlÓllYElJlMl.

Almacenes LA RINCONA, S.L. pone en 
conocimiento que la Junta Universal de socios, 
celebrada el día 22 de septiembre de 1997, adoptó 
por unanimidad los acuerdos de disolver y liquidar 
la sociedad aprobando además en ella el balance 
inicial y fínal de disolución y liquidación siguientes: 
ACTIVO:

Las Cortes 
regionales trataran 
el jueves la cesión 
de terrenos para el 
nuevo Hospital

Deudores 
Tesorería.

PASIVO:
Capital Social

GRACIAS POR LAS ATENCIONES RECIBIDAS 
Y DISCULPEN LAS MOLESTIAS

................ 1.735.540 ptas.

.............264.460 ptas.
TOTAL ACTIVO......... 2.000.000 ptas.

TOTAL PASIVO,
2.000.000 ptas.

2.000.000 ptas.
En Puertollano a 22 de septiembre de 1997 
Los administradores: D. Manuel Chicharro 

Alcaide y Dña. Dionisia García Padilla

de una finca para la constroc- 
ción de un hospital en Ci 
Real será uno de los puntos q 
se incluirá el próximo jueves 
el Pleno de las 
Castilla-La Mancha. Bn este 
Pleno también se debatirá e 
acuerdo de bases sobre las 
ferencias educativas y e= 
por la Educación en v- ’ 
suscrito entre el G®?*®*^^ 
gional y varias organización^-

.2022
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El qué
El euro será la moneda única I
en todos los oaíses aue. como ■

El euro será la nueva moneda europea. 
Una moneda sólida para una 
Europa fuerte. Una moneda segura 
para afrontar el reto del siglo XXI.

en todos los países que, como
el nuestro, cumplan los 
criterios de convergencia 
para entrar en la Unión 
Económica y Monetaria. dónde

1 I El 1 de enero de 1999 se hace
I I reahdad la Unión EconómicaJ y Monetaria. A partir de ese

Con el cumplimiento de lo establecido momento, el euro pasará a ser 
en el Tratado de la Unión Europea. La puesta moneda umca europea, según 
en marcha de la Unión Económica el calendano previsto, 
y Monetaria abrirá para todos un mundo 
de posibilidades en el comercio, en la ■ I ll I II W 
industria, en los negocios, en la vida. I II I II I 

^/'notmip Porque el euro es una moneda V * 
única para un mercado único y M 
europeo. Porque el euro / I 
facilitará los intercambios 
y fortalecerá las economías. ■
Porque, con el euro, ser europeo I
va a tener otro valor. I V

é
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euro
El valor de la unión.
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Realizado por 20 policías locales y voluntarios de Protección Civil

Entregados los diplomas del 
curso de primeros auxilios

Concha VICENTE

Con el objetivo de poder pres
tar una adecuada primera aten
ción sanitaria a los heridos nada 
más sufrir un accidente, veinte 
agentes de la Policía Local de 
Ciudad Real y voluntarios de la 
Agrupación Local de Protección 
Civil han participado en un cur
so de auxiliar técnico en sopor
te vital básico, que ayer fue clau
surado con la entrega de diplo
mas a los asistentes.

Durante el acto, que tuvo 
lugar en el Salón de Plenos del 
Ayuntamiento con la asistencia 
del alcalde de la capital, Fran
cisco Gil-Ortega, el concejal de 
Policía Local y Protección Ci
vil, Vicente Gallego, y el jefe del 
Servicio de Salud de la Delega
ción de Sanidad, el responsable 
de la Agrupación Local de Pro
tección Civil, encargada de im
partir el curso, V icen te Castillo, 
explicó que el curso ha tenido 
una duración de 60 horas lecti
vas y, entre otras, las materias 
abordadas han sido técnicas de 
normalización y de reanimación 
cardio-pulmonar.

Francisco Gil-Ortega se 
mostró satisfecho

Por su parte, el alcalde de la 
capital, Francisco Gil-Ortega, se 
congratuló que Ciudad Real 
cuente con 20 personas más que

Gallego entrega un diploma a uno de los policías locales.

sepan actuar en una situación de 
emergencia, máxime cuando son 
quienes primero llegan a los 
lugares de los accidentes, tanto 
Policía Local como Protección 
Civil.

Por ello, el alcalde de la ca
pital animó a seguir con la línea 
de colaboración entre la Agru
pación Municipal de Voluntarios 
de Protección Civil y la Policía 
Local tanto para impartir más

T. FERNANDEZ 

cursos de auxiliar técnico en 
soporte vital básico como cual
quier otro que contribuya a la 
formación de los policías loca
les.

El jefe de Servicio de Salud 
de la Delegación de Sanidad, 
también instó a que se siga for
mando en esta materia, ya que, 
a su juicio, el curso impartido 
es uno de mayor interés sanita
rio.

Lafuente y Abenójar inauguraron ayer su muestra. T. FERNANDEZ

S

Lafiiente y Abenójar, pintores 
contrapuestos en la Cámara

P. MUÑOZ

Angel José Lafuente y Rafael 
Abenójar, que inauguraron ayer 
su exposición de pintura en la 
sala de muestras de la Cámara 
de Comercio, recibieron la feli
citación por sus obras de casi to
das las personas acudieron al 
acto.

Lafuente presenta diez obras 
de pequeño y gran formato en 
las que ha utilizado óleo y otros 
materiales, dependiendo del 
tema. Llaman la atención los 
titulados "Cripta", interior de 
gran tamaño muy logrado; "Bi
blioteca", "Vigilante de laMan- 
cha", en el que ha empleado 
marmolina para dar volumen; así 
como una gran ventana. Lafuen
te, que también expone otras 
obras más conocidas por su 
público en las que recoge el pai

saje manchego, explicó que, 
ahora se ha atrevido a mostrar 
otra pintura -desconocida por la 
mayoría- en la que lleva traba
jando desde hace tiempo.

Por su parte, Rafael Abe
nójar presenta trece óleos den
tro del estilo realista, algunos 
de los cuales tienen un cierto 
parecido con obras de Iniesta. 
En este sentido, el pintor mani
festó a este diario que "puede 
que coincidamos", pero asegu
ró que no tiene influencias de 
ningún pintor y fue más allá 
señalando que "no me gusta pa
recerme a nadie".

Comentó que desde hace 
unos siete años se dedica por 
entero a la pintura y que le da 
mucha importancia a los fondos.

De los cuadros expuestos 
destacan los titulados "El ma
juelo", "Gasset" y "Olivar".

El alcalde espera que el 
problema con la Junta para el 
López Villaseñor esté zanjado

Gil-Ortega: las viviendas para los 
desalojados no compete al Consistorio

C. VICENTE

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, se mostró 
ayer esperanzado de que el pro
blema surgido con la Junta de 
Comunidades para la financia
ción de las obras de remodelación 
del Museo López Villaseñor 
haya quedado definitivamente 
zanjado con el compromiso del 
delegado de Cultura, José Fuen
tes, de firmar para el próximo 
año un convenio de colabora
ción.

Francisco Gil-Ortega, en de

claraciones realizadas ayer a los 
periodistas, indicó no conocer 
la cantidad con la que la Junta 
pueda ayudar a la ejecución de 
estas obras y dijo estar impacien
te de que llegue el próximo año 
para poder firmar el convenio, 
ya que, señaló, este Museo es 
muy importante no sólo para la 
capital, sino para toda la provin
cia.

En este sentido, el alcalde de 
la capital afirmó que "merece la 
pena que la Junta de Comunida
des cumpla su compromiso" de 
financiación.

U

El alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, manifes
tó ayer su malestar por la mala 
intención de determinadas per
sonas que culpan al Ayuntamien
to de la capital de la situación 
por la que atraviesan las fami
lias de raza gitana, que recien
temente fueron desalojadas del 
antiguo edificio de la UGT y ac
tualmente se encuentran a car
go Cáritas Diocesana, cuando la 
concesión de viviendas no es 
competencia municipal y desde 

la Corporación se ha hecho todo 
16 posible para encontrarles un 
techo.

Francisco Gil-Ortega, ade
más, indicó que al igual que estas 
familias hay otras en Ciudad Real 
a la espera de que la Junta de 
Comunidades comience la cons
trucción de más de un centenar 
de viviendas de protección ofi
cial que fueron comprometidas 
hace dos años y medio por el 
entonces consejero de Obras 
Públicas, Isidro Hernández Perli
nes, y por el propio presidente 
de la Junta de Comunidades, José

Bono.
En materia de viviendas de 

protección oficial, el alcalde 
indicó, tal y como adelantó ayer 
LA TRIBUNA, que el próximo 
día 26 de este mes mantendrá, 
junto al concejal de Urbanismo, 
Gabriel Miguel, una reunión con 
el consejero de Obra Públicas, 
Emiliano García-Page, par^i 
estudiar la posibilidad de am
pliar el cupo para Ciudad Real 
y que las promotoras adjudi
catarias puedan comenzar con 
la construcción de viviendas en 
los antiguos terrenos de Rente.

1

Cira de Carrión, 
Telf.: 22 73 50-CnJD^^_
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¡j^moresa inauguró su nueva sede en la capital

Oper 2000 se afianza en
el mercado recreativo

r

Ana MARTÍN

Oper 2000 S.L., es una em
presa dedicada, principalmente 
a la explotación y venta de má
quinas recreativas y de azar que 
se instalan en restaurantes, ba
res y otras locales de diversión. 
A su vez, cuenta como un servi
cio integral para sus clientes 
cualquier distribución de todo 
tipo de maquinaria que sea 
accionable por monedas o 
fichas,así como maquinaria de 
hostelería La empresa recreati
va inauguró el pasado viernes su 
nueva sede ubicada en el polígono 
industrial de la carretera de 
Carrión de Calatrava en la que 
trabajan cerca de veinte perso
nas.

El gremio de las máquinas 
recreativas es muy amplio ya que 
no sólo incluye las conocidas 
máquinas que otorgan premios 
en metálico. Por máquina recrea
tiva y de azar se entiende tanto 
las máquinas citadas anterior
mente, como las de tipo "A", 
máquinas de bolas y videojuegos.

También existen otros tipo de 
máquinas accionadas por mone
das que no se encuenfern dentro 
del reglamento de Juego, como 
son las puramente de entreteni
miento y expendedoras. Estas 
últimas son de explotación con
junta con los establecimientos de 
hostelería,lo que supone el 90 por 
ciento de las explotaciones con 
los citados establecimientos.

CLM tiene una de las tasas 
fiscales más alta

Herrera indicó que Castilla 
La Mancha es una de las comu
nidades autónomas con la tasa 
fiscal más alta de España en lo 
que se refiere a máquinas recrea
tivas tipo "B", al tiempo que es 
una de las regiones que tiene la 
media diaria de recaudación por 
debajo de la media nacional.

En este sentido, el responsa
ble de Oper 2000 manifestó la 
intención de que este impuesto 
desaparezca y se implante el IVA, 
reivindicación común a todos los 
empresarios del sector. Por otro 

lado. Herrera espera que el nue
vo reglamento para la región, sea 
aprobado en el trancurso del 
próximo año, al tiempo que 
solicta que "se agilice la trami
tación administrativa necesaria 
para la instalación de las máqui
nas recreativas y de azar, ya que 
este retraso burocrático por par
te de la Junta ocasiona bastantes 
trastornos", agregóel gerente de 
la empresa operadora.

El responsable de Oper 2000 
explicó que las máquinas de tipo 
B dan como mínimo un 75% de 
premiso al jugador, con la 
peculariedas del exhaustivo con
trol que sobre estas máquinas 
realiza la Comisión Nacional de 
Juego.

Negocio controlado
En estas máquinas no puede 

haber manipulación por parte del 
operador, ya que son memorias 
programadas de veinte mil juga
das por ciclo, que el propio fa
bricante desconoce. El máximo 
premió que puede obtener un

i

El gerente de Oper 2000,Juan García Herrera. T. FERNANDEZ

Oper 2000 ofrece un servicio de 
asesoría fiscal y de administración 
de locales con el objetivo de llevar 
un control exhaustivo del negocio 
recreativo en los establecimientos

jugador está cifrado en de 10000 
pesetas en la región.

Oper 2000 completa su ser
vicio con un departamento de ase
soría fiscal, y administración de 
los locales para el control del ne
gocio. Por último, esta empresa

que desarrolla su actividad en 
Ciudad Real desde hace poco más 
de dos años está asociada al gru
po Codere-Recreativos Franco, 
una de las firmas más consoli
dadas en el sector de las máqui
nas recreativas y de azar.

a^ OPER 2000 S.L.
INAUGURO EL PASADO VIERNES SUS^UEVAS OFICINAS EN CRlS. CARRRÍN;»

I JI

ÚNASE AL LIDER

REALIZAMOS SU SERVICIO 
INTEGRAL DE 

HOSTELERIA

«I

UN MOMENTO DE LA INAUGURACIÓN

DIRECCIÓN DE R. FRANCO Y CODERE

EL MAYOR GRUPO DEL SECTOR 
SE PONE A SU DISPOSICIÓN 
AL OBJETO DE MEJORAR EL 

RENDIMIENTO DE SU NEGOCIO 
CON LOS EQUIPOS MÁS RENTABLES 

DEL MERCADO

EQUIPOS MODERNOS Y CON LA MAYOR RENTABILIDAD

PERSONAL ALTAMENTE CUALIHCADO EN EMPRESA LÍDER

MEJORE LA RENTABILIDAD de su negocio
Eli?- de Carrión, 94 13005 Ciudad Reai Teléfono 232056 (3 líneas) - Fax (232104 - E.Mail: oper2000@futurnet.es
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Acusa al MEC de no colaborar para mejorar la enseñanza Secundaria .

EISTE exige al MEC que resuelva
el problema de las plantillas

Silvia DÍEZ MAYANS

EI Sindicato de Trabajadores 
de la Enseñanza (STE) de 
Castilla-La Mancha se reunió 
ayer para hacer pública su de
nuncia a la Dirección Provincial 
del MEC por haber incumplido, 
según el STE, los plazos esta
blecidos por la Dirección Gene
ral de Centros para la negocia
ción de plantillas en centros de 
Secundaria.

Según afirmó Concha Gil, 
miembro del Secretariado del 
STE, "viene siendo costumbre 
en la Dirección Provincial de 
Ciudad Real la falta de informa
ción y negociación con las or
ganizaciones sindicales, pero no 
por ello vamos a dejar de denun
ciar esta actitud y mucho menos 
vamos a dejar de trabajar en el 
STE para la mejora de las con
diciones del profesorado y de la 
calidad de la enseñanza públi
ca, aunque parece ser que al 
Director Provincial no le inte
resa demasiado el tema de la 

enseñanza pública puesto que no 
colabora con nosotros". El sin
dicato de Trabajadores de la En
señanza asegura que la escasa co
laboración se debe a que "nos 
cuentan que las decisiones vie
nen de Madrid y que Ciudad Real 
no tiene capacidad ni decisión 
política, pero en esta ocasión 
estos argumentos no nos valen 
puesto que desde el cinco de 
agosto tenemos unas instruccio
nes para que mandemos una 
propuesta para la modificación 
de plantillas de Secundaria en 
la que se indica claramente que 
tiene que haber una negociación 
con los sindicatos".

La fecha límite para el envío 
de dicha propuesta, realizada 
conjuntamente entre la Dirección 
Provincial del MEC y los sindi
catos, era el 15 de octubre, pero 
según el STE, la Dirección no 
se ha dirigido a ellos en ningún 
momento. De esta manera, el 
sindicato ha remitido a la Direc
ción Provincial varios escritos 
"recordándole al director provin
cial que la negociación no se 

había dado", según Concha Gil.
Por otra parte, el STE, ha 

realizado un estudio pormeno
rizado de la situación de los 
centros de la provincia en don
de se afirma que "hay un gran 
descontento en el profesorado de 
secundaria debido a la situación 
que está viviendo en estos mo
mentos, una situación en la que 
hacen falta, como mínimo, 168 
profesores más en plantilla". 
"Pensamos que las instrucciones 
que nos manda Madrid para ver 
cómo tenemos que hacer el tema 
de las plantillas da pie a que 
existan estas creaciones que 
nosotros estamo pidiendo, por 
lo tanto, exigimos al director 
provincial que defienda lo que 
necesita nuestra provincia", 
declaró Concha Gil.

Asimismo, el STE cree que 
antes de que la provincia asuma 
las transferencias educativas, es 
necesario que haya una cantidad 
suficiente de profesores en plan
tillas, sin embargo, afirma que 
el problema radica en la insufi
ciencia de profesorado estable.

Concha Gil, del STE T.F

capaz de hacer un seguimiento 
continuo de la progresión de sus 
alumnos y que garantice la cali
dad de la enseñanza.

En cuanto al primer ciclo de 
la ESO, el STE asegura que ha
cen falta 250 profesores.

La Sectorial de la 
Mujer del PSOE 
ve solo intencionó 
en el n Plan de 
Igualdad

El Grupo Sectorial de 
Mujer del PSOE valoró la se 
mana pasada el III Pian de Igual 
dad de Oportunidades entre 
Hombres y Mujeres, aprobado 
por el Gobierno de la Nación el 
pasado 7 de marzo.

El Grupo opina que dicho 
plan "es un catálogo de inten
ciones carente de medidas eje
cutivas concretas por parte del 
Gobierno", según una nota de 
prensa remitida por el Grupo 
y que, además, "este Plan no 
especifica los organismos im
plicados en la gestión del Ter
cer Plan de Igualdad ni define 
las partidas presupuestarias ne
cesarias para hacer realidad las 
medidas propuestas".

Asimismo, el Grupo afirma 
en dicha nota de prensa que "este 
Plan contiene también serias 
contradicciones en materias im
portantes, como por ejemplo el 
objetivo 4.1 referente a favore
cer una participación equilibra
da de las mujeres y de los hom
bres en la toma de decisiones, 
que choca claramente con las 
críticas que el sistema de cuo- . 
tas suscita en el Partido Popu
lar y en el propio Gobierno".

LA PRIMERA
RECARGABLE

Multi Shopping

MoviStar Activa es la primera tarjeta recargable del mercado que no 
necesita contrato. Así, nunca te encontrarás sin poder utilizar tu 
teléfono móvil. Cuando tú quieras, sin necesidad de esperar a que 
finalice el crédito de la tarjeta, puedes recargaría con la cantidad que 
desees. Y sin que en ningún caso, cambie tu número de teléfono.

Distribuidor Oficial

loviStar
Comunicación Personal Sin Fronteras

Estamos muy cerca. Para llevarte muy lejos.

General Rey, 6 - Telí: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 y de 17,00 a 20,00 horas)

...y TIENDAS MEYCA en
VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Te».: 32 53 34 ‘

ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell. 9 - Telf.: 54 6713

.2022



la Tribuna CIÜDAD REAL Martes, 18 de noviembre de 1997 1 1

fí^o: la obra de la presa tendrá que esperar un poco más La Cámara de Comercio 
celebra hoy pleno ordinario

El MIMAN mantiene la 
prioridad de Los Reznos

Efe

El secretario de Estado de 
Aguas y Costas, Benigno Blan
co, aseguró ayer que el Minis
terio de Medio Ambiente con
sidera prioritaria la construcción 
de la presa de Los Reznos, en 
Ciudad Real, si bien todavía 
«tendrá que esperar», aunque la 
obra «no se retrasará mucho». 
Blanco respondió así, en la 
Comisión de Obras Públicas del 
Senado, a una pregunta del par
lamentario socialista Lorenzo 
Selas, quien recordó al secreta
rio de Estado su compromiso, 
expresado hace casi un año, de 
iniciar las obras en 1997 con una 
asignación en ese mismo ejer
cicio de 325 millones. Sin em
bargo, según señaló el senador 
socialista, no se ha cumplido ese 
compromiso y no se han inicia
do unas obras que, en su opi
nión, son «muy importantes para 
la provincia».

Blanco reconoció ese incum
plimiento, pero explicó que el 
presupuesto destinado a la mis
ma ha tenido que utilizarse para 
obras de emergencia causadas en 
diversos puntos de España por 
las lluvias torrenciales y, al igual 
que ha pasado con otras inver
siones consignadas, para sanear 
la deuda histórica «heredada» de 
los socialistas de 30.000 millo
nes. Indicó el secretario de Es
tado que el Gobierno de Aznar 
«estáempeñado en anualizar los 
Presupuestos», lo que quiere de
cir, explicó, que no se gastará 
más de que aprueben las Cortes 
Generales y que, por tanto, «se 
acabaron las alegrías tradicio
nales» de épocas anteriores.

Blanco dijo que la obra de 
la presa de Los Reznos «tendrá 
que esperar un poco más», aun
que la cofinanciación ya acor
dada por parte de los usuarios 
US esta infraestructura «no.s 
Ooliga moralmente a no retra
saría mucho», porque «sigue 
siendo una prioridad para esta 
¡secretaría de Estado».

El senador, por su parte, con- 
*oen que el dinero destinado a 

esta obra en los Presupuestos del 
«no se haya quitado para 

ovario a otra comunidad gober- 
nadapor el PP o pactada», e instó 
a alto cargo del MIM AM a que 

actuación se inicie cuanto 
antes.
Fet^í réplica, el secretario de 

’'®*^®^^^“®facifra Con
tin a P^^^ ^^ presa se ha des- 

daños causados 
«nn '^''rés, e insistió en que 
dqrin^'^°^ Gritado dinero para 

a otra comunidad».
!^ rnisma Comisión, el 

a Estado respondió 

YpKü brancisca López
Prop?^^ ^°^^^ ^^ situación del 

^‘^’^lnistrativo para la 
'a presa de "««‘'zonU, también en la pro-

vincia, y para la que no hay con
signación económica en el pro
yecto de Presupuestos para 1998. 
Blanco manifestó la voluntad po
lítica del Gobierno para llevar a

cabo esta actuación, si bien con
sideró «prematuro» hablar de pla
zos ya que todavía quedan por 
resolver muchos trámites admi
nistrativos.

Ir

“J

COSA

Tienes un Fiesta XRi 16v 75cv. con airbag, dirección asistida, asientos deportivos, 
radiocassette con frontal extraible, faros delanteros antiniebla por

442
www.ford.es Red Ford de Castilla la Mancha

Llantas de aleación de serie en el 1.4, opcionales en el 1.25.

Oferta de la Red de Concesionarios Ford de Castilla La Mancha, válida hasta el 30 de noviembre de 1997.1.VA, transporte e impuesto de matriculación incluidos.

Gastos de matriculación no incluidos. Oferta no acumulable con otras campañas. Descuentos promocionales y Plan Prever del Gobierno ya aplicados.

La Tribuna

La Cámara de Comercio de 
Ciudad Real celebrará sesión 
plenaria hoy martes, a partir de 
las siete de la tarde, con carác
ter ordinario, en el transcurso 
de la cual se dará luz verde a
algunos proyectos de enverga-, tegrantes del pleno conocerán 
dura que deberán acometerse
a lo largo del próximo año.

El pleno de la Cámara ana
lizará la situación en la que se 
encuentra el proyecto del futuro 
aeropuerto y, en concreto, co

nocerá los estatutos que regi
rán la sociedad para la creación 
de dicho aeropuerto, elaborados 
por la Cámara y que habrán de 
ratificar las otras dos adminis
traciones integrantes, con la Cá
mara, de dicha sociedad.

En la misma sesión, los in

el programa de actividades de 
comercio exterior previsto para 
el año próximo.También se tra
tará el ambicioso programa de 
actividades de formación pre
visto para el año próximo.



i 1 2 Martes, 18 de noviembre de 1997

^u
na

OPINION iwm
La UE entre el pez y la caña
Todo cuanto se haga para mejorar 
la cualificación de los trabajadores 
será la mejor inversión cara al 
futuro, al bienestar general

La Tribuna

La UE entre el pez y la caña

PEDRO 
PERAL

D
entro de unos días la Comisión Europea cele 
bra rá en Luxemburgo una cumbre extraordi 
naria en la que se abordará la principal asig
natura pendiente de la Unión: el desempleo.

Somos muchos los que hemos escrito que la Eu
ropa futura o será una Europa social o no será nada. 
El cáncer del paro afecta no sólo a los países medi
terráneos menos desarrollados -Portugal, España, 
Grecia- sino que hace ya estragos en otros países, como 
Alemania, que se ha considerado por todos motor del 
desarrollo europeo.

En la comunicación distribuida por la Comisión 
Europea entre los países convocados se indica que la 
cuestión central de la cumbre reside en reflexionar 
sobre cómo conjugar la debida protección de los 
desempleados con la necesidad de fomentar las po- 
.sibilidades de acceder a un empleo digno y estable. 
En otras palabras: armonizar el abono de los subsi
dios a los parados con el fomento de la «empleabilidad», 
palabra ésta de reciente puño y que veremos repeti
damente en los textos y declaraciones sobre econo
mía y mercado laboral.

El dilema me recuerda a aquella clásica recomen
dación de que más que darle peces a un hambriento 
era mejor enseñarle a pescar. La dignidad de la per
sona y al propia economía salen ganando con la se

gunda opción; lo que sucede, en demasiados casos, 
es que si no se le proporciona al futuro pescador un 
mínimo de subsistencia vital no tiene fuerza ni para 
sostener la caña. En consecuencia, siempre será ne
cesario cubrir con subsidios la renta mínima de los 
desempleados y sus familias, cuando ese paro sea 
forzoso y no se corresponda con aquella inadmisible 
situación vegetativa de «trabajar en el paro».

Otro asunto no menos relevante radica en los 
parados de larga duración y los jóvenes que esperan 
entrar en el mundo del trabajo, quienes son tan ciu
dadanos como los que disfrutan de un puesto de tra
bajo o han cesado recientemente en él y queda cu
bierto por los subsidios.

En cualquier caso, todo cuanto se haga para me
jorar la cualificación de los trabajadores será la mejor 
inversión cara al futuro, no sólo del trabajador sino 
de las empresas y, en definitiva, del bienestar gene
ral. Esa mejor formación profesional debe tener un 
núcleo de aptitudes polivalente por las mutaciones 
que cada vez más experimenta la economía, para entrar 
después en el territorio de la especialización. Entre 
otros caminos, ése será uno de los que permitan ga
nar cuotas de mercado por una mejora de la produc
tividad, verdadero «combustible» del progreso eco
nómico.

de Ciudad Real

Cartas 
al Director

Sobre el colegio "Jorge
Manrique" de la capital

Sra. directora:
El jueves 6 de noviembre, después de 

ver que una parte del tejado del Colegio 
Jorge Manrique se había venido abajo con 
el vendaval de la noche anterior, la Di
rección del centro suspendió las clases 
como medida cautelar. Al día siguiente, 
el director del colegio y los representan
tes de la Asociación de Padres visitaron 
al director provincial del MEC. De la 
entrevista salió el compromiso verbal de 
mandar una inspección técnica que sería 
la encargada de emitir un informe sobre 
el estado de la techumbre que permitiera 
decidir la reapertura o no del centro (el 
tejado es de uralita).

Desconocemos el resultado del infor
me y yo, una madre más del colegio, es
toy empezando a pensar que los organis
mos oficiales sólo sirven de archivadores 
de escritos y de sentimientos de un puña
do de personas, que avalados por su ca
lidad de representantes de un colectivo 
(en nuestro caso una Asociación de Pa
dres de Alumnos), creen ser escuchados 
y comprendidos por un interlocutor que 
pone cara de persona comprensiva mien
tras sujeta su nariz para evitar que le delate, 
como a Pinocho.

Nuestra demanda no es ningún capri
cho, pues bien sabe la Dirección Provin
cial del MEC que desde hace más de un 
año estamos mandando escritos sobre la 
precariedad del estado de al techumbre 
del colegio, agravado ahora por el ven
daval de la semana pasada. Aun hemos 
de agradecer al viento que nos visitara de 
noche, sin niños en el patio de recreo.

Señor director provincial del MEC, 

pedimos que acepte la responsabilidad que 
le corresponde: si no existe riesgo, reanude 
las clases y si existe, aborde, con la ur
gencia que el caso requiere, el cambio del 
tejado.

Mayte Moreno Hernández.

Mal funcionamiento del nuevo 
sistema de transporte de 
ambulancias colectivas

Sra. directora:
El día uno de septiembre del año en 

curso empezó a funcionar en nuestra pro
vincia el nuevo sistema de transporte de 
ambulancias colectivas y de urgencias para 
los enfermos en tratamiento de 
hemodiálisis. Si empezó siendo un pro
blema grave, después de dos meses se ha 
convertido en un problema gravísimo.

La empresa de ambulancias U.T.E. de 
la localidad de Alcázar de San Juan, a la 
que el Insalud concedió el cánon fijo por 
más de quinientos millones de pesetas 
anuales, está incumpliendo la normativa 
sacada por el Insalud (el veintisiete de 
agosto del año en curso) en casi todos sus 
puntos.

Esto es un atropello para todas las 
personas enfermas y sanas de nuestra 
provincia, que son las que pagan los más 
de quinientos millones de pesetas que ésta 
empresa se lleva a sus bolsillos.

No se puede consentir que unaempre- 
sa hecha de «retales» con dirigentes 
prepotentes, irresponsables, faltos de 
dignidad humana y carentes de 
profesionalidad, se les pueda dar un tra
bajo de tanta responsabilidad como es la 
de llevar a personas enfermas tres veces 
en semana a sesiones de hemodiálisis, que 
en la mayoría de los casos el tratamiento 
es durante muchos años, personas con una 
enfermedad «tremenda» como es la insu
ficiencia renal terminal y con un sufri
miento constante y agotador, que va mi
nando poco a poco la integridad física de 
las personas. Personas que en algunos 
casos han perdido las ganas de vivir, que 
necesitan ayuda física y psicológica, 
además a estos enfermos no se les permi
te llevar un acompañante en la ambulan

cia. Algunos días, los enfermos tiene que 
esperaren su centro de diálisis más de dos 
horas a que llegue la ambulancia para 
llevarlos a su domicilio, que en muchos 
casos el tiempo empleado para los des
plazamientos supera al del tratamiento, 
con rutas interminables creadas por esta 
empresa, lo que supone una tortura física 
y un calvario, añadiendo más sufrimien
to y dolor del que ya padecemos.

El nuevo transporte impuesto por el 
Insalud ha empeorado nuestra calidad de 
vida, pasando más horas innecesariamente 
en los hospitales y perdiendo el tiempo 
inútilmente por las carreteras.

El trato que recibimos por parte de la 
empresa de ambulancias no es el más 
correcto para una persona enferma, se nos 
trata sin respeto, sin consideración como 
si fuésemos mercancías o cualquier otra 
cosa.

Algunas de las ambulancias no reúnen 
los requisitos exigidos en el cánon, no 
llevan plataforma para las personas inca
pacitadas, la asepsia deja mucho que 
desear, las sillas de ruedas para las per
sonas que las necesitan no existen...

Ninguno de estos vehículos lleva per
sonal sanitario que nos pueda socorrer en 
casos de emergencia y en algunos viajes 
se agrupan personas en las ambulancias 
con diferentes enfermedades, personas que 
recogen en las consultas de los 
ambulatorios y en las salas de urgencias 
de los hospitales, sin saber si alguno de 
estos enfermos puede tener una enferme
dad infecto-contagiosa y con los perjui
cios que esto nos puede ocasionar a todas 
las personas que utilizamos este tipo de 
transporte.

Los horarios que tenemos estableci
dos de recogida en nuestros domicilios 
para acudir a los centros de hemodiálisis 
no se cumplen y lo mismo ocurre cuando 
terminamos la sesión de nuestro tratamien
to en los hospitales.

Todo esto que está ocurriendo en nues
tra provincia con el transporte sanitario 
es con el consentimiento del Insalud y de 
nuestros políticos, consecuencia que debe 
saber toda la sociedad para que juntos 
podamos protestar y tengamos un trans
porte digno, que es el que nos merecemos.

Juan Villahermosa Almarcha. Pre
sidente de ALCER-Ciudad Real.
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y Social de Castilla-La Mancha en Toledo 
se debatirán los Presupuestos de la región y 
los propios del órgano REGION

Además, tomarán posesión sus recién nombrados miembros

El Senado pide a Renfe 
que no suprima varias 
paradas en Guadalajara

La Comisión de Obras Pú
blicas del Senado aprobó ayer 
una moción en la que se insta al 
Gobierno a urgir a RENFE a no 
suprimir las paradas de tren en 
las estaciones de Yunquera de 
Henares, Humanes de Mohema- 
do, Espinosa de Henares, Ca
rrascosa de Henares, Matillas y 
Baides, en Guadalajara.

Villarrobledo: Bodegas 
Ayuso, premiadas en un 
concurso internacional

Las Bodegas Ayuso de Vi
llarrobledo (Albacete) han sido 
reconocidas en el Concurso 
Enológico Internacional celebra
do en Milán (Italia), en el que 
su caldo Estola Reserva 1991 
ha sido premiado con una me
dalla de oro. Según la Denomi
nación de Origen, el Estola Re
serva 1991 es un vino varietal 
procedente de uva Cencibel, de 
color rojo-rubí, suave y ligero.

Mueren asfixiados 
28.000 pollos en unas 
naves de Pantoja

Un total de 28.750 pollos 
murieron asfixiados el fin de 
semana en la localidad toleda- 
nadePantoja como consecuen
cia de un incendio en una nave 
de la finca «Los LLanos» del ci
tado municipo. El siniestro se 
produjo el domingo por motivos 
que aún se desconocen, aunque 
según laDelegación de Gobier
no en Castilla-La Mancha, se 
apunta la posibilidad de que la 
causa pueda haber sido un cor
tocircuito.

El Centro de Salud de 
Ocaña inicia la campaña 
contra la meningitis A y C

El Centro de Salud de Ocaña 
(Toledo) ha informado que el 
periodo establecido para la va
cunación contra la meningitis 
de tipo A y C en esta localidad 
será el comprendido entre los 
días 20 de noviembre y 12 de di
ciembre.

J^orrijos: el Centro de la 
^ujer ha abierto sus 
puertas
í ^^ntro de Integración para 
Empleo e Igualdad de la Mujer 

®. la localidad toledana de 
^rnjos ha abierto sus puertas

^^ pasado fin de sema- 
Este centro está formada por 

un^ ^^^^ abogado, 
‘^dinamizadora social y una 

^aniinistrativa.

El nuevo CES analiza 
hoy los Presupuestos
El Consejo Económico y 
Social (CES) de Castilla- 
La Mancha se reunirá hoy 
en Toledo en una sesión 
donde tomarán posesión de 
su cargo los nuevos miem
bros de este órgano, cuya 
primera tarea será informar 
sobre el Proyecto de Ley de 
los Presupuestos de la Jun
ta de Comunidades para 
1998.

Efe-Toledo

En el orden del día de la re
unión, que se celebrará en la 
Consejería de Agricultura y Me- 
dio Ambiente, figuran también 
la aprobación de los presupues
tos del CES, que rondarán los 
120 millones de pesetas, así 
como la elaboración de una pro
puesta de reglamento de orga
nización y funcionamiento del

Toledo: Conde, contrario a que 
la autovía pase por el Polígono

Efe-Toledo

El alcalde de Toledo, Agus
tín Conde, y el presidente de la 
Diputación Provincial, Miguel 
Angel Ruiz Ayúcar, expresaron 
ayer a técnicos del Ministerio de 
Fomento su oposición a que el 
trazado de la Autovía de Castilla- 
La Mancha (Maqueda-Cuenca) 
atraviese el barrio toledano del 
Polígo de norte a sur.

Conde y Ayúcar, que ayer 
lunes se reunieron con técnicos

Narbona critica la financiación 
privada de obras hidráulicas

Efe-Guadalaiara

La diputada socialista y 
coordinadora de la Comisión de 
Medio Ambiente del PSOE en 
el Congreso, Cristina Narbona, 
criticó ayer la intención del PP 
de que las futuras infraestruc

Sánchez Miras, presidente del CES.

Consejo. Por otra parte, la Unión 
de Pequeños Agricultores (UPA) 
criticó ayer, a través de un co
municado, que la representación 
de las organizaciones agrarias 

de Fomento, dejaron patente que 
«bajo ningún concepto» una 
infraestructura como una au
tovía puede dividir un barrio con 
18.000 habitantes como es el de 
Santa María de Benquerencia, 
conocido popularmente como el 
Polígono. Así lo dijo ayer tras 
el Pleno del Ayuntamiento de 
Toledo Agustín Conde, quien 
precisó que los técnicos del 
Ministerio han comprendido las 
razones aportadas por los diri
gentes toledanos, que en todo 

turas hidraúlicas se financien a 
través de la iniciativa privada 
y no se paguen exclusivamente 
con fondos públicos. Narbona, 
que viajó hasta Guadal ajara para 
dar una conferencia sobre 
«Medio Ambiente y Solidaridad 
al final del siglo XX», afirmó 

en el CES se reduzca a ASAJA 
-la única que cuenta con un vo
cal- y lamenta que el Gobierno 
regional hayaperdido «una opor
tunidad de oro» en la nueva re
dacción de la Ley del Consejo 
para dar cabida a todo el sec
tor.

Según la UPA, la represen
tación que se le da a ASAJA es 
la de las grandes explotaciones 
agrarias de la región «pero si
guen sin estar presentes las fa
miliares, el 80 por ciento y, por 
tanto, los acuerdos que en esta 
materia dictamine el CES nun
ca podrán representar a éstas».

El Consejo Económico y 
Social de la región de Castilla- 
La Mancha, presidido por Do
mingo Luis Sánchez Miras, está 
formado por tres grupos de diez 
miembros cada uno que repre
sentan al mundo sindical, al em
presarial y al sector social y eco
nómico.

momento han pedido que se 
busquen soluciones técnicas 
para evitar ese trazado. «Se
ría aberrante», dijo Conde, al 
tiempo que añadió que tanto el 
Ayuntamiento toledano como la 
Diputación provincial están dis
puestos a aceptar el trazado 
norte de esta autovía (el elegi
do por el Ministerio y apoyado 
por la Junta de Comunidades de 
Castilla-LaMancha), pero nun
ca a admitir la división del Po
lígono.

que lo que pretende el PP resta
rá valor a la aprobación de los 
planes hidrológicos, que, a su 
juicio, «se convertirán sólo en 
un documento de referencia» 
que sólo se desarrollarán si 
existe la voluntada de la ini
ciativa privada.

El Consorcio de 
Bomberos de 
Toeldo podría 
estar concretado 
antes de fin de año

Efe-Toledo

El Consorcio Provincial de 
Bomberos para la provincia de 
Toledo podría estar concretado 
antes de fin de año, según dijo 
el consejero de Administracio
nes Públicas, Antonio Pina, tras 
la reunión mantenida ayer con 
el presidente de la Diputación 
de Toledo, Miguel Angel Ruiz 
Ayúcar. Este es un encuentro 
más de los que se vienen man
teniendo para concretar los sis
temas de planificación del ser
vicio de prevención y extinción 
de incendios en la región con el 
objetivo de conseguir que to
dos los ciudadanos puedan be
neficiarse de los mismos servi
cios, dijo Pina.

La Diputación de Toledo, 
añadió, ya hizo una propuesta 
de creación de un consorcio de 
carácter provincial semejante al 
existente en Ciudad real y 
Albacete y «nos parece un sis
tema acertado», señaló.

Con ese sistema de coordi
nación entre las distintas admi
nistraciones -regional, provin
cial y local- se podría conseguir 
que hubiera parques de bombe
ros que no disten más de media 
hora del pueblo más alejado, 
dotados de instrumentos pare
cidos y con unas retribuciones 
similares para todos los técni
cos. "Estamos trabajando-dijo 
Pina- sobre los estudios técni
cos ya elaborados para que antes 
de fin de año tengamos un plan 
en el que estemos de acuerdo la 
Junta, las diputaciones y la Fe
deración de Municipios y Pro
vincias".

El Pleno de las 
Cortes debatirá el 
jueves sobre el pacto 
de transferencias 
educativas

Efe-Toledo

La Mesa de las Cortes de 
Castilla-La Mancha ha convo
cado un Pleno para el próximo 
jueves, día 20, en el que se 
debatirá, entre otros asuntos, el 
pacto que en materia de trans
ferencias educativas alcanzaron 
hace unos días el Gobierno 
regional y la comunidad educa
tiva de la región. Según infor
maron fuentes de las Cortes 
regionales, el Pleno también in
cluirá una proposición de ICAM 
para modificar la Ley del Con
sejo Asesor de RTVE en Casti
lla-La Mancha, con el objeto de 
que esta formación tenga cabi
da en el mismo.
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CCOO pide un 
acuerdo unánime 
sobre el déficit 
educativo de la 
región

Efe-Toledo

La Federación de Enseñan
za de CCOO en Castilla-La 
Mancha hasolicitado a los gru
pos parlamentarios de las Cor
tes regionales que adopten un 
acuerdo unánime sobre el défi
cit educativo de la Comunidad 
Autónoma que se debe exigir al 
Ministerio deEducación y Cul
tura a la hora de negociar el 
traspaso de estas competencias.

Según explicó ayer en rueda 
de prensa el secretario regional 
de la Federación de Enseñanza 
de CCOO, Francisco López Ari
za, «este acuerdo debe salir.con 
el consenso de todo el Parlamen
to» para que el Ministerio sepa 
que a la hora de negociar las 
transferencias educativas tiene 
en frente a todas las fuerzas 
políticas y sociales de la región. 
Ariza -que se reunió ayer en las 
Cortes regionales con el dipu
tado de ICAM, José Molina- 
indicó que tras el acuerdo alcan
zado por la comunidad educati
va es necesario ahora que las 
fuerzas políticas adopten tam
bién unaposturacomún. El sin
dicalista precisó que Castilla-La 
Mancha necesita, además del 
coste efectivo del servicio que 
pretende transferir el MEC, 
71.000 millones de pesetas más, 
otros 10.000 trabajadores y 73 
nuevos centros educativos, sobre 
todo en enseñanza secundaria. 
Los 71.000 millones de pesetas, 
según el Libro B lanco de CCOO, 
se dividirían en cuatro anuali
dades y en los presupuestos sólo 
se consolidarían de manera efec
tiva unos 38.000 millones de 
pesetas.

No es conveniente, afirma el presidente de la Audiencia

Caso Anabel: Tasende no
quiere "juicios paralelos”

Efe-Toledo

El presidente de la Audien- 
ciaProvincial deToledo, Julio 
Tasende, manifestó ayer que no 
sería bueno para la Justicia que 
se hicieran «juicios paralelos» 
en la calle y en la prensa del 
«Caso Anabel Segura», cuya 
vista oral está prevista para el 
próximo 19 de enero.

«De alguna manera habría 
que evitar, por parte de todos, 
que se hicieran juicios parale
los porque no es bueno ni con
veniente para la Justicia», dijo 
Tasende, que previsiblemente 
presidirá la sala que habrá de 
juzgar a los tres acusados por 
el secuestro y asesinato de la 
joven madrileña. En parecidos 
términos se expresaron en su día 
los abogados defensores de los 
encausados, quienes expresaron 
su deseo de que la vista oral no 
se convierta en un «show».

Tasende indicó que la vista 
oral se celebrará según los prin
cipios de «oralidad y publicidad» 
porque no se dan circunstancias 
especiales para evitar que el 
juicio sea público.

Respecto a las medidas de se
guridad que se dispondrán en esta 
vista oral, el presidente de la 
Audiencia toledana indicó que 
«quizá» se adopte alguna, aun
que se evitarán grandes desplie
gues de fuerzas de orden públi
co. En la vista oral serán juzga
dos Emilio Muñoz Guadix y 
Cándido Ortiz Añón, «El Can-

'S

En la imagen, uno de los detenidos en el caso de Anabel Segura.

El presidente de la Audiencia indicó 
que la vista oral del caso Anabel -el 

día 19 de enero- será pública
dy», además de Felisa García 
Campuzano, esposa del prime
ro.

Para cada uno de los dos 
varones el fiscal solicita un to
tal de 26,5 años de prisión por 
los delitos de asesinato, deten
ción ilegal e intento de estafa, 
mientras que paraFelisapide 3,5 
años por encubrimiento e intento 
de estafa.

Anabel Segura fue secuestra
da y asesinada el 12 de abril de 
1993 mientras hacía «footing» 
por la urbanización de La Mo
raleja de Madrid y ese mismo 
día conducida hasta las ruinas 
de una antigua fábrica de cerá
mica situadaen Numancia de La 
Sagra (Toledo), donde el cadá
ver de la joven fue descubierto 
el 29 de septiembre de 1995.

Más de siete mil 
personas visitaron 
la Feria de la 
Construcción de 
Talavera

Efe-Talayera de lajj^

Más de 7.000 personas vi
sitaron entre el jueves y el do
mingo la primera Feria de la 
Construcción y Servicios de 
Talavera (Construserv’97),que 
logró «el objetivo de^L 
autofinanciación», según un 
comunicado remitido por el 
Ayuntamiento de Talavera. El 
presupuesto total de la feria 
ascendió a 8,3 millones de pe
setas, cifra que se recaudó con 
el precio pagado por cada ex
positor y los ingresos en taqui
lla, que se aproximaron a las 
240.000 pesetas.

Según una encuesta realiza
da entre las 48 empresas que han 
participado durante cuatro días 
en «Construserv’97", el 92por 
ciento de los expositores consi
deran que son «buenas o muy 
buenas» las perspectivas de 
futuro de esta feria.

La mayoría elogiaron 
la organización

El 75 por ciento dijo que la 
organización del evento fue «bue
na o muy buena», el 60 por ciento 
opinó que la limpieza del recin
to cubierto en que se celebró la 
feria fue «buena» y en calidad 
de participación el 78 por cien
to respondió que fue «buena o 
muy buena».

Respecto a la periodicidad de 
esta feria, el Patronato Ferial 
de Talavera de la Reina apuesta 
porque sea bienal, el 43 por ciento 
de los expositores expresaron 
en la encuesta que sería mejor 
cada dos años y el 34 por ciento 
opinaron que preferían que fue
ra anual.

"No se puede confimdir a los ciudadanos” dijo el vicepresidente

Carrasco pide garantías para que no 
haya un campo de tiro en Chinchilla

Por acuerdo de ambas partes

El jurado popular no llegó a 
juzgar al parricida de Lillo

Efe-Almansa (Albacete)

El vicepresidente de la Jun
ta, Fernando López Carrasco, 
pidió ayer al Gobierno central que 
garantice a los ciudadanos de 
Albacete que no se va a instalar 
un campo de tiro en Chinchilla, 
«ya que necesitan las mismas 
garantías que en su día tuvieron 
los habitantes de Anchuras».

López Carrasco, que ayer 
visitó la localidad albaceteña de 
Almansa, dijo que, sobre este 
asunto, «no se puede confundir 
a los ciudadanos ni se puede 
acusar a nadie por pedir expli
caciones» y recordó que él mis
mo y el presidente regional feli
citaron al Gobierno de Aznar 
cuando se aseguró que no habría 
campo de tiro en Anchuras.

Por otra parte, el vicepresi
dente del Gobierno regional se

Chinchilla, a vista de pájaro.

refirió al proyecto de construc
ción de la línea del AVEparaunir 
la capital de España con Valen
cia y responsabilizó al Ejecuti
vo central del coste del proyec

to, su fecha de inicio y el traza
do. Acusó de «palabrería» a «de
terminados jefes del PP, que con
funden permanentemente a la 
población» y, dijo, «la mejor 
forma de cortaría es que el 
Gobierno de Aznar coja el toro 
por los cuernos, ya que el alcal
de de Albacete no tiene ni idea».

Por último, preguntado sobre 
la posibilidad de que José Bono 
se presente como candidato del 
PSOE a las próximas elecciones 
autonómicas, López Carrasco 
afirmó que «cualquier partido 
tiene dificultades para crear un 
líder y, una vez que se tiene y es 
aceptado por los ciudadanos, es 
lógico no hacer más apuestas por 
nadie». Matizó que «respetando 
los planteamientos personales y 
famil iares, se deben tener en cuen
ta los compromisos con la socie
dad y el partido».

Efe-Toledo

El primer juicio con jurado 
popular que iba a celebrarse ayer 
en la Audiencia Provincial de 
Toledo no ha tenido lugar des
pués de que las partes alcanza
ran un acuerdo sobre el inculpa
do, José Luis Lázaro Lozano, de 
37 años, acusado de degollar a 
su esposa, María Juárez Garri
do, con la espada de cortar la tarta 
nupcial. Pese a estar todo dispues
to y preparado, el jurado popu
lar no llegó a constituirse tras el 
acuerdo alcanzado entre las acu
saciones y la defensa por el que 
se absuelve al acusado, que de
berá permanecer internado un 
máximo de 25 años en un esta
blecimiento psiquiátrico.

De las 28 personas citadas 
para elegir al jurado acudieron 
27, lo que ajuicio del presidente 
dela Audiencia de Toledo, Julio 
Tasende, demuestra la voluntad 

ciudadana de colaborar con la 
justicia y asumir sus obligacio
nes. Dos de los miembros del 
jurado accedieron a hablar con 
los medios de comunicación 
como fueron Rosa María Recio 
y Angel Domínguez, quienes 
indicaron que habían acudido con 
agrado a este primer juicio con 
jurado y por considerar que se 
trataba de una experiencia mas 
en sus vidas. Según dijo el abo 
gado de la defensa, Enrique Lon 
zález Montero, todos los intof 
mes periciales coinciden en se 
ñalar que José Luis Lázaro pa 
dece una «esquizofrenia para 
noide».

El letrado destacó por con
siderarlo «determinante» un in 
forme, que concluye que en 
momento de ocurrir los hecnoi 
el acusado tenía anuladas su ca 
pacidad cognoscitiva y v2 i 
y su esquizofrenia le podía 
tivar una conducta deliran
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"Como escritor creo en el misterio, en 
esa voz que me dicta lo que he de 
escribir; pero a su vez, como profesor, 
creo en la técnica", aseguró de Santos La

 T
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lj_primera conferencia corrió a cargo del autor teatral José Luis Alonso

Filología Hispánica comenzó 
el ciclo "Dramaturgos hoy"
La Escuela Universitaria de Ingenieros Técnicos Agríco
las (ITA) del Campus de Ciudad Real comenzó ayer la serie 
de conferencias y mesas redondas que, bajo el título "Dra
maturgos de hoy", ha organizado el Departamento de 
Filología Hispánica y Clásica para el curso 97/98. El acto 
se celebró en el Salón de Actos de ITA.

Silvia DÍEZ MAYANS

La primera de esta conferen
cias corrió a cargo del profeiSor 
y autor teatral, José Luis Alon
so de Santos, que quiso hacer ver 
a los asistentes lo que realmen
te siente y piensa un escritor de 
obras de teatro.

De Santos describió a los 
autores teatrales como "espías 
de nuestro tiempo que se dedi
can a buscar conflictos. Lo que 
hacemos es descubrir elementos 
de nuestra existencia que la ru
tina ha cubierto, por eso, cuan
do escribimos, lo que queremos 
es hacer desaparecer la rutina de 
la vida y llevar a nustra obra 
aquellos elementos dramáticos 
que hemos seleccionado".

Según explicó José Luis Alo

nso de Santos, para escribir una 
obra tiene que haber necesaria
mente un elemento que cree ten
sión, y puso algunos ejemplos 
que motivaron aún más el inte
rés del numeroso público que 
acudió al Salón de Actos de la 
Escuela Universitaria de Inge
nieros Técnicos Agrícolas para 
entender mejor cuál es la esen
cia del teatro y entender un poco 
más a sus autores.

De Santos afirmó que vivir 
el teatro es una "esquizofrenia", 
ya que "yo, como escritor, creo 
en el misterio, en esa voz que 
me dicta lo que he de escribir; 
pero a su vez, como profesor que 
soy, creo en la técnica, y con esa 
esquizofrenia creo mis obras".

De esta manera, queda inau
gurado el ciclo de conferencias 
que ofrece Filología Hispánica.

Numerosos alumnos asistieron al ciclo sobre los dramaturgos. T.F.

o» -g

"El teatro es, por encima de todo, la 
muestra a unos espectadores de un 

conflicto humano"

El II Congreso Regional 
sobre Educación tendrá 
lugar los días 21,22 y 23 
en la Facultad de Letras

La Facultad de Letras de Ciu
dad Real acogerá durante los 
próximos días 21, 22 y 23 de 
noviembre el II Congreso Regio
nal sobre Educación. El congreso 
será presentado hoy por el dele
gado de Cultura, José Fuentes, 
el presidente regional de las 
Asociaciones de Padres de 
Alumnos, Jesús Cimas, y la pre
sidenta de la Federación Provin
cial de AMPAs, María Isabel 
Sánchez Villar.

Varias universidades 
colaboran con el MIMAM 
para conocer mejor la 
desertización en España

Conocer mejor el fenómeno 
de la desertización en España, 
sus causas y soluciones figuran 
entre los objetivos de varios 
convenios de colaboración en
tre el Ministerio de Medio 
Ambiente (MIMA) y las univer
sidades de Málaga, Murcia, 
Granada y el Centro de Estudios 
Ambientales del Mediterráneo

Los convenios, que sucribirá 
hoy la titular de Medio Am
biente, Isabel Tocino, con res
ponsables de las cuatro institu
ciones docentes y científicas, tie
nen como objetivo la investi
gación objetiva y rigurosa de los 
factores implicados en la 
desertización, considerado uno 
de los problemas ambientales 
más graves en España.

Las universidades españolas 
pierden 24.000 millones en 
exenciones familiares

El CRUE alerta del riesgo de 
descapitalización de las universidades

Efe

Las universidades españolas 
han perdido este curso 24.000 
niillones por la decisión del 
Gobierno de considerar familias 
numerosas a las que tienen tres 
nijos o más, con las exenciones 
n la hora de la matriculación de 
os alumnos y el pago de tasas 

on los centros de enseñanza su
perior.

Así lo aseguró ayer el presi
dente de la Conferencia de Rec
ores de las Universidades Es

pañolas (CRUE), Carlos Solá, 
Wn recordó que la ministra de 

ocación y Cultura, Esperan- 
a Aguirre, se comprometió a 

®sta pérdida presen- 
^^mlenda al proyec- 

1008 Presupuestos de 
o, cuyos resultados espera 

nocer en el próximo pleno del 
Osejo de Universidades.

^^® participó en 
en las jornadas de- 

^^L®s objetivos de la 
Oüp ^^^**^^^ ^^te el nuevo siglo», 
hnv ^^ ^®^^t)ran durante ayer y 

y on la Universidad salman

tina, dijo a los periodistas que 
esta medida, así como los avan
ces en los planes de estudio y la 
reforma del profesorado, forman 
parte del principio de acuerdo 
alcanzado por el Consejo de Uni- 
versidades con Esperanza 
Aguirre.

No obstante, afirmó que «el 
gran debate a iniciar es el de la 
financiación», al que las univer
sidades españolas acudirán 
«cohesionadas y con ánimo y 
fuerza para hacer frente a la 
situación muy difícil que vivi
mos». Carlos Solá señaló que 
existen «muchas causas» para 
esa «delicada» situación, funda
mentalmente «un estado econó
mico insostenible», ya que «las 
universidades no tienen los re
cursos necesarios para cumplir 
adecuadamente sus tareas».

El presidente de la Conferen
cia de los Rectores explicó que 
los actuales niveles de calidad 
alcanzados son fruto de «un 
sacrificio personal extraordina
rio», y agregó que «no se puede 
seguir eternamente con el 
voluntarismo».

La Tribuna

El presidente de la Conferen
cia de Rectores de las Universi
dades Españolas (CRUE), José 
María Bricall, alertó ayer con
tra la amenaza de 
descapitalización que viven las 
universidades públicas ante el 
estancamiento del gasto públi
co en la mayoría de países de la 
OCDE. Bricall indicó que las 
universidades tienen que buscar 
formas alternativas de financia
ción, como fundaciones priva
das, asociaciones de antiguos 
alumnos o alianzas estratégicas 
con empresas, según expuso en 
la conferencia inaugural de la 
Conferencia de Rectores de 
Universidades Españolas.

Los problemas financieros 
llevarán a las universidades a una 
cooperación, en muchos casos 
con empresas y organizaciones 
económicas, indicó Bricall. 
Agregó que la competencia con 
otras universidades llevará auna 
«diferenciación», en la que los 
centros deberán escoger un área 
especial en la que tengan mayor

José María Bricall. EFE

dominio, e incluso «desarrollar 
una organización específica».

En su opinión, las universi
dades pueden convertirse en una 
especie de «holding» que agru
pe servicios específicos de for
mación continuada y reciclaje 
profesional, de cursos a 
postgraduados, de enseñanza a 
tiempo parcial, y otras varian

tes que atiendan mejor a las 
nuevas demandas de la sociedad.

El porcentaje de actividades 
específicas de las universidades 
«irá en aumento», lo mismo que 
«la profesionalización de los 
métodos de gestión». El presi
dente de la Conferencia de Rec
tores añadió que, entre las de
mandas a la universidad, muchas 
proceden de los sectores produc
tivos, como la de investiación 
aplicada, algo que facilita las 
vías alternativas de financiación.

Como aspecto esperanzador, 
Bricall aseguró que «solamen
te las instituciones que se adap
tan son capaces de resistir» y re
cordó que las universidades son 
las instituciones más antiguas 
de Europa. En esa adaptación, 
deben mantenerse las distincio
nes propias de la universidad, 
que son la creatividad, el rigor 
y la idea de progresión social por 
medio del mérito, aseguró.

Tras la conferencia de 
Bricall, se constituyeron cuatro 
grupos de trabajo que elabora
rán unas conclusiones sobre el 
futuro de la universidad espa
ñola, que se darán a conocer hoy.
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Ayer se celebró en Ciudad Real la conferencia "Problemática indígena''

Los universitarios, preocupados 
por los más desfavorecidos

Silvia DIEZ MAYANS

La II Semana Cultural de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha, organizada por el Con
sejo de Representantes de Alum
nos, comenzó ayer, lunes, con 
gran cantidad de actividades 
celebradas en los distintos 
campus que la forman.

Sin embargo, cabe destacar 
la solidaridad y la sensibilidad 
que demuestran los estudiantes 
castellano-manchegos hacia te
mas como el conflicto en el que 
viven los habitantes de países con 
dificultades, como Honduras. De 
esta manera, en el Aula Magna 
de Servicios Generales del 
Campus de Ciudad Real tuvo 
lugar, a las 19,30 horas, la con
ferencia "Problemática indíge
na", que corrió a cargo de Ana 
Rioja, representante de Amnis
tía Internacional, una Organiza
ción No Gubernamental que, 
entre otras cosas, realiza cam-

Magisterio abrío la exposición 
de materíal didáctico

Chamoso: ”hay que ser 
creativo en la enseñanza"

Tres de las alumnas junto a sus obras T.F

Silvia DÍEZ

Las alumnas de tercero de la 
Escuela Universitaria de Magis
terio de Ciudad Real inaugura
ron ayer la I Exposición de 
material didáctico para matemá
ticas, en la Sala de Exposicio
nes del Campus de Ciudad Real. 
La exposición es el resultado de 
recopilar los distintos trabajos 
que las alumnas realizaron para 
la asignatura de Didáctica de las 
Matemáticas, creaciones que de

Ana Rioja, representante de Amnistía Internacional T.F

pañas de investigación sobre la 
situación de los indígenas en 
dichos países.

"Hay dos problemas funda

muestran la enorme creatividad 
de estas futuras profesionales 
de la enseñanza. Se trata de unas 
60 jóvenes entre 20 y 22 años 
que están trabajando duro para 
que su trabajo no se limite tan 
sólo a enseñar a través de los 
libro, sino también utilizando 
la imaginación.

Por otra parte, para mañana, 
a las 17,30 horas, han organi
zado un guiñol con tres cuen
tos escritos por ellas en el Sa
lón de Actos de la EU de Ma
gisterio. 

mentales en Honduras. Por una 
parte, el de la devolución de las 
tierras, por parte de los terrate
nientes, a los indígenas, que se

i

José María Chamoso, de la Universidad de Salamanca T.F

Silvia DÍEZ

El profesor del Departamen
to de Didáctica de las Matemá
ticas de la Universidad de 
Salamanca, José María 
Chamoso, ofreció ayer una con
ferencia como actividad com
plementaria a la r Exposición 
de Material Didáctico para 
Matemáticas. El profesor 
Chamoso hizo hincapié en la 
necesidad de buscar nuevos 
recursos a la hora de enseñar una 
materia como las matemáticas, 

organizan para protestar pacifi
camente. Por otra, han habido 
muchas desapariciones y asesi
natos que han quedado impunes 
y, según nos informa Amnistía 
Internacional desde Londres, 
todavía se están dando algunos 
casos".

Según explicó Ana Rioja, los 
implicados en estos crímenes no 
son sólo los terratenientes, sino 
también la propia policía que 
quiere impedir que los indíge
nas luchen por la tierra. "Un 
ejemplo -señaló- es el de Ama
dor Recinos, secretario general 
de un grupo indígena (civil y 
pacífico) que fue asesinado de 
un balazo en el abdomen y a 
machetazos en la cara y el cue
llo". La representante de Amnis
tía informó, además, de que se 
está amenazando a determinadas 
organizaciones, como la 
COFADEH, formada por perso
nas dedicadas a buscar a sus 
familiares desaparecidos.

enseñar de forma creativa, uti
lizando y pensando otras for
mas además de los libros de 
texto. "Ahora parece que la en
señanza está siendo más cons
tructiva, pero es desde hace muy 
poco tiempo. Por ello, el ma
temático ha de eliminar utili
zar sólo la memoria a la hora 
de enseñar, sino que además ha 
de ser creativo", explicó José 
María Chamoso.

Asimismo, Chamoso puso 
algunos ejemplos como apren
der a multiplicar con las ma
nos y no sólo memorizando.

% La jornada programa- 
da para hoy por la U Se. 
mana ^Cultural de Ja 
UCLM incluye diversas 
actividades deportivos 
lúdicas^ asi corno una con- 
ferencia a cargo de Vicen
te Martínez y i zcaíno, que 

^' hablará, a partir de las sie- 
'"de y media en el Aula Mag

na de Servicios Generales, 
de las "Drogas hoy".

Entrevias actividades 
deportivas programadas 
para hoy con motivo de la 
H Semana Cultural de la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha en el campus uni
versitario de Ciudad Real, 
tendrán lugarencuentros de 
fútbol y baloncesto, mien
tras que las lúdicas se cen- 

> trarán en el Torneo de Rol 
' y campeonatos de trivial, 
' ajedrez, í'^'' parchís y 

warhammer.'
' '^''' La decana de la Facul

tad de Letras,'María Rubio, 
inaugurará hoy el Congre-

" so ’’Escritura y Resisten» 
cía: Literatura y Etnia en 

¿EEUU y El Caribe", que 
sé celebrará en el Palacio 
de Jos" u< Condes^y^ de 

y ValdeparáísodeÁlmágro. 
< La ^ lección ” inaugural
' VBorder Hy brid and reading 

- form Cantos" será impar- 
¿Jidá por Alfred Arteaga de 
Lía 'Universidad!^'de 
\ California^'' -
?4"^^^E1 CóngresÓ "Escritura 
^y Resistencia: Literatura y 
, Etnia énEEUUy.Eltari- 
í be" ha sido organizado por 
¿ el Departamento de Filolo

gía Moderna de la Univer
sidad de Castilla-La Man

ceba y se^desarrollará des
de hoy y hasta el próximo 
viernes, día 21 denoviem-

' bre. '
En el Salón de Actos de 

la EU de Ingenieros Téc
nicos Agrícolas, interven
drán hoy a las seis de la 
tarde, dentro del ciclo de 
Conferencias y Mesas 
Redondas ^'Dramaturgo 
de hoy "i Fernando Matín 
Iniesta y Fermín Cabal.

A las siete de la tarde, 
en el Salón de Actos de ja 
ELJ Politécnica de 
Almadén^ Luis Mansilla, 
director de la Escuela, in
augurará la X Semana 
Industrial y M’®®^** 
"Prevención y salud labo
ral”, que se desarrollara 
hasta el próximo 23 de 
noviembre; /

La X Semana de la m- 
dustria y la Minería, dedi 
cada monográficamente a 
la prevención de riesgos 
laborales y la repercusio 
en la salud humana, tien 
como objetivo analizar 
determinados aspectos 
la Ley de Prevención oe 
Riegos Laborales.
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^unajornada orsanizadapor la E. U. de Arquitectura y por el Ministerio de Industria y Energía

La reglamentación europea sobre 
productos de construcción, a debate

T.L. MUÑOZ SÁNCHEZ

La E.U. de Arquitectura Téc
nica de Cuenca, organizó ayer, 
junto al Ministerio de Industria y 
Energía, una jornada sobre el 
«Desarrollo y aplicación de re
glamentos nacionales y de la di
rectiva europea para los productos 
de construcción».

En esta jornada, en la que han 
participado diversos ponentes, se 
analizó la reglamentación nacio
nal relativa a la construcción, que 
establece las condiciones que 
deben cumplir los mismos para 
su utilización en diferentes obras. 
La Directiva europea tiene pre
visto adecuar las condiciones de 
los productos' a lós requisitos 
esenciales de seguridad de la 
misma.

Las conferencias englobadas 
en esta jornada han estado diri
gidas a ingenieros, arquitectos, 
arquitectos técnicos, ingenieros 
técnicos de Obras Públicas y 
personal técnico de empresas de 
productos de construcción, labo
ratorios, ingeniería y alumnos de 
último curso de las especialida
des afines a estas materias.

Uno de los ponentes fue Luis 
Alonso Caballero, jefe de Sec

ción del Área de Construcción 
de la Dirección General de In
dustria, que ofreció una panorá
mica sobre la situación de la 
reglamentación nacional y sobre 
las disposiciones generales que 
hay sobre la construcción y más 
en particular las que emanan del 
Ministerio de Industria y Ener
gía, además de plantear la situa
ción actual que tenemos en cuan
to a las disposiciones de tipo 
reglamentario que afectan a los 
productos de construcción. Ade
más, explicó el panorama de lo 
que va a suponer la implanta
ción de la directiva europea de 
productos de construcción, que 
es el futuro que viene. Para ter
minar, ofreció una serie de da
tos y de ideas sobre lo que está 
suponiendo la armonización téc
nica para la consecución del 
Mercado Único de los produc
tos de construcción.

Otro de los ponentes fue Luis 
Rodríguez Antón, jefe de Depar
tamento del LOEMCO, que ex
plicó el control de producción en 
fábrica de acuerdo con la direc
tiva europea y por último, Anto
nio Sánchez, secretario de coor
dinación del LOEMCO, expuso 
los sistemas de certificación de 
la conformidad de los productos.

f

Un ponente explicando a los alumnos la directiva europea para los productos de construcción. J.P./F0T0-RES

Diversas conferencias llenan el primer día 
de la 11 Semana Cultural de la UCLM

J.L.M, SÁNCHEZ

El edificio Melchor Cano, de 
Escuela Universitaria de Ar

quitectura Técnica de Cuenca, 
^^ el lugar elegido para desa- 

’’*‘ollar las conferencias que se 
enmarcan dentro de la Semana 

ultural que organiza la Univer
sidad de Castilla-La Mancha,

Concretamente ayer, además 
e la titulada "Desarrollo y apli- 

a ^^ ^^g^^rnentos naciona- 
y de la directiva europea para 

s productos de construcción", 
e desarrollaron dos más.

Ua primera corrió a cargo de 
^^‘^^Ea, catedrá- 

ha' c .'^^^^Q^ ^®^’^^®^ y "Era- 
jo Social de la Universidad 

^Wlutense de Madrid, que 
dpiT k^^’^Eerencia "El futuro 

.^jo Social", donde expli- 
•^u introducción de lo que es 

el Trabajo Social y el Servicio 
Social, así como el panorama de 
estos trabajos en España y su 
futuro.

En cuanto a la segunda de las 
conferencias que se desarrolla
ron ayer, "SIDA y Juventud en 
el siglo XXI", corrió a cargo de 
la Asociación Basida que vino 
desde Manzanares. Como ponen
tes actuaron su directora, Cristi
na Alonso, una enfermera volun
taria y un acogido.

La Asociación Basida es una 
ONG, con sede en Aranjuez, en 
la provincia de Madrid, y ha ve
nido a hablar del riesgo de con
tagio del sida, de la inserción de 
la gente marginal y de los grupos 
de riesgo, que ahora han cam
biado a los heterosexuales.

También han hablado de los 
medios y programas de preven
ción de la enfermedad, y la mi

sión de estas ONG's de cara al 
gran público.

Además de estas conferen
cias y de los actos deportivos que 
tuvieron lugar en el primer día de 
la Semana Cultural, también se 
proyectó la película española 
"Tesis", dentro del Cine Forum.

Asimismo, en el aulario del 
edificio Melchor Cano, se cele
bró, organizado por la Asociación 
Alerta Humana, un taller de so
lidaridad y voluntariado, que tuvo 
por título "Asociacionismo y vo
luntariado como parte de la Uni
versidad".

Para hoy martes, se tienen 
preparadas las conferencias "La 
Seguridad Social; pasado y futu
ro", y en el taller de solidaridad 
se debatirá "El fanzine como 
medio de expresión". En la sala 
de proyecciones se podrá ver "La 
lista de Schimler". La conferencia sobre el sida reunió a gran cantidad de públicoJ P./FOTO-RES
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Medicamentazo o copago

A los sindicatos no les gusta ninguna de las dos fórmulas 
que propone el Ejecutivo para la financiación de la 
Sanidad y tampoco a la mayoría de los partidos políticos

Crónica oolítica

Medicamentazo o copago

5

O
 «medicamentazo» o el copago de 
las recetas. Estas son las dos únicas 
alternativas que baraj a el Gobierno 
para financiar los 165.000 millones de 

pesetas necesarios para cubrir el déficit 
de la Sanidad pública en los Presupues
tos del 98, según haconfirmado José Ma- 

BERTA Aznar a los secretarios generales de 
PERNANESZ UGT y CC.OO en la reunión celebrada 

en La Moncloa, cuyo principal objetivo 
era discutir la posición española en la 
cumbre extraordinaria del empleo que 
tendrá lugar en Luxemburgo el jueves y 
el viernes próximos, otra patata calien
te, la del desempleo, de difícil solución.

A los sindicatos no les gusta ninguna 
de las dos fórmulas que propone el Eje
cutivo para la financiación de la Sani
dad y tampoco a la mayoría de los par
tidos políticos. El copago de las recetas 
afectaría principalmente a los pensionistas 
con mayores ingresos económicos y el 
llamado «medicamentazo» -bautizado así, 
ironías de la vida, por los populares 
cuando estaban en la oposición como 
crítica a una medida semejante de la en
tonces ministra socialista Angeles Ama
dor en 1992-, que supondría la reduc
ción del número de medicamentos cos
teados por la Seguridad Social en unos 
500 aproximadamente.

Aún partiendo de la base de que mu
chos de estos medicamentos tienen un 
precio excesivo y que sus efectos son 
iguales o similares al de otros de menor 
coste, la falta de transparencia con la que 
se ha llevado todo este asunto, la opaci
dad en las negociaciones entre el Gobierno 
y CiU (la sanidad catalana recibiría unos

51.000 millones), con el ingrediente aña
dido del desmarque de última hora, pri
mero con las declaraciones y 
contradeclaraciones de Pujol, y después 
con la decisión adoptada por el comité 
de enlace de la coalición nacionalista, han 
situado bajo sospecha todo lo que se re
fiere a la búsqueda de nuevas fórmulas 
de financiación de la Sanidad pública, ge
nera gran preocupación entre los ciuda
danos e inclina a pensar que lo que se está 
haciendo es tratar de encubrir el recorte 
de prestaciones sociales, diga lo que diga 
el vicepresidente Rato al anunciar un au
mento de la financiación pública vía pre
supuestos que acompañaría a esa reduc
ción de la lista de medicamentos.

Sea cual sea la medida que adopte ten
drá que pasar por el Consejo de Política 
Fiscal y Financiera, y ahí el Gobierno se 
encontrará con el voto en contra de CiU, 
que ahora recomienda que se busquen 
otros fórmulas alternativas, tal vez pre
sionados por un sector que ya ha amena
zado con dej ar sin efecto la reducción del 
3% en el precio de los medicamentos 
pactada hace un par de años con el en
tonces Gobierno socialista. De lo que no 
hay duda es que, al final, Pujol utiliza el 
«medicamentazo» para dar otra vuelta de 
tuerca a unos relaciones con el Gobier
no de Aznar que pasan por uno de sus 
peores momentos. Sin el respaldo de CiU 
y con la mayoría de los grupos de la 
oposición y de las Comunidades Autó
nomas en contra, el anuncio de ‘lo tomas 
o lo dejas’ -medicamentazo o copago- 
por parte de Aznar, tal vez acabe en otra 
cosa.

AMRO MUSA,
ministro de Asuntos Exteriores egipcio: «Una 

opción militar en Irak no conduciría a una so
lución política»

JUAN PABLO II,
Papa: «Ante Irak que no se 

abandone la vía del diálogo y de 
la diplomacia»

JULIO ANGUITA,
coordinador general de IU: 

«Atacar Irak sería un acto de piratas»

ANGELES AMADOR,
diputada socialista: «El ‘medicamentazo’no 

es ahorro ni financiación, sino recorte de pres
taciones»

ANA MARIA VIDAL,
presidenta de la Asociación de Víctimas del 

Terrorismo: «No se puede poner en la misma 
balanza al Estado de derecho y a una banda de 
asesinos»

JOAQUIN ALMUNIA,
secretario general del PSOE: «En el PSOE 

tenemos un déficit de credibilidad»

SIGOURNEY WEAVER,
actriz: «Creo que a los bue

nos actores deberían darnos 
anonimato en vez de celebridad»

ADONIS,
poeta árabe: «Los poetas 

debemos crear un nuevo Al
Andalus que permita que los extremos coexis
tan»

Las bolas de Serra
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CAMARA E

l sorteo de los quintos del 98 para 
determinar quién va a la mili y 
quién no ha traído mucha cola.

Dicho de otra manera, esto ha servido 
para demostramos cómo funcionamos, pero 
aquí y en cualquier sitio, no se me vayan 
ustedes a creer que somos una excepción. 
En este caso las víctimas han sido los jóve
nes, una vez más, pero esto nos viene a de
mostrar que la chapuza es un valor con el 
que se nace e incluso, al reconocer el mi
nistro de Defensa que el sorteo fue «defi
ciente» se admite que ya tenemos un mi
nistro de Chapuzas.

La teoría que sobre ese sorteo tiene el 
secretario general de la Oficina del Defensor 
del Soldado, Carlos García, es graciosa y 
real. Para qué impugnar ese sorteo con esta 
burocracia. Los quintos del 98 se encon
trarían con la foto de la jura de bandera y 
el resguardo de la impugnación juntitos 
como recuerdos de su paso por esa Empre
sa de monótono gusto para vestir.

Si en vez de sortear quién va a la mili o 
no, se hubiera tratado de sortear unos via
jes a Acapulco el cirio hubiera sido el mis
mo. Sólo me queda una duda. ¿Serán pre
cisos los sorteos del bono-loto y de la pri
mitiva? Mira que si emplean los mismos 
métodos que para elegir quintos... Y sisón 
perfectos estos sorteos, ¿por qué no se 
aplican esos métodos a una cuestión que 
molesta y angustia a unos ciudadanos?

La respuesta creo que es bien sencilla: 
que se jodan, que son jóvenes, anónimos 
jóvenes. Puestos ya en esa condición de 
jóvenes deberíamos reconsiderar muchos 
aspectos de nuestra convivencia, sin ir más 
lejos los que obligan a convivir en un cuar
tel. Allí reina la chapuza, lo arbitrario y lo 
caprichoso, y eso que aquello ya no es lo 
que era en aquellos tiempos en los que al 
romper filas se gritaba ¡ ¡ ¡Franco!!! hace 23 
años.

Las bolas de Serra se han hecho famo
sas intentando hacer campaña favorable 

para el Partido Popular y miren cómo ha 
quedado.

El PP, cada vez que intenta hacer cam
paña, y aunque no lo quieran reconoceres 
lo que están haciendo, siempre se desliza 
por la cuesta del despropósito o de la 
chapuza. Son españolazos de pata negra y 
esto debería hacer reconsiderar a los po
pulares la formación de su gobierno. ¿Par^ 
qué tantas carteras? Con una de Agricul
tura, Pesca y Hacienda, basta; basta con 
una de Asuntos Exteriores para lo ya sa
bido y para atender las facturas de los pactos 
de legislatura y un secretario de Estado de 
Chapuzas que supervise los flecos de las 
dos anteriores.

Y luego, a los jóvenes, que los enseñen 
a formar comisiones de investigación, que 
más que prepararse para la guerra o para 
defender a la Patria, deberían aprender eso 
que es el futuro de la convivencia en este 
país. Las bolas de Serra nos han dado la 
pista.
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Los dirigentes de UDC se dirigen a 
la reunión en que CiU decidió 
definitivamente votar en contra del 
polémico "medicamentazo" im

^rplanteó a los sindicatos la disyuntiva ''medicamentazo" o ''copaso"

El ministro de Economía, Rodrigo Rato, afirmó ayer que es 
«posible» llegar a un acuerdo con las autonomías sobre la 
exclusión de ciertos medicamentos de la Seguridad Social, 
el «medicamentazo», mientras el comité de enlace de CiÚ 
expresó su rechazo total a esta medida y emplazó al Ejecu
tivo a buscar otras alternativas.

Rato cree posible un acuerdo 
sobre el' 'medicamentazo''

Efe ■ Madrid

El titular de Economía y vice
presidente segundo del Gobier
no dijo, en Bruselas, que «la fi
nanciación del sistema público 
de Sanidad está entrando en una 
fase muy positiva y los acuer
dos con las comunidades autóno
mas me parecen, en estos mo
mentos, posibles».

La intervención del ministro 
se produce después de que este 
fin de semana se anunciara un 
acuerdo con CiU sobre el deno
minado «medicamentazo», que 
posteriormente fue matizado por 
el presidente de la Generalitat, 
Jordi Pujol, quien rechazó que 
se hubiera alcanzado un acuer
do definitivo.

Ayer, lacúpulade CiU se reu
nió por espacio de dos horas y 
acordó que el representante de 
la Generalitat votará en contra 
de esta medida en lapróxima reu
nión del Consejo de Política Fis
cal y Financiera, que será quien 
decida de dónde se recortan los 
165.000 millones extras que se 
destinarán el próximo año a fi
nanciar la sanidad.

Al finalizar la reunión (que 
estuvo presidida por Jordi Pujol 
y Josep Antoni Durán Lleida), 
el secretario general de Conver
gencia, Pere Esteve, señaló que 
CiU no se pronunciará sobre las 

citadas fórmulas alternativas, ya 
que «las propuestas deben ve
nir del Gobierno».

Por su parte, el ministro de 
Administraciones Públicas, Ma
riano Rajoy, afirmó que para las 
comunidades autónomas y los 
partidos es fácil defender que 
aumente el gasto sanitario y 
luego «endosarle al Gobierno la 
responsabilidad de que busque 
el dinero, oponiéndose a cual
quier fórmula de ingreso».

Con estas palabras, Rajoy res
pondía a las múltiples críticas 
formuladas estos días, tanto des
de partidos como CiU o PSOE 
como desde algunas autonomías, 
contra la posibilidad de que el 
Gobierno excluya unos 500 fár
macos de la Seguridad Social.

Acuerdo con todos
Rajoy dejó claro que el Go

bierno «está intentando llegar a 
un acuerdo con los partidos que 
lo apoyan (CiU, PNV y Coali
ción Canaria), pero también con 
las siete comunidades con com
petencias en Sanidad en algu
nas de las cuales gobiernan otras 
formaciones políticas, como es 
el caso del PSOE en Andalucía.

En este sentido, el conseje
ro andaluz de salud, José Luis 
García Arboleya, dijo que el 
«medicamentazo» es una medida

ÍW
'-’'
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Rato conversa con De Palacio durante la estancia de ambos en Bruselas, efe

para racionalizar el gasto farma
céutico y «no tiene nada que ver 
con la financiación sanitaria», 
para la que, según el consejero, 
«el Gobierno tiene que poner más 
dinero encima de la mesa».

Esta también es la opinión del 
consejero vasco de Sanidad, 
Iñaki Azkuna, quien afirmó que 
la sanidad española necesita una 
financiación adicional y pidió al 
Gobierno más «seriedad» en el 
tratamiento del problema.

Medicamentazo o copago
Ayer, los secretarios genera

les de UGT y CC.OO, Cándido 
Méndez y Antonio Gutiérrez, 
que se reunieron con el presiden
te del Gobierno, dijeron que, du

rante el encuentro, Aznar plan
teó que existe una única disyunti
va para financiar el sistema sani
tario; aplicar el llamado de «me
dicamentazo» o fórmulas de «co
pago».

Ambos líderes sidicales, que 
expresaron su rechazo a esta dis
yuntiva, añadieron que el presi
dente les informó de que es nece
sario esperar a la próxima reu
nión del Consejo de Política Fis
cal y Financiera para alcanzar 
un acuerdo.

También hizo declaraciones 
el coordinador general de IU, 
Julio Anguita, que se mostró «to
talmente en contra» del «medi
camentazo» porque se inscribe 
en la línea del recorte del gasto 
social del neoliberalismo.

Baleares, primera 
comunidad de vía 
lenta que asume 
las competencias 
en educación

Efe - Madrid

Baleares se convirtió ayer en 
la primera comunidad de las per
tenecientes a la denominada «vía 
lenta» que asume la Educación 
no universitaria, competencia 
que va acompañada de una dota
ción superior a los 40.000 mi
llones y que le permitirá gestio
nar el 30 por ciento del IRPF.

Las otras nueve CC.AA. del 
artículo 143 de la Constitución 
recibirán este traspaso «a lo largo 
de 1998», según señaló en rue
da de prensa el ministro de Admi
nistraciones Públicas, Mariano 
Rajoy, quien atribuyó el retraso 
que sufre esta transferencia -pre
vista en principio para enero del 
próximo año- a la dificultad de 
una negociación que afecta a 
166.000 funcionarios y mueve 
un volumen de recursos de 
900.000 millones de pesetas.

Este retraso incide también- 
en la financiación autonómica, 
toda vez que las comunidades no 
podrán asumir la capacidad nor
mativa sobre el segundo tramo 
del IRPF-actualmente esa facul
tad se limita a un primer tramo 
del 15 por ciento- hasta que no 
culmine el traspaso de la Edu
cación primaria y secundaria.

Rajoy afirmó al respecto que 
«el objetivo del Gobierno» es que 
en 1999 las comunidades posean 
ya la capacidad normativa sobre 
el 30 por ciento del impuesto, y 
así se reflejará en los Presupues
tos estatales del citado año.

El ministro subrayó que el 
Ejecutivo desea acabar en esta 
Legislatura autonómica las trans
ferencias previstas en el Pacto 
autonómico de 1992, entre las 
que quedan pendientes, además 
de la Educación, la Formación 
Profesional Ocupacional y los 
medios personales y materiales 
al servicio de la Justicia.

Serra acudirá al Congreso a 
explicar el sorteo de la "mili"

Mayor Oreja pide serenidad para discutir 
de los presos con el Parlamento vasco

Efe - Madrid
El Gobierno remitió un escri- 

oal Congreso en el que solicita 
a comparecencia ante la Cámara 
el ministro de Defensa, Eduardo

P^ra explicar el método 
álzado en el sorteo de .exce- 

entes de cupo del servicio mili- 
celebrado lapasada semana.

^^ regis- 
áel Congreso está firmada por 
secretario de Estado de Rela- 
ones con las Cortes, José María 
icnavila, y solicita que lacom- 

^‘^^ ^^g^ ante la comi- 
n de Defensa de la Cámara.

alaron la pasada semana los 

grupos de Izquierda Uniday CiU 
para que el titular de Defensa 
compareciese en el Congreso 
para informar de este asunto.

Las tres iniciativas deberán 
ser tramitadas por la Mesa del 
Congreso la próxima semana, ya 
que en la presente no hay reunión 
del órgano de gobierno de la 
institución debido al debate, 
hasta el jueves, de las enmien
das al articulado del proyecto de 
ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el próximo año.

El ministro de Defensa, al tér
mino de la reunión del Consejo 
de ministros del pasado viernes, 
descartó, por «inconveniente», 
repetir el sorteo.

Efe - Madrid/Vitoria

El ministro del Interior, Jai
me Mayor Oreja, pidió ayer 
«serenidad» y «alejamos del ner
viosismo» para afrontar la polí
tica penitenciaria que será tra
tada el próximo jueves en una 
reunión de su departamento con 
los miembros de la Comisión de 
Derechos Humanos del Parla
mento Vasco.

En declaraciones tras asistir 
a una reunión en el Congreso de 
la Comisión Interministerial de 
Seguridad Vial. Mayor Oreja di
jo que con la reunión sobre la 
situación de los presos, a la que 
no asistirá HB, «se trata de con

seguir un mayor punto de acuer
do entre los partidos democráti
cos».

Añadió que «debemos de te
ner la serenidad de afrontar la 
política penitenciaria no en el de
bate político permanente sino en 
la capacidad de saber si confia
mos más en unas instituciones 
y en otras y en los partidos demo
cráticos».

El ministro aludió a las ma
tizaciones efectuadas ayer por 
el arzobispo de Pamplona en re
lación con el documento emiti
do por las diócesis vasca y na
varra respecto a la situación de 
los presos.

Mayor Oreja dijo que en es

tas puntualizaciones «ya no se 
habla de ETA sino de los pre
sos en general y de orientacio
nes muy generales cuando se ha 
hecho uqa interpretación muy 
política y muy partidaria de esta 
cuestión».

Criticas de Rubalcaba
Por su parte, el portavoz del 

PNV en el Parlamento Vasco,; 
José Antonio Rubalkaba, asegu
ró que es la política penitencia
ria del ministro del Interior, 
Jaime Mayor Oreja, la que «ha 
producido y produce división 
entre los partidos democráticos 
vascos».
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El presidente de la sociedad liquidadora reconoce la sobrevaloración de activos

La Exposición Universal costará 
160.000 millones hasta el año 2000

Efe - Madrid

La Expo-92 tendrá un coste 
final para el Estado de 160.000 
millones de pesetas, desde 1982 
hasta su liquidación definitiva 
a mediados del 2000, según afir
mó en el Congreso el presiden
te de Agesa, Juan Manuel Betés, 
quien explicó que de esa cifra 
130.000 millones corresponden 
a pérdidas y unos 30.000 a sub
venciones.

Betés aportó estos datos ante 
lacomisión mixta Congreso-Se
nado para las relaciones con el 
Tribunal de Cuentas, donde el 
PP, que calificó la sociedad Age
sa de «tinglado» para enmasca
rar las pérdidas de la Expo, los 
interpretó como confirmación de 
que los anteriores gestores de la 
Expo «mintieron» a los ciuda
danos.

El PSOE, por su parte, recha
zó que se sumen las pérdidas de 
la preparación y celebración de 
la exposición con las posterio
res y acusó al PP de lanzar «inju
rias infames» contra su partido.

Aparte los 30.000 millones 
de pesetas en subvenciones, las 
pérdidas reales de la Exposición 
Universial seriando 130.000 mi
llones, según Juan Manuel Betés, 
de los cuales 119.400 millones 
corresponden a las pérdidas «di
rectamente imputables» al perío
do 1982-1992 hasta la fecha.

Además, a esa cantidad hay 
que sumar los 2.100 millones que 
perdió en su gestión corriente 
Agesa desde 1993, y los casi 
8.000 millones que Betés calcula 
que deberá aportar el Estado para 
hacer frente a los gastos finan
cieros del crédito multídivisade 
75.150 millones que se pidió en

Betés con Sánchez Llibre, presidente de la Comisión.

1993 para pagar gastos de la Expo 
y del que restan por devolver 
35.303 millones.

Respecto a la diferencia en
tre las pérdidas de 35.000 millo
nes que señala el informe del 
Tribunal de Cuentas y los 
130.000 millones aportados por 
el presidente de Agesa, éste de
claró a los periodistas al térmi
no de su comparecencia que en 
el informe del Tribunal se apre
cian indicios de sobrevaloración 
de activos y ahora «esos indicios 
ya son certidumbres».

Explicó que Agesa tuvo que 
hacer provisiones del inmoviliza
do material, que «se ha compro
bado» que había sobrevaloración 
y, en ese sentido, había expues
to anteriormente varios ejemplos 
ante los parlamentarios.

Así, dijo que el valor conta

ble del Centro de Comunicacio
nes de la Expo al día de hoy era 
de «cero pesetas», mientras que 
en la liquidación a finales de 
1992 se le atribuía un valor de 
1.029 millones; el Pabellón de 
la Navegación está valorado en 
863 millones frente a los 5.002 
millones declarados y el Palen
que tiene un valor neto conta
ble de 249 millones frente a 3.469 
declarados, entre otros ejemplos.

La misma sociedad
Juan Manuel Betés insistió en 

que Agesa no es más que el fru
to del cambio de nombre de la 
misma sociedad que «preparó y 
celebró» la Exposición Univer
sal y no otra empresa distinta, 
por lo que rechazó el argumen
to del diputado socialista Sergio

Moreno, quien sostuvo que no 
pueden sumarse las pérdidas de 
la sociedad estatal Expo-92 con 
las de Agesa.

Explicó la situación en laque 
encontró Agesa al hacerse car
go de ella y dijo haber encontra
do una «organización sobredi- 
mensionada», que no era capaz 
de cubrir sus gastos corrientes, 
con una situación de «sobrevalo- 
rización de activos», y falta de 
actividad de los proyectos pen
dientes en la isla de la Cartuja.

Ante las cifras aportadas por 
el presidente de Agesa, el dipu
tado del PP Andrés Ollero resaltó 
que estas «pérdidas reales» se 
han pretendido enmascarar me
diante la creación del «tinglado» 
de Agesa y acusó a los anterio
res gestores de la Expo-92 de ha
ber «mentido» a los ciudadanos.

Ollero ironizó sobre la ren
tabilidad social y pública de la 
Exposición Universal, ya que di
jo que lo proyectado para aprove
char el patrimonio tras la cele
bración de la muestra fue un par
que tecnológico «y acaba habien
do un parque de atracciones, que 
no creo que sea lo mismo».

Sergio Moreno, del PSOE, 
aseguró estar ante «un intento 
impresionante de engañar a la 
opinión pública» y acusó al PP 
e IU de lanzar «calumnias» e «in
jurias infames» contre el PSOE.

El diputado socialista resal
tó que los beneficios sociales, 
tanto de la Expo-92 como de la 
reutilización posterior de su pa
trimonio, no pueden ser conside
rados exclusivamente a efectos 
contables y sostuvo que, la de 
Sevilla, fue la primera exposi
ción universal que no quedó to
talmente abandonada.

Ribó consiguió la 
foto con Pujol y 
Serra al firmar el 
pacto para la Lev 
del Catalán

Efe^iBarceJoaa

El presidente de la Generali 
y los máximos 

líderes del PSC e IC, Narcís 
Serra y Rafael Ribó, respecti
vamente, rubricaron ayer en el 
Palau de la Generalitat un acuer
do global de las tres fuerzas para 
aprobar la ley de Política Lin
güística de Cataluña.

Tras una reunión de poco 
más de una hora, el pacto entre 
las tres formaciones quedó in
mortalizado en una foto de fami
lia en la que posaron todos los 
negociadores: Pujol, Joan Ma
ría Pujals, Xavier Trias, Antoni 
Farreras y Lluís Jou, por parte 
del gobierno catalán, Ramón 
Camp (CiU); Sprra y Joaquim 
Nadal, como representantes del 
PSC, y Ribó, Ignasi Riera y Joan 
Oms, por parte de IC-EV.

Exigencia de Ribó

La escenificación de este 
acuerdo fue una exigencia de 
Ribó, que dejó claro la semana 
pasada su deseo de que se trasla
dara a la opinión pública que el 
pacto es a tres bandas.

El acuerdo que cerraron la 
pasada semana CiU y el Partit 
per la Independencia (PI) no ha 
sido aceptado de momento por 
el PSC e IC-EV, que muestran 
reticencias en relación a la pro
puesta de introducir en la ley la 
obligatoriedad del conocimien
to del catalán:

EI PSOE advierte 
que hay un 
''peligroso clima" 
de desorden 
autonómico

Los psiquiatras declaran en 
el juicio que Luis Roldán es 
una persona normal

Efe - Madrid

Los peritos psiquiatras que 
comparecieron ayer en el jui
cio contra Luis Roldán dijeron 
que se trata de una persona «nor
mal, sin rasgos patológicos», 
que ha sido «estigmatizado», 
que en prisión presenta rasgos 
«depresivos y de una fuerte frus
tración», y que tuvo ideas de 
suicidio.

El juiciocontraLuis Roldán, 
ante el que comparecieron los 
catedráticos de psiquiatría Al
fredo Carcedo y Juan José Ló
pez Ibor, contará hoy con las 
conclusiones definitivas de las 
partes, empezando por el fiscal, 
cuya petición provisional es de 
32 años de prisión para el prin
cipal imputado, juzgado junto 

a otros siete procesados.
Durante la sesión de ayer se 

dio además lectura a las decla
raciones que prestó en la fase 
de instrucción el ex diplomáti
co Francisco Paesa -buscado por 
Interpol en tres países para que 
comparezca como testigo- a pe
tición del abogado de Roldán, 
Eugenio Rubio.

Este defensor intentó sin éxi
to la celebración de careos en
tre altos ex cargos de Interior, 
como el ex ministro Antonio 
Asunción, el ex secretario de 
Estado para la Seguridad Rafael 
Vera y el sucesor de Roldán, 
Ferrán Cardenal, y que se recla
mara del juzgado de Instrucción 
número 11 el reciente auto de 
archivo de los «papeles de 
Laos».

El Constitucional recibió el 
recurso de Sala contra su 
condena en el caso Filesa

Efe ■ Barcelona

El abogado del ex senador 
socialista Josep María Sala, con
denado a 3 años de prisión por 
el caso Filesa, presentó ayer ante 
el Tribunal Constitucional un 
recurso de amparo contra la sen
tencia del Tribunal Supremo.

El abogado del dirigente so
cialista catalán, José María Cá
novas, explicó que en su recur
so, de 80 páginas, pide el am
paro del Constitucional en vir
tud de cuatro motivos.

El primero es una «vulnera
ción» del artículo 71.2 de la 
Constitución porque, según el 
letrado, «se procedió judicial
mente contra el aforado (Sala) 
antes de que el Senado concedie
se la venia del suplicatorio pedi

do por el Supremo».
El segundo de los motivos 

es, según el abogado, que la sen
tencia del Supremo «no razo
nan! motiva los pronunciamien
tos» contra el ex senador, de ma
nera que «no sabemos por qué 
se le condena».

Es en este capítulo donde el 
abogado alega un «error judi
cial» en la sentencia condenato
ria al asegurar que Sala no fir
mó el acta de la junta de accio
nistas de la empresa Time Ex- 
port por la que, según conside
ra, fue condenado su cliente.

El tercer motivo es una su
puesta vulneración de la presun- 
ción de inocencia.

La cuarta alegación es una 
posible prescripción de los he
chos.

Efe - Madrid

El secretario de Política 
Autonómica del PSOE, Ramón 
Jaúregui, advirtió ayer del «peli
groso clima» de desorden auto
nómico que, a su juicio, está ge
nerando el pacto de gobierno del 
PP con los nacionalistas.

Én rueda de prensa tras la 
reunión de la permanente de la 
ejecutiva federal socialista, Jau
regui expresó la «preocupación 
de su partido por los «sentimien
tos» que se están produciendo, 
plasmados -dijo- en «las preten
siones de desbordamiento esta
tutario, la sensación de agravios 
comparativos y cierta emulad n 
nacionalista en muchas comu 
nidades autónomas».

Acusó al Ejecutivo de ac u 
«a modo de péndulo» y, 
de hacer concesiones a os n 
cionalistas, «actuaren el se 
do contrario, como con las po 
micas sobre el himno n®^^?. 
o el estudio de las humanida
des, en un intento de sacar p 
cho en el sentido de J. 
caduco nacionalismo espa



la Tribuna NACIONAL Martes, 18 de noviembre de 1997 21

Anguita insta al 
PSOE a que 
conteste a IU por 
"educación y 
dignidad"

Efe - Madrid

El líder de IU, Julio Angui
ta, instó ayer al PSOE a que, por 
«educación» y «dignidad polí
tica», explique por escrito a su 
formación por qué no desea 
reemprender el diálogo a que se 
comprometió y advirtió que «el 
diálogo entre la izquierda no 
puede hacerse entre chusmetas, 
sino entre gente seria».

En rueda de prensa tras la 
reunión de la presidencia fede
ral de IU, Anguita puntualizó 
que no estaba llamando «chus- 
meta» a nadie, pero explicó que 
este término, en su tierra, se 
aplica a una persona que no cum
ple lo prometido, «se escapa del 
necesario protocolo» entre orga
nizaciones y, «en vez de contes
tara otra fuerza política, va hacia 
los medios de comunicación».

«Somos gente muy seria y le 
pedimos a los demás que sean 
lamitad de serios que nosotros», 
añadió el líder de IU, tras recor
dar que a él le enseñaron en el 
colegio «educación y buenas 
costumbres» y reprochar por 
tanto al PSOE que acuda a los 
medios informativos a contar
les «cuatro cuentos chinos» en 
vezdeexplicaralzquierda Uni
da por qué no le interesa conti
nuar el diálogo.

Anguita, cuya propuesta de 
informe político para la V asam
blea federal fue aprobada por 
la Presidencia con 23 votos a 
favor y cuatro abstenciones per
tenecientes a la corriente Espa
cio Alternativo, subrayó además 
la necesidad de «reforzar» en IU 
la asunción por toda la organi
zación de que debe acatarse «lo 
que decida la mayoría».

La fiscalía pide 
nuevas 
extradiciones de 
los etarras 
"Pototo" y "Fiti"

Efe - Madrid

La fiscalía de la Audiencia 
Nacional formuló ayer dos nue
vas demandas de extradicción 
aFrancia de Julián Achurra Egu- 
rola «Pototo» por el secuestro 
“® Julio Iglesias Zamora y por 

participación en el aparato 
^ explosivos de ETA y otra 

^tición de extradicción de José 
Waría Arregui Erostarbe, alias 

Ul, por pertenencia a banda 
armada.

^^8ún informaron fuentes 
uel Ministerio Público, la Au
lencia Nacional quiere juzgar 
ulian Achurra Egurola por el 

^euestrodel industrial Iglesias 
^mora por parte de ETA des
de loo j^^*° ^^ ^^ octubre 

/93, además de por el su- 
ario de José Antonio Ortega 

solicitó su 
radicción a las autoridades 

ue Francia.

El director de El Mundo se siente atacado por los GAL

Pedro J. pide apoyo ante 
el montaje en su contra

Efe - Madrid

El director de «El Mundo», 
Pedro J. Ramírez,>pidió ayer a 
jueces y partidos que reaccio
nen ante el «montaje político», 
que en su opinión, han prepa
rado contra él los responsables 
de la trama de los GAL con la 
difusión de un video de carác
ter sexual.

Ramírez afirmó que el perió
dico que dirige aporta pruebas 
para demostrar esta operación 
y añade que «creo que ahora es 
a la sociedad a la que toca reac
cionar; a los jueces hacer su tra
bajo, a los partidos requerir las 
explicaciones pertinentes y a las 
distintas organizaciones perio
dísticas hacer una reflexión».

Por su parte, la Asociación 
Profesional de la Magistratura 
(APM) expresó ayer su solida
ridad con la Junta de Jueces de 
Instrucción de Madrid en rela
ción con los ataques sufridos por 
la juez Ana Revuelta, que trami
ta la denuncia del director de «El 
Mundo» por la difusión del ví
deo. La APM, mayoritaria en el 
sector, mostró en una nota de 
prensa su «apoyo incondicio
nal» a Ana Revuelta.

Además, exige al Consejo 
General del Poderjudicial, órga
no de Gobierno de jueces y ma
gistrados, «que asuma sus res
ponsabilidades constitucionales 
en defensa de la independencia 
y prestigio de todos los jueces, 
instando al Ministerio Fiscal

Los encapuchados incendiaron 
el coche del portavoz del PNV

Efe - San Sebastián

Tres automóviles, uno de 
ellos propiedad del PNV y otro 
del portavoz de este partido, 
Joseba Eguibar, fueron incen
diados ayer por desconocidos 
en Andoain (Guipúzcoa), infor
maron fuentes de esta forma
ción, el departamento vasco de 
Interior y los bomberos.

El atentado tuvo lugar sobre 
las 1,30 horas de la madruga
da de ayer, cuando varios indi
viduos rociaron con líquido in
flamable un Audi A-4 propie
dad del PNV y una furgoneta 
Opel Midi de Joseba Eguibar, 
que se encontraban estaciona
dos en la calle Txiki de Andoain 
y separados unos 50 metros entre 
si.

Los saboteadores les lanza
ron varios cócteles molotov y 
se dieron a la fuga, tras lo cual 
un vecino alertó a la Ertzaintza 
de lo ocurrido.

Una dotación de los bombe

Pedro J. Ramírez, a ia derecha, director del diario "El Mundo". EFE

para que adopte cuantas medi
das contempla el ordenamien
to jurídico vigente, en defensa 
de esa independencia».

A su vez, Angel Patón pre
sentará querella contra el direc
tor de «El Mundo», Pedro J. Ra
mírez, y contra los periodistas 
de este diario Antonio Rubio y 
Manuel Cerdán, por injurias y 
calumnias, ante la información 
que le implica en el montaje 
contra el primero, informó su 
abogada Piedad Jara.

Jara explicó que Angel Patón 
es el titular de un piso de la calle 
del general Yagüe de Madrid, 

ros de la Diputación de Guipúz
coa se desplazó al lugar de los 
hechos y sofocó el fuego de am
bos vehículos que sufrieron im
portantes desperfectos.

Los bomberos apagaron tam
bién las llamas que se habían ex
tendido a un tercer vehículo, un 
Peugeot 309, aparcado en las 
proximidades, que resultó con 
su parte delantera parcialmen
te afectada.

Las reacciones
El PNV rechazó, en un co

municado, esta «agresión» que 
consideró «incompatible con la 
práctica de la democracia» y que 
denota en sus autores «un mie
do atroz al contraste de ideas y 
al respeto a la voluntad mayo
ritaria del pueblo vasco».

Tras criticar esta «modalidad 
de convencer al adversario por 
el sistema del fuego», el parti
do de Egibar advirtió a los auto
res del sabotaje que «la gasoli

que no es en el que se grabó el 
vídeo de Pedro J. Ramírez. Aña
dió que Patón le alquiló el piso 
a su amigo José María Gonzá
lez Sánchez-Cantalejo, que lle
vaba dos años viviendo en el 
mismo con Exuperancia, «a la 
que Patón ni conoce», destacó.

La letrada llamó la atención 
del hecho de que Exuperancia 
realiza la declaración a la que 
alude «El Mundo» después de 
salir de la prisión el pasado sába
do y se preguntó cómo es posi
ble que «una persona que sale 
en libertad se vaya directamente 
al Juzgado» a declarar.

na no destruye las ideas ni las 
convicciones».

En su opinión, «ya va sien
do hora de que HB nuestre un 
mínimo de dignidad y autono
mía política», al tiempo que ad
virtió a esta formación que cuan
do solicite al PNV «una reunión 
para hablar de la situación de 
los presos no estaría mal que hi
ciera una condena pública de 
este atentado».

El PSE-EE también se sumó 
a las condenas con otra nota, en 
laque arremetió contra los «ván
dalos fascistas, que utilizan la 
gasolina para liberar a los vas
cos de todos los males que pade
cen, mendiante el fuego purifi
cador y redentor».

El presidente del PP de Gui
púzcoa, Ricardo Hueso, recal
có que este ataque «de unos fa
náticos intolerantes demuestra 
nuevamente que la violencia ra
dical no está dispuesta a escu
char a nada ni a nadie que no 
sea a sí misma».

Manzano explicará las 
cuentas de Madrid 92 si 
así lo decide el PP

El alcalde de Madrid, José 
María Alvarez del Manzano, 
manifestó ayer que está «deseo
so» de explicar en el Congreso 
de los Diputados las cuentas del 
Consorcio Madrid-92 y que lo 
hará «encantado» si su partido 
decide que debe aclararías.

El Papa expresa su 
preocupación por la 
enseñanza de la religión

El Papa Juan Pablo II ha ex
presado su preocupación por el 
descenso de vocaciones en las 
diócesis españolas y porque 
siga pendiente de regulación el 
tema de la enseñanza religiosa 
en los colegios públicos espa
ñoles.

El Supremo notificará 
hoy su decisión a los 
condenados de Filesa

El Tribunal Supremo tiene 
la intención de notificar hoy la 
resolución que determina si seis 
de los ocho condenados del 
«casoFilesa» deben ingresaren 
prisión o si suspende la ejecu
ción de la sentencia hasta que 
el Tribunal Constitucional se 
pronuncie sobre los recursos 
presentados.

Cierran la investigación 
judicial por el intento de 
atentar contra Fraga

El juez de la Audiencia Na
cional Carlos Divar concluyó 
ayer la investigación sobre el 
intento de atentado de ETA 
contra el presidente de la Xunta 
de Galicia, Manuel Fraga, el 23 
de julio de 1996, en la que pro
cesa a los tres presuntos miem
bros de la banda terrorista que 
fueron detenidos, informaron 
fuentes jurídicas.

Un joven será juzgado 
por acosar y agredir a 
dos ertzainas

Un joven será juzgado a 
partir de mañana en la Audien
cia de San Sebastián, acusado 
de haber acorralado, agredido 
y amenazado a dos ertzainas de 
paisano durante unos disturbios 
ocurridos en Hernani (Guipúz
coa) en 1996.

La juez de los fondos 
reservados no 
investigará en Andorra

La juez que investiga el su
puesto uso irregular de fondos 
reservados del Ministerio del 
Interior rechazó ordenar una co
misión judicial a Andorra para 
investigar la posible existencia 
de operaciones bancarias del ex 
ministro José Luis Corcuera y 
el ex secretario de estado Ra
fael Vera.
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Los heridos, 24 en total, también 
son en su mayoría turistas y fueron 
trasladados a lo largo de la mañana 
de'ayer a un hospital en el El Cairo

La acción costró la vida a dos policías y un suía esipcios, además de a seis terroristas

Asesinados en Egipto 57 turistas 
en la peor masacre integrista
El terrorismo golpeó ayer con la mayor crudeza ,que se 
recuerda en Egipto, y 57 turistas extranjeros que visitaban 
los monumentos faraónicos de la antigua Tebas perdieron 
la vida a balazos. Tres ciudadanos egipcios -dos policías y un 
guía turístico-, además de los seis terroristas que participa
ron en el sangriento atentado, también murieron.

Efe - EI Cairo

Otras 24 personas, de ellas do
ce de nacionalidad suiza, un fran
cés, un japonés, y ocho egipcios 
resultaron heridas de los que once 
fueron trasladados a bordo de un 
avión preparado con material mé
dico, al Hospital Militar de Maadi 
en El Cairo.

El objetivo de los terroristas, 
se supone que miembros de la 
«Yamálslamiya» (Asamblea Is
lámica), la organización armada 
integrista más violenta y activa 
de las que actúan en Egipto, so
bre todo desde 1992, ha dado un 
golpe durísimo a la industria turís
tica egipcia.

Los hechos, según la informa
ción oficial, se produjeron a las 
nueve menos cuarto de la maña
na, hora local, (06.45 gmt) cuando 
numerosos turistas se aprestaban 
a visitar el monumental templo 
de la reina Hachepsut, en la ribe
ra occidental del Nilo, frente a 
la mítica ciudad de Luxor (a unos 
750 kilómetros al sur de El Cairo).

Los seis terroristas, armados 
con fusiles automáticos, logra
ron pasar los controles de seguri
dad y policiales que guardan to
das las zonas de restos faraónicos 
en Egipto y, cuando los turistas 
estaban siendo agrupados para 

iniciar la visita «abrieron fuego 
de forma insiscriminada».

Sobre las arenas y rocas de esa 
zona desértica, ubicada entre los 
famosos valles de los Reyes y las 
Reinas, quedaron los cuerpos de 
las víctimas en medio del descon
cierto y el pánico.

Aprovechando la confusión, 
los seis individuos tomaron un 
autobús turístico vacío, de los que 
estaban estacionados ante el tem
plo y huyeron hacia las monta
ñas.

Tiroteo en las montañas

La Policía inició la persecu
ción y cuando los terroristas, de
bido a lo abrupto del terreno, se 
vieron obligados a abandonar el 
vehículo, fueron rodeados por los 
agentes, tanto uniformados como 
los de seguridad interior.

De acuerdo con el comunica
do oficial difundido por el Minis
terio del Interior, se produjo un 
intenso tiroteo en el que los seis 
terroristas resultaron muertos.

Junto a los seis cadáveres, la 
Policía halló los seis fusiles y nu
merosa munición, además de dos 
pistolas que habían arrebatado en 
el lugar del atentado a los poli
cías muertos.

Todo indica que los atacan-

Í(í
'

EFELas imágenes de televisión muestran la evacuación de uno de los heridos en el atentado.

tes no hicieron uso de explosi
vos de fabricación casera que, se
gún el comunicado oficial, lle
vaban en un maletín hallado con 
ellos. En otro maletín encontra
ron gorras «similares a las que 
usa la Policía» aunque no preci
sa si las utilizaron para «saltar
se» el control policial.

Las consecuencias de este bru
tal atentado, dirigido claramen
te contra uno de los sectores más 
importantes de la economía egip

cia, el turismo, pueden ser desvas
tadores.

El 18 abril de 1996, diecio
cho turistas griegos fueron ase
sinados en un atentado cometi
do en un hotel de El Cairo y el 
flujo de turistas, que había co
menzado a aumentar considera
blemente desde 1995, se resin
tió notablemente en los siguien
tes meses.

Ya se había recuperado cuan
do el pasado 18 de septiembre, 

1?

dos hermanos, que juraron no 
pertenecer a ningún grupo arma
do y con el argumento de defen
der al Islam, mataron a nueve 
turistas alemanes a la puerta del 
Museo de Egipto en el centro de 
El Cairo, fueron juzgados y con
denados a muerte.

Uno de ellos, que había sido 
condenado por otro atentado en 
1993, se había escapado unos días 
antes del sanatorio psiquiátrico 
donde había sido internado.

Condena unánime de la 
comunidad internacional

Efe - Madrid

La comunidad internacional 
condenó de forma unánime el 
atentado perpetrado ayer en la 
zona de Luxor, Alto Egipto, en 
el que han fallecido al menos 66 
personas.

El secretario general de la 
ONU, Kofi Annan, se mostró 
«consternado» por el atentado y 
la elevada cifra de víctimas ci
viles registradas en él y conde
nó enérgicamente «ese acto in
sensato».

El presidente de la Asamblea 
General, Hennadiy Udovenko, 

expresó también su horror ante 
lo ocurrido, y reiteró que conde
nad terrorismo en todas sus for
mas y manifestaciones.

Cooperación alemana

El ministro alemán de Exterio
res, Klaus Kinkel, condenó el ata
que «repugnante de fanáticos de
sorientados» y dio instrucciones 
para que cinco miembros de la 
embajada alemana en El Cairo 
se desplacen hasta el lugar de los 
hechos.

Los funcionarios de la lega
ción diplomática ayudarán a las 

autoridades egipcias a identifi
car a las víctimas, expresó su con
dolencia a los familiares de és
tos y recalcó su postura de que 
«el terrorismo nunca debe ser un 
instrumento de debate político».

Por su parte, el presidente 
francés, Jacques Chirac, envió un 
mensaje de pésame a su colega 
egipcio, Hosni Mubarak, y en una 
nota divulgada por el palacio pre- 
sidencial del Elíseo, Chirac ex
presa su «tristeza» por lo que cali
fica de «odioso atentado» y ex
tiende su «pésame a los familia
res de las víctimas».

En el Reino Unido, el minis

EI templo funerario de la reina Hachepsut, lugar del atentado.

1

tro de Asuntos Exteriores, Robin 
Cook, se mostró «horrorizado por 
la noticia del tremendo ataque en 
Egipto. Envío el pesar del Go
bierno británico a las familias de 
las víctimas y nuestro apoyo al 
Gobierno egipcio, con el que es
tamos juntos en condenar este 
acto de violencia».

«Cometer esta acción crnni- 
nal se contradice con los v 
res de las sociedades árabes y ‘ 
egipcia, que se basan en a l 
rancia y la protección de das de los inocentes», sena ópo^ 
su parte el secretario g®^® . jgj 
la Liga Arabe, Esrnat 
Meguid.
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Viceprimer ministro iraquí dulcifica la postura oficial de su país

Tarek Aziz pide que la comisión de 
desarme reduzca el peso de EEUU

Efe - EI Cairo

Las últimas declaraciones de 
los dirigentes iraquíes y la posi
ción adoptada por los países ára
bes, además de las reticencias de 
otros, parecen alejar la posibili
dad de una nueva guerra en el 
golfo Pérsico.

En las últimas horas, Bagdad 
parece haber mostrado cierta fle
xibilidad en torno a las misio
nes de inspección de la Comi
sión Especial de la ONU 
(IJNSCOM) encargada del des
arme de Irak.

La semana pasada, Irak ex
pulsó a los seis inspectores esta
dounidenses de la UNSCOM, a 
quienes acusó de espionaje y de 
maniobrar para que se manten
gan las sanciones económicas in
ternacionales impuestas a los 
iraquíes desde 1990.

Entonces, dijo que EEUU do
mina la UNSCOM y que no quie
re que los estadounidenses for
men parte de las misiones de ins
pección de los expertos interna
cionales en instalaciones mili
tares iraquíes.

Irak dice haber cumplido to
das las condiciones que puso la 
ONU para levantar el embargo 
impuesto hace siete años, incluso 
el desmantelamiento de sus ar
mas de destrucción masiva, por 
lo que exige que el Consejo de 
Seguridad de la ONU establez
ca un plazo breve para levantar 
las sanciones.

El domingo, poco después de

Las elecciones municipales parciales del 
domingo reforzaron al Gobierno italiano

Efe - Roma
La victoria de la coalición de 

centro-izquierda del Olivo se 
confirmó ayer con las primeras 
proyecciones de voto sobre el es- 
crutinio parcial oficial de los 
comicios municipales y provin
ciales en los que el domingo 
lueron reelegidos los alcaldes de 
koma, Nápoles y Venecia.
, El apoyo popular al centro- 
izquierda en las elecciones lo
cales fue interpretado como el 
i'cspaldo al Gobierno de Roma
no Prodi y a sus cambios estruc- 
i^rales para que Italia ingrese en 
muoneda única europea, así co

jijo al deseo ciudadano de estabi- 
política.

El descalabro del centro-dere- 
se debe a su falta de criterio 

L? ^® elegir a sus candi- 
j, 'Personas casi desconoci- 

•^s trente a las populares de la 
quierda- y a su «inconsisten- 

resaltaba 
y *’el diario «11 Messaggero».

Tarek Aziz durante su visita a Rabat. EFE

su llegada a Marruecos, donde 
inició una gira por varios países 
árabes para recabar apoyo a la 
postura de su país, el viceprimer 
ministro iraquí, Tarek Aziz, se 
mostró más flexible, y dijo que 
Irak acepta que participen ins
pectores estadounidenses en las 
misiones de la UNSCOM, pero 
al mismo nivel que de los de los 
otros cuatro miembros perma
nentes del Consejo de Seguridad, 
y no superior.

El presidente de Irak y pri
mer ministro, Sadam Husein, 
aseguró el domingo, durante una 
reunión de su Gabinete en Bag

«Este irresistible ascenso de 
los Alcaldes» sugiere que, como 
ocurre en otros países vecinos, 
la administración de las ciuda
des es el «banco de prueba» de 
los futuros dirigentes del país, 
como ocurrió en Francia con Jac
ques Chirac, añade el matutino.

Los sondeos a pie de urna del 
domingo habían avanzado el 
triunfo del partido en el poder y 
la derrota de la oposición de cen
tro-derecha del Polo de las Li
bertades.

En 15 capitales de provincia, 
el Polo sólo vence claramente en 
la primera ronda, según encues
tas y proyecciones, en dos, Chieti 
y Latina, y está muy igualado con 
el Olivo en Macerata, aunque 
tiene posibilidad de ganar.

El Olivo gana claramente seis 
capitales, y va a la segunda ron- 
daen cinco o seis, de las que dos 
pueden ir a parar a manos de la 
secesionistaLigadel Norte, que, 
a su vez, queda finalista con el 
Polo en Varese, y las restantes 

dad, que su país no busca la con
frontación con Estados Unidos 
sino una solución dialogada de 
la crisis. «Irak no busca la con
frontación con la Administración 
estadounidense. Si se encuentra 
a través del diálogo una solución 
que posibilite que el Consejo de 
Seguridad cumpla sus compro
misos respecto a Irak, nos senti
remos felices».

Mientras tanto, la secretaria 
de Estado de EEUU, Madeleine 
Albright, mantuvo consultas con 
los líderes de países aliados en 
el Golfo Pérsico, en Qatar, Ba
hrein, Kuwait y Arabia Saudí, 

se las disputará la izquierda al 
centro-derecha o a formaciones 
locales.

En Génova, lacuarta gran ciu
dad en disputa en estas comicios, 
el candidato del Olivo, Giuseppe 
Vericú, logró la mayor parte de 
los votos, pero no los suficien
tes para ganar en la primera ronda 
y deberá disputar el sitio al opo
nente Sergio Castellaneta, de 
Génova Nueva, que parece supe
rar al del Polo Claudio Eva por 
unas décimas de puntos.

Un recuento lento
Mientras, el escrutinio oficial 

de papeletas tanto de listas para 
consejales como las de Alcalde 
iba más lento de lo anunciado, 
aunque se esperaba tener ano
che un panorama más completo 
de los resultados en 416 Ayun
tamientos y cinco gobiernos pro
vinciales.

La prensa destacaba ayer el 
triunfo del partido gobernante y 

para explicar la postura de Wa
shington y recabar apoyo a una 
posible acción militar contra Irak 
si fracasan las gestiones diplo
máticas.

Pero ninguno de los países 
árabes se mostró partidario de 
la opción militar, ni siquiera Ku
wait, cuya invasión por Irak en 
1990 desencadenó la guerra del 
Golfo en 1991 que llevó a cabo 
unacoalición militar internacio
nal de más de treinta países di
rigidos por EEUU, y que expul
só a los iraquíes de este emirato.

Preparación militar
A pesar de que Irak tomó to

das las medidas necesarias para 
hacer frente a una eventual ope
ración militar estadounidense, y 
que Estados Unidos haya refor
zado en los últimos días su pre
sencia militaren el Golfo Pérsi
co, ambas partes parecen ahora 
favorecer la vía diplomática para 
encontrar una sálida a la crisis.

EEUU sólo ha obtenido el 
apoyo incondicional de Gran 
Bretaña para un posible ataque 
contra Irak y pidió la mediación 
de Rusia y Francia ante Bagdad 
para resolver la crisis pacifica
mente.

Rusia y Francia, que Bagdad 
considera países amigos, tienen 
intereses económicos en Irak y 
se oponen a la imposición de nue
vas sanciones que puedan au
mentar los sufrimientos del pue
blo iraquí.

el que en Roma el popularísimo 
Francesco Rutelli, en Nápoles 
Antonio Bassolino, y en Venecia 
Massimo Cacciari, hayan rete
nido sus cargos por segunda vez 
en la historia en que en Italia se 
vota directamente para alcalde.

Rutelli, según los primeros 
datos parciales, confirma su lide
razgo con algo más del 60 por 
ciento de los sufragios, Bassolino 
con el 70 y Cacciari con casi el

«El Polo es maduro y reflexio
nará politicamente, y no habrá 
ningún ajuste de cuentas», dijo 
ayer Adolfo Urso, dirigente de 
Alianza Nacional, socio de la 
coalición, al afirmar que no se 
sentará en el banqu illo de los acu
sados a Silvio Berlusconi, líder 
del centroderecha, por la derro
ta.

Aunque el escrutinio es len
to, se confirmaba que la afluen- 
ciadeelectoresdisminuyóel do
mingo respecto a las muncipales 
de hace cuatro años.

La OTAN estudia 
los costes 
adicionales por la 
entrada de tres 
países del Este

Efe - Bruselas

Un grupo de expertos eco
nómicos de la OTAN analiza 
desde hoy y hasta mañana los 
costes adicionales que supon
drá a los países aliados la am
pliación a Hungría, Polonia y 
la República Checa, cifrados en 
unos 2.000 millones de dólares 
en diez años en un informe rea
lizado por los militares.

Los expertos intentarán es
tablecer los costes aproximados 
de la incorporación en 1999 de 
esos tres países del Este de Euro
pa para someterlos a la conside
ración de los ministros de De
fensa y Exteriores de los 16 paí
ses de la OTAN en las reunio
nes que celebrarán el próximo 
mes de diciembre en Bruselas, 
dijeron ayer fuentes aliadas.

El grupo de especialistas par
te del documento elaborado por 
los militares que, sobre un análi
sis de los «requerimientos mí
nimos de infraestructuras» y de 
la situación en la que están los 
tres países invitados, establecie
ron la cifra de costes en unos 
2.000 millones de dólares en un 
periodo de diez años.

Esta cantidad rebaja sustan
cialmente las cifras multimillo
narias presentadas en un primer 
momento por Estados Unidos, 
que habían hecho cundir la alar
ma entre sus socios europeos al 
establecer los costes de la am
pliación entre 27.000 y 3 5.000 
millones de dólares para la dé
cada de 1999 al 2009.

«El análisis y las conclusio
nes a las que han llegado los mi
litares no son definitivos y po
drían ser revisadas al alza, ya 
que las cifras que dan no han 
sido aprobadas por los 16 miem
bros», dijeron fuentes aliadas.

En principio, el documento 
elaborado por los jefes milita
res establece la «cifra muy mini- 
malista» de 1.300 millones de 
dólares en diez años, a los que 
habría que añadir otros 600 ó 
700 millones «para ayudar a fi
nanciar redes de telecomunica
ciones, infraestructura de aero
puertos y sistemas de defensa 
antiaérea de los nuevos socios».

Los militares argumentan al 
presentar esa cifra que Rusia «ya 
no representa una amenaza» y 
se contempla una virtual apli
cación del artículo V del Tra
tado de Washington (agresión 
contra un país miembro) como 
una posibilidad muy remota.

Para la eventualidad de que 
haya que hacer frente a un esce
nario adverso se prevé una mo
vilización de 20 divisiones, lo 
que supondría entre unos 
200.000 ó 250.000 soldados, que 
con el apoyo necesario podría 
alcanzar una cifra total de en
tre 300.000 y 350.000 efectivos.

EEUU había calculado una 
cifra muy superior tanto de in
versión económica como de mo
vilización de efectivos, partien
do del razonamiento de que las 
infraestructuras de los tres nue
vos aliados y sus armamentos 
estaban obsoletos.
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JiCBi
De palacio: "Deberían preverse 
medios presupuestarios más 
adecuadas a la realidad para financiar 
la ampliación a los PECO"

La ministra de Agricultura, Loyola de Palacio, ante los Quince

Kden presupuesto 
separado para los PECO

La mecanización, clave para 
la competitividad del olivar

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, se pro
nunció ayer a favor de esta
blecer medios presupuesta
rios separados en el capítulo 
agrícola para financiar la 
ampliación de los Países de 
la Europa Central y Orien
tal (PECO) a la Unión Eu
ropea (UE).

Efeagro

«Deberían preverse medios 
presupuestarios más adecuadas 
a la realidad para financiar la 
ampliación a los PECO. Dichos 
medios deberían figurar separa
damente de los previstos para la 
UE a Quince», según el texto del 
discurso pronunciado por la 
ministra ante los Quince. «En 
caso contrario no sería acepta
ble el mantenimiento de la línea 
directriz agrícola -techo máxi

Los países de la UE, abiertos a 
fijar el techo máximo de ayudas

Efeagro

Una mayoría de los Estados 
miembros se mostró ayer abier
ta a la propuesta de la Comisión 
Europea de limitar a un techo 
máximo por explotación las 
ayudas agrícolas entregadas a los 
productores comunitarios den
tro de las reformas previstas en 
la «Agenda 2000».

La ministra de Agricultura, 
Loyola de Palacio, manifestó 
«sus reservas» a esa medida. 

mo de gastos- en los términos 
actuales», añadió.

Según la ministra, la línea 
directriz podría ser insuficiente 
para financiar el gasto agrícola 
comunitario, sobre todo a partir 
del año 2006.

El ministro francés Louis Le 
Pensec, se mostró, por su parte, 
a favor de que la línea directriz 
cubra los gastos derivados de la 
adhesión, pero no los de 
«preadhesión» de esos países, 
informaron fuentes comunita
rias, En opinión de De Palacio, 
las negociaciones para la amplia
ción deberían realizarse sin ur
gencia y establerse un periodo 
transitorio suficientemente lar
go que permita una aproxima
ción gradual de los precios.

La entrega a los agricultores 
de esos países del tipo de ayu
das directas existente en la UE 
a Quince sólo debería realizar
se «en una segunda fase», una 

aunque afirmó que no dispone 
todavía de una posición defini
da, informaron fuentes cercanas 
a la presidencia luxemburguesa 
de la UE. De Palacio añadió que, 
de salir adelante esa propuesta, 
se deberían tener en cuenta al
gunos factores como el empleo, 
el tipo de estructura de las ex
plotaciones, y evitar las 
distorsiones de competencia, 
señalaron las mismas fuentes.

Los ministros se pronuncia
ron también a favor de la pro

vez que se haya producido la 
equiparación de precios, añadió 
la ministra.

De Palacio no quiso profun
dizar en la Agenda 2000 ya que, 
según indicó, «en el estado ac
tual de los debates resulta pre
maturo entrar en cuestiones de 
detalle».«El Consejo debería 
pronunciarse, solamente, sobre 
la orientación general de la re
forma y las garantías presupues
tarias correspondientes», indi
có. Reivindicó la puesta en mar
cha de las reformas de los pro
ductos mediterráneos antes de 
emprender las previstas por la 
Comisión dentro de su documen
to sobre la «Agenda 2000».

Para De Palacio, antes de 
proceder a nuevas reformas en 
los sectores de continentales, es 
necesario concluir las que que
daron pendientes en la reforma 
de la Política Agrícola Común 
(PAC), aprobada en 1992.

puesta de la Comisión de modu
lar las ayudas en función de di
ferentes criterios. El estableci
miento de un techo máximo a las 
ayudas agrícolas constituye la 
principal novedad de la nueva 
reforma de la Política Agrícola 
Común (PAC) propugnada por 
el Ejecutivo comunitario dentro 
de su documento sobre la «Agen
da 2000», ya que en términos ge
nerales se trata de una continua
ción de la reforma aprobada en 
1992.

Efeagro

La mecanización de la reco
lección es un factor clave para 
que una explotación sea com
petitiva, según se extrajo de uno 
de los grupos de trabajo cele
brados durante el pasado fin de 
semana en Puente de Génave 
(Jaén) durante el transcurso de

PRECIOS INDICATIVOS Semana 46 (14-noviembre-971

TRIGO Pts/Kgr Semana anterior
Trigo. Forrajero. Dip. sed. Lleida......... S/C 25,50
Trigo UE inglés.Dip/scd.Tarragona ... 24,30 24,50
Trifo UE inglés. Ab/my/sed.Tarra....... S/C S/C
Trigo francés.Forrajer.Dip. Lleida..... 25,75 25,75
Trigo Anza. Disp.sed. Lleida................ 26 26
CEBADA
Nueva. PE.inin.64.Dip.scd.LLe........... 23,10 23
MAIZ
USA................................................................. S/C S/C
Nacional.Dip.sed.Lle................................ 22,70 22,90
Francés.Dip.scd.Lle................................... 23,10 22,90
SORGO
USA.s/Ba-Tarr............................................ S/C S/C
Francés.Dip.sed.Lle................................... 23 22,50
CENTENO
Importación................................................... S/C S/C
GLUTENFEED
Importado.Dip.s/Ta................................... 18 18
Importado.jun/sep..s/Tarr...................... 18,50 18.25
GERMEN DE MAIZ
Importado.Dip.scd.Tar............................ S/C S/C
Importado.Dip.scd.Tar............................. S/C S/C

D.D.G.
Importado. Ene/abr.s.Tar........................ S/C S/C

Importado. Dip.scd.Tar........................... S/C S/C

MANDIOCA
Importado. Dip.s.Tar................................ 15,85 15,75
Importado, import.jul/dic........................ 15,85 15,75

GUISANTE
Importado. Dispscd/Lleida.................... 31,75 31,25

GRASA ANIMAL
(l()-l2%).sco.Lle........................................ 65,50 65

HARINAS
Pescado (60% co)...................................... 90 115

Soja (44%).................................................... 45,75 45,75

Girasol int (28%)........................................ 19,25 19

Carne (50-55%).......................................... 45 45

Fosfatobic.saco.Dip.scd.Lle................. 45 45

PULPA DE REMOLACHA
Importación. Dip.s/Tarr.......................... 19,50 19,50

Nacional. Dip.sed. Lleida...................... S/C S/C

SALVADOS DE TRIGO
Hoja.Dip.sco.Lle......................................... 23 23

Harinilla. Dip.seo. Líe.............................. 24 24

Cuarta. Dip.seo. Lle........... .. ................... 17 16,50

PORCINO
Cerdo selecto................................................ 212-213 202-203

Cerdo de Lleida.......................................... 210-211 200-201

Cerdo graso................................................... 208-209 198-199

Lechón de lleida, 15 Kg Pts/Unidad ... 5.000 4.100

Ligera subida del precio del maíz: Los precios del maíz 
registraron ligeras subidas debido al incremento de la demanda 
y a la persistencia de las lluvias en las zonas de recolección.

Por su parle el porcino cebado registró una subida de hasta 
seis pesetas esta semana.

las jornadas de ECOLIVA’97
Un estudio realizado por unos 

investigadores de la Escuela 
Superior de Ingenieros Agróno
mos de Córdoba revela que «la 
recolección de la aceituna es la 
operación que más tiempo y coste 
consume, tanto en la alternati
va mecanizada, explotaciones de 
20 a 100 hectáreas, como en la 
manual, de cero a 20 hectáreas».

Sindicatos de CLM participarán 
en el análisis de la Agenda 2000

Efeagro

Los sindicatos UGT y CCOO 
de Castilla-La Mancha tendrán 
un papel activo en el debate 
promovido desde la Consejería 
de Agricultura para analizar las 
repercusiones de la «Agenda 
2000», donde se define la polí

tica agraria de la UE del próxi
mo siglo. Representantes de las 
uniones regionales de ambas 
centrales mantuvieron ayer un 
encuentro con el consejero de 
Agricultura, Alejandro Alonso, 
con el objeto de promover un 
foro de reflexión sobre la refor
ma de la política agraria común

que se desprende del documen
to «Agenda 2000» y que tendrá 
importantes repercusiones en el 
sector. Según fuentes del sindi
cato CCOO, ambas partes han 
quedado emplazados para esta
blecer cauces de comunicación 
que permitan fijar una posición 
unánime en torno a la reforma.

INFORAAACION OFRECIDA POR:

<^ CAIA RURAL
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CC00 exigen que el Ejecutivo se 
comprometa en la cuantificación de 
creación de empleo y rebaja del paro La

Tr
ib

un
a

3

f^ a la previsión de un millón realizada por el Gobierno, sesún CC00 y UGT

La economía permite crear 1.8 
millones de empleos hasta el 21)00
los sindicatos UGT y 
CC.OO creen que el ritmo 
¿g crecimiento económico 
permite crear 1,8 millones 
de empleos, en los próximos 
cinco años, frente al objeti
vo recogido en el Programa 
Plurianual del Gobierno de 
un millón de puestos de tra- 
bojo hasta el 2.000.

Efe-Madrid

Los secretarios generales de 
UGT y CC.OO, Cándido 
Méndez y Antonio Gutiérrez, 
entregaron ayer al Presidente del 
Gobierno, José María Aznar, un 
documento donde exigen que el 
Ejecutivo español se comprome
ta en la cuantificación de crea
ción de empleo y rebaja del paro.

Los sindicatos apuntan sus 
propias previsiones sobre em
pleo, denuncian la política eco
nómica del Ejecutivo, abogan 
por la reducción de la jornada 
laboral y defienden la necesidad 
de reducir el paro de la larga du
ración a la mitad, en tres años, 
mediante la expansión de la for
mación profesional.

El texto afirma que el Pro- 
gramaPlurianual de Empleo con- 
centraexcesivamente sus expec
tativas en una rebaja de la carga 
fiscal de las empresas y limita 
la participación de la iniciativa 
pública. Para UGT y CC.OO, 
continúa, el modelo propuesto 
«es injusto en el reparto de los 
esfuerzos y presenta serias du
das sobre su efectividad para 
crear empleo», al tiempo que

«reduce seriamente su propia 
responsabilidad» en la creación 
de empleo.

El objetivo sindical es crear 
en España 1,8 millones de pues-

"U rebaja en las cotizaciones 
no debe ser indiscriminada"

* niinistro de Trabajo, Javier Arenas, advirtió ayer que la 
rebaja de las cotizaciones a la Seguridad Social no debe 
«rcerse de forma «indiscriminada», sino atendiendo 

«supuesto a supuesto», analizando si se mantiene la actual 
s ructura y en vinculación a la reforma fiscal.
renas, que acompañó al presidente del Gobierno en los 

y PP “^®s mantenidos con los secretarios generales de UGT 
^^ presidente de la CEOE, afirmó que el debate 

je la reducción de las cotizaciones debe abordarse, el 
el marco de la reforma de la fiscalidad y 

Gob'^*^'^^^^^^^^^ ^^ «estudio en profundidad». El 
ent ^^7^- ^^^^ olvida» que es necesario buscar el «equilibrio» 
sen-^ ^ • ^^^l^’^r^ ^0 protección social -sujeto a un proceso de 

^^ fuentes de financiación- y la creación de empleo, 
coti ^° ^^ ^Iriistro, mientras recordaba que la rebaja en las 

aplicada a los contratos formalizados tras la 
^t^a laboral ha supuesto unos 112.000 millones de pesetas.

Los sindicatos critican la falta 
de receptividad del Gobierno

Los secretarios generales de UGT, Cándido Méndez, y 
CC.OO, Antonio Gutiérrez, criticaron la falta de 
«receptividad» del Gobierno a las demandas sindicales y 
advirtieron que un fracaso de la Cumbre de Luxemburgo 
puede afectar a la credibilidad del proyecto comunitario. 
Méndez afirmó que el presidente demostró «interés, pero no 
receptividad» sobre las demandas de los sindicatos y opinó 
que «Aznar está preocupado por evitar una lectura de 
fracaso de la Cumbre y ha descubierto un método curioso y 
sin riesgo: la mejor manera de que no naufrague la nave del 
empleo es no proceder a la botadura», es decir, evitar 
cuantificar objetivos. «Si la Cumbre de Luxemburgo no 
arroja compromisos concretos que puedan satisfacer las 
expectativas de los trabajadores, si no se demuestra que el 
proyecto comunitario puede atender las demandas sociales, 
no sólo se habrá defraudado a los parados, sino que será un 
fracaso de la credibilidad de la UE», advirtió Méndez.

Méndez, Aznar, Gabaglia y Gutiérrez. EFE

tos de trabajo hasta el año 2002, 
cifra que eleva en cuatro puntos 
la tasa de empleo y reduce la de 
paro entre seis y siete puntos. 
Para conseguirlo, UGT y CC.OO

España rechaza imposiciones 
de la UE para crear empleo

El vicepresidente segundo del Gobierno y ministro de 
Economía, Rodrigo Rato, expresó ayer la total oposición de 
España a que se le impongan, desde la UE, objetivos 
cuantitativos de creación de empleo y reducción del paro, u 
obligaciones en ese sentido. «El método que propone la 
Presidencia (de dar orientaciones a los Quince respecto a 
políticas de empleo) debe aplicar estrictamente el artículo 128 
del Tratado de Amsterdam», dijo Rato en referencia al 
capítulo sobre Empleo que se introdujo en junio pasado, que 
no habla de «obligaciones».

plantean impulsar las políticas 
de educación, formación y 
aprendizaje, fomentar nuevos 
tipos actividad para atender las 
demandas del mercado y redu
cir el tiempo del trabajo, hasta 
alcanzar las 35 horas semana
les.

En el ámbito comunitario, los 
sindicatos consideran impres
cindible arbitrar políticas comu
nitarias de empleo y alcanzar 
compromisos concretos y cuan
tificados sobre el aumento de 
las inversiones en formación y 
educación en la UEM. Además, 
piden una apuesta clara por el 
diálogo social a través de la 
revisión y el fortalecimiento del 
papel del Comité Permanente de 
Empleo.

El informe advierte que, sin 
objetivos claros y visibles, las 
actuaciones en materia de em
pleo que se adopten en el Con
sejo de Luxemburgo carecerán 
de la necesaria credibilidad. Las 
centrales insisten en que es 
preciso crear, al menos, 12 
millones de empleos, en los 
próximos cinco años, reducir en 
cuatro puntos la tasa de paro, 
aumentar la inversión en forma
ción hasta el uno por ciento del 
PIB e incrementar, del 10 al 50 
por ciento, la proporción de 
trabajadores que se beneficien 
de los cursos. Además, plantean 
introducir sistemas de rotación 
en el trabajo, para que los em
pleados en ciclo de formación 
puedan ser reemplazados por 
parados, y exigen la reducción 
del paro de larga duración a la 
mitad, en tres años.

La capacidad 
normativa sobre el 
30% del IRPF no 
la asumirán las 
CC.AA hasta el 99

Efe-Madrid

Las comunidades no podrán 
asumir lá capacidad normativa 
sobre el 30 por ciento del IRPF 
hasta enero de 1999, debido a 
que el ejercicio de esta facultad 
va ligado al traspaso de la Edu
cación a las diez autonomías de 
«la vía lenta» y este proceso 
culminará a lo largo del próxi
mo año.

Así lo confirmó el ministro 
de Administraciones Públicas, 
Mariano Rajoy, al finalizar la 
Comisión Mixta de Transferen
cias en la que se acordó el tras
paso de la Educación no univer
sitaria a Baleares, con lo que esta 
comunidad se convierte en la 
primera autonomía de las del 
artículo 143 de la Constitución 
que asume dicha competencia.

El traspaso de la Educación 
primaria y secundaria permiti
rá a las comunidades de la «vía 
lenta» manejar recursos suficien
tes como para gestionar el 30 por 
ciento del IRPF, pero será ne
cesario esperar a que finalice este 
proceso para que todas las au
tonomías -tanto las del 143 como 
las del 151- puedan aplicar la 
capacidad normativa sobre el 30 
por ciento del IRPF, y no sólo 
sobre el 15 por ciento, como 
venían haciendo hasta ahora.

Rajoy señaló que «el objeti
vo del Gobierno» es que en 1999 
las comunidades posean ya la 
capacidad normativa sobre el 30 
por ciento del impuesto, y así se 
reflejará en los Presupuestos 
estatales del citado año.

El "Financial 
Times" dice que 
el optimismo 
reina en toda 
España

Efe-Londres

El optimismo reina en toda 
España, hay entusiasmo por la 
Unión Económica y Moneta
ria (UEM) y el sector banca
rio afronta una mayor conso
lidación, según destacaba ayer 
lunes un suplemento del dia
rio londinense «Financial Ti
mes».

El suplemento, dedicado a 
la banca y las finanzas espa
ñolas, indica que la economía 
se encuentra en buena forma, 
mejor de lo que se hubiera pen
sado hace un año, mientras los 
empresarios y consumidores 
son optimistas ante la perspec
tiva de que el país se incorpo
re a la moneda única en la pri
mera fase.
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a Bolsa de Madrid acabó la pri
mera sesión de la semana con 
alzas importantes, ayudada por la 

fuerte recuperación que tuvieron los
valores estrella del mercado y que 
resultaron ser los más castigados en 
jornadas anteriores. El parqué reaccio
nó a la mejora que experimentaron las 
plazas financieras asiáticas, lo que fue 
un alivio para los inversores, temerosos 
a que cualquier movimiento descen
dente de estas bolsas arrastre con 
fuerza de nuevo al resto. La apertura 
alcista de Wall Street también repercu-

tió en la evolución de Madrid, a pesar 
de que la actividad continúa estancada 
en niveles próximos a los registrados 
después de la crisis que azotó a los 
mercados a finales del pasado mes de 
octubre. Así, el índice general subió 
16,82 puntos, el 3,04 por ciento, para 
colocarse en el 571. Por su parte, el 
Ibex 35 se anotó un avance del 3,38 por 
ciento, que correspondió a 213,19 pun
tos, con lo que este indicador selectivo 
se elevó hasta 6.512,50.
TELSTRA. La salida ayer, lunes, a bol

sa de un tercio de la compañía telefó-

nica nacional australiana, Telstra, en 
manos de 1,8 millones de nuevas accio
nes, la convirtió en la compañía con 
más accionistas del mundo, según 
agentes de la bolsa.

EL AGUILA. La compañía cervecera 
El Aguila, filial del grupo Heineken, 
registró unos beneficios netos consoli
dados de 195 millones de pesetas en 
los nueve primeros meses del año, 
frente a las pérdidas de 2.070 millones 
registradas en el mismo periodo de 
1996, informaron hoy fuentes de la 
empresa.

MADRID
NOMBRE CIERRE DIF,

Alimentación 406,23% 3,54 %

Bancos 676,29 % 3,60 %

Construcción 747,29 % 1,12%

Eléctricas 634,06 % 1,84%

Inversión 486,97 % 1,77%

Metal-Mecánica 308,79 % 2,54 %

Otras Ind. y Serv. 125,46% 3,24 %

Petróleo y Químicas 482,80 % 1,72%

Transportes y Corn. 595,49 % 4,59 %

IBEX 35

Cierre 6.512.50

Anterior 6.299,31

Dif. En puntos +213,19

Dif. En% +3,27%

Max. Anual (1 0c) 7.335,10

Min. Anual (2 En) 5.018,55

LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO

BBV Interactivos Ma 3.744.634 15.791

B.S.N. Ma 3.566.830 10.985

Ahorro Corp. Finan. Ma 2.958.195 9.658

Central Hisp. Bolsa Ma 3.321.448 9.249

Argentaría Ma 2.356.616 9.173

Benito y Mojardín Ma 3.257.977 8.870

Merrill Lynch Ma 3.093.995 8.565

Banesto Bolsa Ma 1.957.716 5.621

D.B. Securities Ma 1.462.881 5.070

ABN-AMRO Ma 1.105.761 4.332
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4.070,00
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Bco. Santander
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4.035,00
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4.050,00
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Ercros^^^^ 142.00
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Bco. Español de brédito 1.330.00

3.035
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2.407
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1.370
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NOMBRE CIERRE DIF. VOL. (M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Abengoa 6.900 50 6,82 7.700 9Sp 4.200 7 En

Acerinox 21.680 780 101,90 29.990 13 Jn 16.500 24 En

Acesa 1.995 85 309,18 2.080 4J1 1.560 3 Ab

Adolfo Domínguez 4.000 165 74,09 7.000 18Mz 3.400 28 0c

AGF Unión-Fénix 1.710 60 35,05 2.355 20 0c 1.110 3En

Agremán 584 8 40,45 734 18Jn 375 27 En

Aguas de Barcelona 5.800 10 87,79 6.300 21 En 4.955 28 0c

Algodonera 1.840 60 65,75 2.475 29 Sp 1.245 2 En

Amper 4.005 145 78,19 5.290 25 Sp 2.550 28 En

Anaya 2.900 55 10,00 3.390 9 Jl 2.295 28 0c

Argentaría ‘ 8.510 60 435,77 9.650 14JI 4.845 31 En

Asturiana de Zinc 2.140 140 399,41 ■ 3.590 12 Sp 1.230 2 En

Aumar 2.450 10 235,56 2.510 7 Jl 1.805 28 0c

Auxiliar FF.CC. CAF 5.500 140 7,41 7.300 20 Ag 4.670 3 En

Azcoyen 13.750 250 17,07 24.150 1 Ab 12.500 13 Nv

Azucarera 7.200 -50 0,30 8.290 3 Jl 5.780 28 0c

Bami 507 5 92,13 646 30 Sp 181 3 En

Bankinter 7.590 310 143,07 28.350 9J1 5.960 28 0c

Bayer Ag. 5.380 -50 0,42 6.650 11 Mz 4.675 28 0c

Bco. Atlántico 4.700 80 0,54 4.780 3 Nv 3.410 3 En

Bco. Bilbao Vizcaya 4.035 185 1.787,50 13.500 17JI 3.420 28 0c

Bco. Central Hispano 2.880 190 1.370,52 6.420 23 Jl 2.280 28 0c

Bco. de Alicante 2.900 10 0,50 3.770 14 En 2.500 28 0c

Bco. de Andalucía 23.200 100 0,30 26.990 7 Jl 18.000 4 Mz

Bco. de Castilla 98.000 0 0,00 108.000 30 Sp 66.200 2 En

Bco. de Crédito Balear 8.700 0 0,01 10.350 12 My 4.900 17 En

Bco. de Galicia 19.300 -100 0,61 20.600 7JI 13.500 20 Mz

Bco. de Valencia 2.875 10 10,31 3.290 17 Jn 2.440 2 En

Bco. Español de Crédito 1.330 40 972.97 1.775 16My 1.010 2 En

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En

Bco. Guipuzcoano 6.200 70 1,95 6.800 7JI 4.360 3 En

Bco. Herrero 7.880 0 0,05 9.900 15 My 6.930 9 En

Bco. Pastor 10.300 0 4,28 12.000 3J1 7.770 4 Ab

Bco. Popular 8.490 360 219,80 40.070 3 Jl 7.010 28 0c

Bco. Santander 4.050 135 1.250,98 13.400 6Jn 3.445 28 0c

Bco. Simeón 2.430 30 0c - 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz

Bco. Vasconia 11.550 50 0,07 12.600 16 My 6.980 24 En

Bco. Vitoria 2.165 280 5,78 2.350 16 My 1.190 2 En

Bco. Zaragozano 3.890 30 5,63 4.260 9Jn 2.745 9 En

Bodegas y Bebidas 5.850 14 Nv - 7.490 26 Jn 3.230 8 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

BP Oil España 

Campofrío 

Carburos Metálicos

Cementos Portland

Cepsa

Citroen

8.010 50 2,21 8.070 10 Nv 5.010 2 En 

7.000 100 13,31 13.000 11 JI 5.600 29 JI 

7.780 340 0,47 10.300 9 Jl 5.400 2 En 

7.110 -20 3,17 8.100 30Sp 4.635 3 En 

4.410 40 36.79 5.340 5 Jn 3.405 28 0c

9.100 0 0,10 10.700 23 JI 6.250 3 En

Cofir 770 5 52,20

Commerzbank 5.050 14 Nv

879 25Sp 411 3 En

6.250 20 Ag 3.200 2 En

Continente

Corp. Banesto

2.755

1.550

5 110,72 3.790 23 JI 2.295 28 0c

0 1,47 3.500 15 My 1.325 28 0c

Corp. Financiera Alba 14.880 340 22,87 19.740 18 JI 12.400 30 En

Corp. Mapire

Cortefiel

Cristalería

6.300 100 144,48 9.590 16 JI 5.910 28 0c

6.100 300 55,00 6.890 26 Jn 3.840 2 En

10.990 190 6,69 14.250 9 JI 9.610 28 0c

Cubiertas y MZOV 

Di metal

Dragados

E.e Ind. Aragonesas

E.R. de Zaragoza

Ebro-Agrícolas

El Aguila

Electra de Viesgo

Ence

Endesa

Enher 6

Eppicsa 

Ercros

Esp. del Zinc

Est. Subterráneos

Europistas 

Fecsa

Filo

Financiera y Minera 

Finanzauto

15.650 30 My

184 4 7.86

17.180 28 My 9.720 10 En

284 27My 135 12Mz

2.830 55 196.75 3.540 13 Jn 1.895 3 En

934

5.600

2 90,63 1.140 23 Jn 710 3 En

0 6.27 6.550 1 Ag 4.720 26 Mz

2.635 50 21.91 3.070 4 JI 2.095 28 0c

610 10 31,05 810 28JI 520 28 0c

4.900

2.180

0 0.10 6.000 7 JI 3.720 5 Fb

0 91.24 3.130 14 JI 1.515 2 En

2.710 25 2.407,04 13.380 3 JI 2.255 28 0c

2.950 70 0,89 3.900 3 Mz 2.700 28 0c

79

142

0 35,95

2 1.123.78

152 28 En

188 3 JI

48 7 En

81 3 En

1.365 85 52,57 2.445 21 Ag 765 2 En

2.930 5 5.84 3.435 3 JI 2.030 2 En

986 -6 154,27 1.320 20 En 907 28 0c

1.245 50 363,03 1.440 25 Jn 978 28 0c

411 3 62,69 588 7 JI 330 2 En

2.480 80 7,96 3.380 30 Sp 1.200 3 En

1.335 75 12.01 1.685 30 Sp 711 13 En

Fomento. Constr. y C. 5.070 70 91,52 24.400 1 0c 4.365 28 0c

Fosforera 225 2 9.29 422 19 Fb 188 28 0c

G. Duro Felguera 

Gas Natural SDG

Gas y Electricidad

Ginés Navarro

1.650 ' 50 76,49 2.330 14 JI 1.080 24 En

6.590 420 183,83 34.800 18 Fb 5.390 28 0c

9.960 10 5,98 11.040 25 JI 7.070 22 Ab

4.250 7 Nv 5.600 6 0c 1.490 7 En

Vidrala

NOMBRE CIERRE D1F. VOL. (M) MAX/ FECHA MIN/FECHA

Global Steel 300 20 103,82 425 12 My 252 28 0c
Gral, de Inversiones 147 6 . 27,66 277 28 En 55 2 En
Hidrocantábrico 6.310 240 130,03 6.670 26 Sp 4.630 27 En
Hisalba 2.020 -30 2,35 2.550 30 Sp 1.405 2Jn
Huarte 690 10 87,92 807 20 My 538 25Ag
Iberdrola 1.795 15ÍÍ.710,02 1.940 27 My 1.445 28 0c
Iberpistas 3.050 0 6,73 3.390 Ul 2.500 28 0c
Indo internacional 6.050 50 4.59 6.700 25 Jn 4.445 3 Fb
Industrias del Besós 1.900 0 0,40 1.900 6Nv 1.305 31 En
Inmobiliaria Urbis 1.275 30 40,75 1.550 9JI 511 3En
Koipe 10.000 14 Nv - 12.000 3JI 6.990 24 En
Lafarge Coppée 9.000 -300 0,32 11.400 23 Sp 7.600 7 En

Lain 284 -10 794,95 405 17 Jn 149 3 Ab

Mapfre Vida 8.780 100 35,49 10.440 14 My 7.610 28 0c

Marco Ibérica 1.850 20 5,10 2.390 30 Jn 1.330 3 En

Metrovacesa 6.000 70 40,53 6.250 8 0c 4.550 7 En

Miquel y Costas 6.440 -160 1.11 7.000 26 My 3.870 13 En

Nicolás Correa 6.580 -10 2,13 7.880 22 Sp 1.850 2 En

Nueva Montaña 118 7 150,01 185 3JI 96 28 0c

Obrascón 4.000 15 0,37 4.200 8 0c 1.205 2 Ab

Ocp Constr. 3.295 20 37.76 15.290 6 0c 2.885 28 0c

Papelera 89 1 56.87 185 26 Fb 79 28 0c

Picking-Pack 75 0 202.88 99 3JI 47 3En

Prima Imobiliaria 1.440 10 10.49 1.485 13 0c 920 20 En

Prosegur 1.470 20 109,33 2.000 21 My 1.190 2^

Pryca 2.230 140 431,46 3.370 23 Jl 1.910 2^

Puleva 6.490 30 Sp 7.670 4JI 2.680 10_En

Radiotrónica 1.925 85 16,61 3.100 6Jn 1.570 3 En

Repsol 6.450 120 ■1.029,86 6.750 13 0c 4.910 2 En_

Saltos del Nansa 10.500 14 Nv - 10.900 7 En 8.610 2_^

Sarrió Papelera 505 5 49,64 638 4JI 420 2jn_

Seda Barna 439 1 29,30 630 10 En 346 28 0c

Sevillana 1.360 30 268,63 1.550 30 Jn 1.100^

Sniace 254 4 203,28 384 26 Jn 126 3En^

Sol Meliá 5.540 240 95,73 6.600 4JI 4.025 30 61

Sotogrande 337 5 172,08 459 19Jn 257 28 0c

Tabacalera 11.740 640 176,77 11.840 17 Nv
5'510_2^

Tafisa 2.125 0 23,39 2.850 30 Sp 1.290 3 En

Tele Pizza 10.890 340 18,86 11,190 13 Nv 3.725J&1,

Telefónica 4.070 205:3.035,31 4.845 25 Sp 2.995£^

Tubacex 388 7 •1.135.39 573 26Jn_ 213 3 En

Tudor or. 750 20 2.21 1.100 27 En 575_3En__

Uniland 8.400 460 1.98 9.400 1 0c 5.200^

Unión Fenosa 1.430 10 927.42 1.440 22 0c 1.085 3^

Unipapel 2.970 80 2.42 3.780 15 Jl 2.31 OJ^

Uralita 1.570 0 376.45 1.875 3 0c 996 3 En

Urbas 212 23 Jl - 230 16JI 94 8 En

Valderrivas 11.550 230 2.46 14.850 2 0c 8.0302^

Valen, de Cementos 2.880 30 6.02 3.010 8 0c 1.400 Ogt

Vallehermoso 4.040 180 105,11 4.300 1 0c 2.750 3 E£

6.400 10 3,29 10.890 2 My 5.3/£J—; 
3.520 140 177,96 3.950 23 JI 1-930^ 

80.500 500 0.26 12^9.950 15JI 49.6002^
Viscofán

Volkswagen

.2022
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Mercado monetario
DIF. MAX. MIN.

33.82 3,59 %

27 Sp

680,00 My

DIF. MAX. MIN.

5,00 390,00 My 3,30 0c

DIF. MAX. MIN.
0,00 0,00 %

15 My 93,33 Ab

12 Nv 90,00 En

Inversión mobiliaria
DIF. MAX. MIN.

DIF. MAX. MIN.

89,00 Fb

DIF. MAX. MIN.

DIF. MAX. MIN.

515,00 My

71,00 Fb14 Nv

DIF. MAX. MIN.

82,45 Oc14 Nv

16 JI

a todos los que
hacen posible que
el mundo cambie

Gracias
p#r colaborar con nosotros

FONDOS DE INVERSION

M.C.D.2022

0,00 3.546,00 Nv

2,17 13,50%

SNv 1.780,00 Jl 1.732,00 Jn

14Nv 260,00 Nv

6,79 13,07%

13 Oc 740,00 Jl

22 Sp 805,00 Jl

21 My 297,00 My 270,00 My

13Nv 199,00 Oc

14 Nv 340,00 Sp 250.00 En

11 Nv 528,00 Fb

18 Sp 175,00 Sp 101,00 Mz

12 Nv 120,00 Ab

0,00 110,00 En

Dif. Rent.%

Dif. Rent.%

20,55 3.34 %

0,00 3,59 %

32,30 3,39 %

^^ Unidas

13 Nv
31 De
31 De

27 0c 766,66 En 433,33 Oc
8,33 783,33 En 408,33 Oc

0,00 300,00 En
23 Ab • 92,00 Fb
10 Nv 104,00 My

'4Nv 400,00 Sp 188,00 En

11 Nv 400,00 Oc 180,00 En

2,00 Oc
0,40 Oc

7Oc 225,00 En 225,00 En
24 0c 710,00 Oc 580,00 Ab

11 Nv 206,00 Fb
0,00 362,00 Mz

SNv 330,00 My 310,00 En 
0,00 465,00 En 385,00 Fb

0,00
0,00

5 Ag
7 Jn

14Nv 245.00 Nv 180,00 En
SNv 1.024,88 Nv 704,88 En

0,60 Oc 
70,00 En

0.42 Oc

3,00 Oc 
82,66 Fb 
92,00 Oc
66,66 En

0,90 Oc 
0,00
0,00

7,00 Oc 
98,00 En 
63,94 Fb

6,50 Oc

0,00

0,00 3.690,00 Sp
12 Nv 117,00 Nv

cierre. cierre. cierre.cierre.cierre,

BOLSAS INTERNACIONALES

36,.794,<708,04

UN.

li Tribuna

RENTA VARIABLE
/^lirncntacion

NOMjiyLO-------------- 

tíOOArana------ ----------  
7^^Ár¡M------------------

BOLSA CIERRE

to
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BI 
Mq 
Ba 
Ba 
Va 
Ma 
Bl
Ma 
Ma250 0ni9a__-------------------

-^rg^^^ermanos Va
-Trp^^mTÉhirmanos Ma
^rTTíTT'^ Mí

^ 
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Í ^1 
1^1 

1 m
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Ma

175,00 
185,00
225,00
710,00
100,00
310,00
400,00
195,00
300,00
433,33
433,33
805,00 

1.780,00

o o

O
 o o o o

/Automóviles
W0MT¡TU12- ^°^^

R I o
 I 

\ n
i 

1®

1.000 Pasa Renault

Ma 
Ba 
Ba 
Ma

CIERRE

871,00 
^20,00
297,00 
320,00

O
 o §8

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE

inoOB. Mapire-c- 
li B.N.P. España 
^B,N.P. España

•~~^N.P. España 

7000 Bca. Catalana
500 Beo. Esfinge

Ma 
Va 
Ma 
^1 
Ba 
Ma

300,00
89,33
92,00
93,33

320,00
81,00

O
 

g
 

o
”

Bancos industriales
NOM TITULO

1.000 Bankoa
1.000 Bankoa

BOLSA CIERRE

Ma 
Bl

390,50
390,00

Cinematografía
HOM TITULO BOLSA CIERRE

1.000 Eguaras S/B

Comercio
O TITULO

1.000 Agisa -A-

1.000 Indo
1.000 Indo

Ba 101,00

BOLSA CIERRE

Va 
Ma 
Ba

90,00 
575,00
575,00 O

 O 
^ 

o o
 o 

o o
 o N

Construcción
NOM TITULO BOLSA CIERRE

SOO Asland Cataluña Ma
500 Asland Cataluña Ba
615 Cementos Lemona Bl
500 Cementos Molins Ba

1.000 Cevasa
1.000 Cevasa or. -a-

500 Inm. Alcázar
1.000 Inm. Del Sur

500 Inmolevante
250 Max C. Leisa
500 Novoplaya

1.000 Precisa

Ba 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Va 
Ma

100 Prom. Eurobuilding Ma
500 Rendía 

10.000 Ronsa
470 Saplaya

Ma 
Bi 
Va

260,00
245.00

1.024,88
690.00
616,00
715,00
197,00
621,00
94,00
74,80

139,00
2.200,00

500,00
146,00
70,00

110,00

U o o

14JI 616,00 Jl 455,00 En
11 Nv 715,00 Nv 530,00 En
29 Oc 215,00 En 122,00 Sp

6 Nv 750,00 Jl 500,00 En
7Nv 106,00 My 0,40 Oc

14Nv 102,00 Fb 74,40 Oc
0,00 218,00 En 0,60 Oc

14 Nv 2.200,00 Jl 2.000,00 My
22 Oc 590,00 En 400.00 Jn

Inversión mobiliaria
NOM TITULO BOLSA CIERRE

500 A 4 G Renta
500 A y G Bolsa 
too Bansaliber
500 Barcino 

TOOO BBV Caneza

1.000 BBV Cartera
200 Carmosa 

1-000 Cartera Pirineo
1-334 Catimsa______
~200 Ceivasa 

MOOciamsíi

Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Ma 
Bl 
Ma 
Ba 
Ba 
Ma 
Ba

155,60
147,40

2.020,00
181,00
134,50
136,70

3.595,00
117,00
65,96

3.546,00
19,80

14 Nv 155,60 Nv 0,60 Oc
14Nv 167,40 Oc 0,80 Oc

5,00 2.030,00 My 7,75 Oc
9 0c 181,00 Sp 95,00 Fb
0,50 141,20 Oc 1,30 Oc

27 Oc 141,20 Oc 124.00 En

§
 

O

5.000 Ciamsa Va 200,00 23 Dc 0,00 0,00
SOO Dalt Ba 9,00 19 Ag 615.00 En 8,00 Ag
500 Dalt Va 640,00 21 Jl 640.00 Jl 640,00 Jl
200 Fibansa Ma 3.062,00 4,00 3.096.00 Oc 6,00 Oc
500 Fin. Agrupadas -B- Va 155,00 0,00 155,00 Sp 0,60 Oc

1.000 Finsa Ma 1.448,70 4.20 1.561,20 Ag 15,00 Oc
400 Flponsa Ma 1.533,00 750 2.200,00 Jl 4,75 Oc
500 Geinsa Ma 610,00 27 En 610,00 En 610,00 En

1.000 Inburesa Ma 56,00 13 Nv 62.50 Ag 49,00 En
600 Intra Ma 1,50 28 Oc 1.50 En 1,50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 273,00 13 Nv 295,00 Oc 2,80 Oc
500 Inv. Ibersuizas Ma 111,00 17 Fb 117,00 En 107,00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 82,00 28 0c 83,00 Jn 0,40 Oc
500 Mallorquína de Tit. Ma 741,00 3 Nv 775.00 Sp 3,60 Oc

5.000 Mapfre Inmuebles Ma ■ 237,00 1 Ag 0.00 0,00
1.000 Mercapital Ma 162,40 7Nv 182.00 Jl 1.20 Oc
1.000 Motivase de Inv. Ba '' 65,00 0,00 65.00 Ab 65,00 Ab

250 Norvasa Ma 1.300,00 0,00 1.310.00 Jn 2,80 Oc
1.000 Patricompa Ma 115,00 11 Nv 115.00 My 1,10 Oc
1.000 Silobar Ma 218,00 -14,00 232,00 Oc 2,20 Oc

500 Tlbest Dos Ma 83,00 28 Oc 83,00 Jn 0,40 Oc
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.135,00 13 Nv 1.200,00 Jl 0,10 Oc
1.000 Valen, de Negocios Va 280,00 0,00 280,00 Nv 2,50 Oc

500 Valenciana Valores Ma 160,00 17Oc 205,00 En 0,80 Oc
1.000 Valrent Ba 150.00 0,00 150,00 Jl 66,00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.340,00 15,00 1.825,00 Fb 2,50 Oc
500 H. Vasco Leonesa Ma 197,00 13 Nv 218,00 Jn 0,80 Oc

Navegación y pesca
NOM TÍTULO' BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Pebsa Ma 6,00 4 Ag 9.20 En 5,40 Jn
1.000 Pescanova Ma 177.00 14 Nv 248,60 Mz 1,80 Oc

500 Trasmediterránea Ma 1.000,00 7Nv 1.260,00 En 1.000,00 Nv

Papeleras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. M1N.

500 Miquel y Costas Ba 590,00 26 Nv 0,00 0,00
1.000 Papelera Navarra Ma 170,00 14Nv 220,00 Jl 1,80 Oc

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 50,00 -1.00 90,00 En 40,50 Nv
350 Faes Ma 2.400,00 22 Jl 2.570,00 Jl ■\ 1.590,00 My
500 Hldro-nltro Ma 119,20 14 Nv 119,20 Nv 119,20 Nv

1.000' Unión Resinera Ma 805,00 0,00 805,00 Oc 7,60 Oc
900 Zeltia Ma 475,00 25.00 600,00 Sp 4,44 Oc

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Aforase Ma 925,00 0,00 1.393,00 Oc 2,40 Oc
500 Aforase Bl 955,00 27 Oc 1.064,00 Jl 325,40 En
500 Cor. IB-Mei Ma 150,00 9Oc 150,00 Jn 100;00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6,00 15 Jl 6,66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem Bi 3,33 11 Sp 8,00 Fb 3,33 Sp
500 Elecnor Ma 730,00 10 Nv 860,00 Ag 3,80 Oc

1.000 Ibérica del Frío Ma 900,00 12 Nv 970,00 Jn 520,00 En
129 Indra Ma 754,26 4 Nv 949,61 My 0,77 Oc
85 Jumberca Ba 31,76 0,00 71,76 Jn 24,70 Nv

500 Lingotes Ma 397.00 14 Nv 400,00 Jn 1,80 Oc
1.000 Tyese Ma 60.80 14 Nv 0,00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52.00 30 0c 0,00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A-- Ma 113.00 23 Dc 0,00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B-■ Ma 78.00 14 Nv 116,00 En 0,80 Oc
1.000 S.A.B.A. Ma 955.00 6Nv 955,00 Nv 880,00 Ab

750 Transfesa Ma 158.93 0,00 210,00 My 1,20 Oc
460 Transportes e Inv. Ma 110.43 6Nv 130,00 Fb 90,00 Ab
460 Transportes e Inv. Va 106.95 6Nv 140,00 En 106,95 Nv

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 280.00 10,00 300,00 Jl 3,00 Oc
500 Prim Ma 264.00 24,00 264,00 Nv 0,40 Oc

510 V. Leonesa Ma 534.90 14 Nv 874,90 Oc 4,11 Oc

Nombre
A. B. Dinerplus 
B. I. Multidinero 
B. K. Dinero 
B. K. Fondo Monetar. 
BBV Dinero 
BCH Fondimo 1 
BCH Fondimo 2 
BSN Dinero 
Cavaldiner 
Citimoney 
Cuenta Fiscal 
Cuenta Fiscal I 
DB Diner FIAMM 
Dineractivo 
Dineraflántico 
Dinerburgos 
Dinercoop 
Dinerkoa 
Dinernavarra 
Eurovalor 3 
Fibanc-Fondiner 
Foncaixa 6 
Fondbarclays Dinero 
Fondcomercio Dinero 
Fondmadrid 
Fondmapfre Dinero 
Fondpostal Moneta.

Nombre
B. I. Multifondo
B. K. Fondo Fijo 
BBV Ahorro 
BBV Indice 
BBV Interés 
BBV Rendimiento 
BBV Renta 
BBV Renta 91 
BCH Rta. Fija 2 
Bex Renta 
BSN Renta Fija 
Caja Burgos Renta 
Caja Burgos Valor 
Citifondo R.Fija 
Cta. fiscal oro III 
Eurovalor 2 
Fonbanesto 
Fonbanzano 
Foncaixa 10 
Foncaixa 11 
Foncaixa 2 
Foncaixa 4 
Foncaixa 7 
Foncaixa 9 
Fondbarclays I 
FondespañaI 
Fondnatwest 
Fondoatlántico 
Fondpostal 
Fonsegur

Fondtesoro
Nombre
A. B. Fondtesoro 
Ah. Corp. Cuenta 
Ah. Corp. Deuda 
BBV Activos • 
BBV Deuda Fondt. 
BM Fondtesoro 
BSN Tesorería 
Dinermadrid 
Fondeuda Ahorro 
Fondeuda Efectivo

BANCO DE ESPAÑA
DIVISA COMP. VEND.

_ dwlín ausiriaco 11,974 11 998
__C«onadanesa 22,144 22,188
_Cof(nia noruega 20,671 20,713
—^^ons sueca________ 19,349 1 9,387
_^a( australiano 101,932 102,136~
—^canadiense 103,619 103,827
—^'naozelandés 91,904 92,088

146,601 146,695
—522??____________53,735 53,843

TZ^r—_________ 166,876 167,210
—^°a portugueses 82,648 82,814
—¿S^iiÍDs 74,774~ 74,924

--4^!!2]Í^és 25,167 252^7

_______ 103,568 103,776
■—^^^gas 408,588 409,406

247,d3-------247929
Iññr^gjgg  ̂ 219,726 220'7166
'^^  ̂ 8,607  8725

—84,278 84446
28,022 28,078■^^^Í5!í!j&^ ñ7ÓÍ9------ ri7253

V. Actual 
201.168,53 
181.353,51 
172.024,82 
237.416,75 
268.546,86 
251.616,06 
165.848,68 
252.666,59 
218.346,92 
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■ El presidente de Melilla dijo que "el 
depósito de agua roto sufrió 
filtraciones el año pasado y tenía 
que haber sido entregado ya"

Detenidas cuatro 
personas en 
Santiago de 
Compostela por 
posesión de droga

Efe - Compostela

Miembros de la policía na
cional de esta ciudad detuvie
ron a cuatro presuntos 
narcotraficantes e incautaron 
distintas cantidades de droga 
que en el mercado hubiera al
canzado un valor de ochenta mi
llones de pesetas, según un co
municado de la Subdelegación 
del Gobierno de la Coruña.

La droga incautada, tres ki
los de pasta de cocaína compra
da en Venezuela, estaba 
camuflada en cuatro botes de 
champú y recubiertos de gel de 
baño entre los efectos persona
les de A.B. A., de 23 años, quien 
fue detenido en el aeropuerto de 
Lavacolla el pasado 14 de no
viembre.

Fruto de las investigaciones, 
fueron detenidos M.V.L, de 25 
años, con 18 gramos de heroí
na; F.J.C.R., de 30 años al que 
se le intervinieron 2.133.000 
pesetas, y J.V.L., de 23 años de 
eda.

Las fuerzas del orden públi
co encontraron en los domici
lios de los presuntos 
narcotraficantes treinta gramos 
de heroína, una balanza electró
nica, una pesa de precisión y dos 
plantas de cannabis sativa.

Los detenidos pasaron a dis
posición judicial y otras cuatro 
personas relacionadas con la 
operación fueron puestas en 
libertad después de haber decla
rado.

La Guardia Civil 
recupera restos 
arqueológicos que 
fueron robados en 
León

Efe - León

Efecti vos de la 113 Coman
dancia de la Guardia Civil en 
Segovia han incautado una se
rie de restos arqueológicos pro
venientes del yacimiento de 
origen romano de Lancia 
(León), uno de los más impor
tantes de la región.

Las piezas arqueológicas 
fueron encontradas en un vehí
culo que era seguido por los 
agentes, en el que viajaban 
L. A.A.G. de 28 años y J.P.M.de 
23 años, que fueron detenidos 
como autores de un delito con
tra el patrimonio histórico. En 
el interior del vehículo, la Guar
dia civil encontró 26 monedas 
de plata, dos de bronce y un sello 
con inscripciones en latín, así 
como otra serie de efectos que 
no han sido identificados.

Otras treinta permanecen heridas en el hospital

Mueren 6 personas 
ahogadas en Melilla
En Melilla seis personas 
han muerto y una treintena 
permanecen heridas en hos
pitales como consecuencia 
de la rotura del muro de un 
depósito de agua en periodo 
de prueba, al haberse regis
trado filtraciones de agua, 
y que desembalso unos 
20.000 metros cúbicos de 
agua.

Efe - Melilla

La rotura del muro del de
pósito, levantado por Fomento 
de Construcciones y Contratas, 
ha dejado seis muertos y unos 
treinta heridos comoconsecuen
cia de inundaciones en los ba
rrios del Polígono y Tiro Nacio
nal, en los que numerosos co
ches fueron arrastrados y el agua 
penetró en viviendas y locales, 
y también afectó a las calles más 
céntricas de la ciudad.

Hasta el momento sólo ha 
sido identificada a una de las 
víctimas mortales, Dolores 
Mohamed Sardiña, y en el Hos
pital Comarcal y en el Militar 
permanecen una treintena de 
heridos con lesiones de diver
sa consideración.

La ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, se despla
zó esta tarde a Melilla para 
conocer sobre el terreno los

La búsqueda en Extremadura 
se extiende a pueblos cercanos

Efe ■ Badajoz

Las labores de búsqueda de 
las dos personas que aún per- 

■ manecen desparecidas a conse
cuencia de la riada que sufrió 
Badajoz el pasado día 6 se 
amplió ayer a otras zonas próxi
mas a la capital como la pobla
ción de Cheles, a unos 40 kiló
metros.

El jefe superior de Policía de 
Badajoz, Antonio Bertomeu, 
informó, tras la reunión del 
gabinete de crisis celebrada en 
la capital pacense, de que aun
que continúan los trabajos en el 
cauce del Guadiana, también se 
van a rastrear otros afluentes de 
este río.

Imágenes de la inundación en las calles de Melilla. EFE
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hechos, y la Familia Real ha 
enviado su pésame a las fami
lias de las víctimas mortales.

El presidente de Melilla, 
Ignacio Velázquez, explicó que 
el depósito de agua roto sufrió ■ informes en los que se indica-
filtraciones el año pasado y dijo 
que esta obra tenía que haber 
sido entregada el año pasado a 
la Confederación Hidrográfica 
del Sur (CHS), «aunque se de
tectaron algunos problemas en 
su conservación y se habían 
producido algunas filtraciones

Bertomeu destacó que en los 
trabajos de búsqueda continúan 
el mismo número de efectivos, 
tanto del equipo de subsuelo del 
Cuerpo Nacional de Policía, 
como los buceadores de la 
GuardiaCivil y Bomberos, Cruz 
Roja, Ejército, Protección Ci
vil y Unidad Canina de 
Majadahonda (Madrid).

El también jefe regional de 
la Policía, aseguró que «no se 
van a reducir los efectivos de 
búsqueda, ya que pese al tiem
po que,va pasando, tenemos 
ganas de que aparezcan los dos 
cadáveres».

Cuando se cumpl ió ayer doce 
días de la tragedia que sufrió este 
barrio de Badajoz, aún perma
necen desaparecidas Ana Ma- 

al hacer las primeras cargas que 
afectaron al polvorín militar».

A partir de esas filtraciones, 
la Consejería de Medio Am
biente de Melilla redactó varios 

ba la necesidad de reparar el 
depósito antes de que la CHS 
lo asumiera y lo cediera a la 
ciudad, por lo que Velázquez 
dijo que sería pertinente que la 
CHS abriera un expediente 
informativo para ver cuáles han 
sido las causas de esa rotura.

ría Carretero Duarte, de siete años, 
y Antonia Herrero Piñero, de unos 
setenta años.

En opinión de Antonio 
Bertomeu, los motivos por los que 
no aparecen los cadáveres pueden 
ser que estén enganchados o que 
no se encuentren en la zona que 
está siendo rastreada, y añadió que 
durante este fin de semana ha 
habido pescadores en las márge
nes del Guadiana «y nadie ha avi
sado de la posible existencia de 
malos olores ni han detectado 
nada».

Asimismo, añadió que se han 
abierto bastantes diligencias por 
el robo de objetos en la barriada 
de Cerro de Reyes, aunque ningu
na de ellas de excesiva importan
cia.

Rescatados en La 
Coruña cuatro 
tripulantes 
franceses de un 
velero

E^-JLía_Coriiña

Los cuatro tripulantes del 
velero francés «Madelou¡s»se 
encuentran a salvo después de 
ser rescatados por efectivos de 
salvamento marítimo al sufrir 
la embarcación una vía de agua,

Pasado el mediodía de ayeri 
los tripulantes del yate francés 
lanzaron una llamada de soco
rro, si bien las tareas de rescate 

debido a la situación incorrec
ta de la embarcación que había 
sido notificada por sus ocupan
tes.

Los cuatro tripulantes del 
«Madelouise» se encuentran 
bien, según la misma fuente, y 
la embarcación está siendo 
remolcada en estos momentos 
hacia el puerto de A Coruña 
navegando con su propio mo
tor aunque escoltada por la 
embarcación «Salvamar Torre 
de Hércules».

El velero fue local izado entre 
Cabo Prioriño y Cabo Prior en 
medio de unas condiciones de 
navegación difíciles con vien
to suroeste de fuerza 6 a 7 y 
fuerte marejada. •

En las labores de rescate 
participaron el helicóptero 
«Helimer Galicia», la embarca
ción «Salvamar Torre de Hér
cules», una patrullera de la 
Guardia Civil y una lanchado 
la Cruz Roja.

Unos obreros de la 
construcción en 
Teruel queman a 
un compañero 
pakistani

Tres obreros de la construc
ción que trabajaban en unas 
obras municipales en la locali
dad de Escucha (Teruel) preu' 
dieron fuego a un compañero, 
de origen pakistani, causan o 
le quemaduras de tercer gra o 
en cara, manos y piernas.

Los tres obreros, que segu 
declararon estaban gastandoun 
broma al herido, ataron a 
víctima a una viga y, a 
metro de distancia, prendieron 
una fotaga con cartones y r 
tos de melanina.

Uno de los obreros comen 
zóajugarconunalatadegas 
lina, que acabó abnen 
derramándose sobre las piern 
de la víctima. jLa víctima, Mohan^ 
Rammán, permanece ingr^ 
en el hospital Miguel S 
Zaragoza.



¿a Tribuna SUCESOS Martes, 18 de noviembre de 1997 29

^Ijnyen testiso declaró que en una noche podía sanar hasta 40.000 pesetas

El testigo rf 10 acusa a Gurruchaga, 
Rico Lara y a once imputados más

Efe - Sevilla

El «testigo número 10» del 
«caso Amy» de corrupción de 
menores reiteró ayer su acusa
ción contra el actor Javier 
Gurruchaga, el ex juez Manuel 
Rico Lara y otros once imputa
dos, y dijo a los jueces que lle- 
aóaganar 40.000 pesetas en una 
sola noche ofreciéndose en pros- 
elución homosexual.

El joven mantuvo ante la 
Sección Tercera de la Audien
cia de Sevilla la misma versión 
que la que hizo durante la fase 
de instrucción, con los mismos 
errores como creer que el juez 
deMenores era un médico de la 
Residencia Virgen del Rocío.

Este testigo, que cumple en 
la actualidad una condena por 
atracos, reiteró que mantuvo 
relaciones con Javier 
Gurruchaga a cambio de 6.000 
pesetas, y únicamente matizó que 
el actor contactó con él en el pub 
«Amy», pese a que hasta ahora 
decía que había sido en el club 
«El 27».

En cuanto al ex juez de Me
nores, reiteró que era «un hom
bre bajito con barba blanca» que 
solía acudir al «Amy» en com
pañía de otro médico del Virgen 
del Rocío, aunque nunca llegó 
a mantener relaciones sexuales 
con é!, y confirmó dicha identi
ficación cuando el Tribunal le 
enseñó la foto del magistrado que

figura en el sumario.
Abogados presentes en el 

juiciodijeron a los periodistas que 
este chico confirmó las acusa
ciones contra los otros once clien
tes a los que acusa, entre ellos el 
dentista Evaristo P.C., de quien 
dijo no conocer a nadie con ese 
nombre pero luego lo identificó 
plenamente al ver su foto.

También confirmó haber 
mantenido varias relaciones con 
Antonio Tejado, hermano de la 
tonadillera María del Monte, y 
con el imputado Luis Miguel 
Rodríguez Pueyo, a quien cono
cía por el nombre de «Horacio» 
y con el que dijo haber estado 
en su piso de la calle Betis de Se
villa.

Cuando los abogados insis
tieron en su interrogatorio a raiz 
de alguna contradicción del tes
tigo número diez, éste respon
dió que «el día del reconocimien
to fotográfico en la comisaría es
taba de coca hasta los ojos», 
según los letrados.

Este testigo, por otra parte, 
aseguró al Tribunal de la Sec
ción Tercera de la Audiencia de 
Sevilla que en una sola noche lle
gó a ganar cuarenta mil pesetas 
en el «Amy», cobrando unas 
cinco mil pesetas por cada clien
te, y que entraba en los locales 
de prostitución homosexual con 
el DNI de su hermano, dado que 
en aquella época de 1995 tenía 
menos de 18 años.

Reclusos de una 
cárcel de Bolivia 
se escapan por un 
túnel que llega a 
una escuela

Efe - Bolivia

Ocho reclusos del penal de 
San Pedro en la ciudad de Oruro, 
seis de ellos sentenciados por 
narcotráfico, se fugaron la no
che del domingo, por un túnel 
de 60 metros de largo metros que 
cavaron desde una celda hasta 
el patio de una escuela adyacente 
al penal.

El gobernador del penal, 
señaló que los ocho presos es
taban en el penal durante la cena, 
y que la Policía notó su ausen
cia a las 20.00 horas, mientras 
hacía la habitual ronda de vigi
lancia.

Los efectivos policiales ha
llaron un túnel en el piso de una 
de las celdas que tenía 60 me
tros de largo y un metro de diá
metro, y que termina en un es
tablecimiento escolar al sur de 
La Paz, e inició un rastreo por 
el sector.

El cadáver de un 
niño italiano fue' 
quemado por una 
familia de 
pederastas

Efe - Roma

El cadáver del niño italiano 
Silvestro delle Cave fue quema
do, según confesaron ayer, lu
nes, en Nápoles, tres miembros 
de una misma familia -un sue- 
groy dos yernos- acusados del 
secuestro, violación, torturas y 
asesinato del pequeño, de nue
ve años de edad, el pasado día

Así lo ha confesado Andrea 
Alloca, de 70 años, a quien sus 
yernos acusan de haber golpea
do hasta la muerte al niño 
napolitano el mismo día 8 y de 
^orel máximo responsable de 
este caso de pederastia"

La mañana en que desapa- 
feciósin dejar huellas, Silvestro 
no fue a la escuela primaria de 
n localidad napolitana de 
vicciano, sino que se dirigió a 
ncasa de Alloca, quien le es
peraba junto a su yerno Pío 
irocchia, de 42 años.

, .^esde hace tres meses el niño 
Waba dicha casa, donde re- 
ywabilletes de 10.000 liras (6 

o ares) a cambio de «peque
mos favores».

^^^ investigaciones, en 
^^n^i^ién parti- 

Pn a otro de los yernos de 
°E^’ i^regorio Sommese, de 

^^ ^^^ declaraciones 
cha ^^^’ ^^ Quien se sospe- 
^que mantenía relaciones ho- 

los otros dos 
abS y ‘^^^ ®" 01 pasado 
sedo ^^^^luiente de sus hijas, 

*^^0 en cierto mo- 
conn ^°'^onzó a golpear al niño 
Í¿?“°'’^-finque se co-

El temporal que azota a Galicia 
provoca el descarrilamiento de 1 tren

Efe - La Coruña

Los fuertes vientos que se 
registraron ayer en las costas 
gallegas provocaron que gran 
parte de la flota pesquera de 
bajura quedara amarrada y que 
un tren regional descarrilara al 
chocar contra un arbol caído en 
la vía.

El temporal anunciado ayer 
por el servicio meteorológico 
y avisado por Protección Civil 
mantuvo a las fuerzas de segu
ridad y salvamento en situación 
de vigilancia, aunque no se pro
dujeron graves accidentes o 
daños de consideración, ni tam
poco heridos.

La mayor parte de la flota 
pesquera de cerco en las Rías 
Baixas y en la provincia de 
Pontevedra no salió a faenar 
ayer por la mañana, debido a

Encuentran muertos en Lérida 
a dos hermanos ancianos

Efe ■ Lérida

Efectivos de la policía mu
nicipal y del cuerpo de bombe
ros encontraron ayer los cadá
veres de una pareja de herma
nos ancianos en su domicilio de 
Balaguer.

Los cuerpos de los dos her
manos, un hombre y una mujer 
de avanzada edad y cuya iden
tidad no ha sido facilitada, se 
han localizado en la cocina de 
la casa, situada en la calle del 

los fuertes vientos de más de 90 
kilómetros por hora.

Aun así, sí lo hicieron los 
barcos de bajura en algunas 
zonas del interior de las rías, 
debido a que el mar está más en 
calma, aunque en otros puertos 
como el de Ribeira (La Coru
ña), considerado el más impor
tante de España en este tipo de 
pesca, los pesqueros permane
cieron amarrados.

En la zona de A Costa da 
Morte (La Coruña) muchas 
embarcaciones faenaron por la 
mañana, aunque, ante el empeo
ramiento del tiempo a medio
día, se aconsejó a los pesqueros 
que regresasen a puerto.

Mientras, en la costa 
cantábrica de la Comunidad los 
pesqueros, incluidos los de 
bajura, salieron a faenar, yaque 
el temporal no llegó a esta zona

Miracle, y se encontraban en 
avanzado estado de descompo
sición, según ha comentado 
Francesc Ferrer, concejal del 
ayuntamiento de Balaguer.

Los cadáveres serán some
tidos a las oportunas autopsias 
si bien se apunta a una fuga de 
gas como posible causa de la 
muerte de los ancianos.

Los vecinos de los hermanos 
alertaron a la policia local el 
pasado viernes de la ausencia 
de la pareja y advirtieron de la 

durante las horas de pesca.
El temporal apenas afectó al 

interior, y tan sólo se registró el 
accidente de un tren regional 
cerca de la costa, entre las loca
lidades pontevedresas de Catoira 
y Vilagarcía.

El accidente se produjo a 
mediodía, cuando este automo
tor chocó contra un arbol que 
había caído en medio de la vía a 
causa del viento, lo que provo
có que el primer eje del tren se 
saliera de los railes. No hubo 
heridos y los pasajeros fueron 
trasladados en autocar.

En el mar, los vientos que 
provocaron fuertes marejadas 
retrasaron eñ pasado mediodía 
el rescate devarias personas que 
viajaban en un velero, que se 
encontraba entre los cabos de 
Prioriño y Prior (La Coruña), y 
que había sufrido una vía de agua. 

existencia de luces encendidas 
dentro del domicilio.

La policía municipal acudió 
a la casa y tras no obtener res
puesta alguna trató de contac
tar con los familiares de los dos 
ancianos y mantuvo, durante 
todo el fin de semana, la vigi
lancia del domicilio de la calle 
Miracle. Ayer se decidió avi
sar a los bomberos que abrie
ron la puerta y encontraron los 
cadáveres de los dos hermanos 
en la cocina de la casa

En Badajoz dos 
hermanos se 
atrincheran y 
disparan contra 
la Guardia Civil

Efe - Badajoz

Dos hermanos de 20 y 28 
años, delicuentes habituales, se 
atrincheraron ayer en un corti
jo en Monterrubio de La Sere
na, desde donde se han dedica
do a disparar con escopetas 
contra la Guardia Civil que in
tentaba que depusieran su ac
titud.

Al final de la tarde uno de 
los individuos se entregó a la 
Guardia Civil y el otro fue re
ducido por los agentes, con
firmaron fuentes de la Delega
ción del Gobierno.

Los hechos se iniciaron al 
mediodía de ayer, cuando den
tro de las labores de control de 
armas de fuego que hace la 
Guardia Civil, efectivos de este 
cuerpo se acercaron al cortijo 
ubicado en la finca «Tierra 
Blanca», donde se encontraba 
escondidos estos dos hermanos. 
Los dos individuos, que respon
den a las iniciales M.R.G., de 
28 años, y J.R.G., de 20, y que, 
según las mismas fuentes, se en
contraban ebrios, comenzaron 
a dispararcontra los agentes, lle
gando a hacer unos 60 o 70 dis
paros que, sin embargo, no fue
ron respondidos por la Guar
dia Civil.

Ambos jóvenes continuaron 
atrincherados en el cortijo has
ta aproximadamente las seis de 
la tarde de ayer, cuando el me
nor se entregó la Guardia Ci
vil, mientras que el hermano ma
yor fue reducido posteriormente 
por agentes de este cuerpo.

La Delegación del Gobier
no espera poder aclarar más 
aspectos de este suceso.
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Francisco Umbral manifestó que 
esta distinción "es una especie de 
consagración, ya que el año pasado 
la obtuvo Buero Vallejo"

Francisco Umbral obtuvo el 
Premio Nacional de tas Letras
Españolas

El escritor y periodista Francisco Umbral obtuvo ayer, por 
el conjunto de su obra, el Premio Nacional de las Letras Espa
ñolas, que concede anualmente el Ministerio de Educación y 
Cultura.

El galardón, creado en 1984, reconoce la labor literaria de un 
escritor vivo en cualquiera de las lenguas oficiales del Estado, 
y la dotación es de cinco millones de pesetas.

Tras conocer la concesión. Umbral declaró que esta distin
ción «es una especie de consagración, ya que el año pasado se 
lo dieron a una persona tan importante como Buero Vallejo». 
El jurado, que concedió el premio a Umbral por mayoria, estuvo 
presidido por el director general del Libro, Archivos y Biblio
tecas, Francisco Rodríguez Lafuente y fue vicepresidenta la 
subdirectora general de Promoción del Libro, la Lectura y las 
Letras Españolas, María de la Vega Cabrera.

Formaron parte del jurado Antonio Buero Vallejo, galardo
nado con este premio el pasado año; Domingo Ynduráin (Real 
Academia Española); Carlos Casares,(Real Academia Galle
ga); José María Satrustegi, (Real Academia de la Lengua Vas
ca); Joaquim Molas i Batllori, (Instituto de Estudios Catala
nes); Gonzalo Santonja, (Asociación Colegial de Escritores) y 
Carlos Galán,(Asocación española de Críticos Literarios).

Otros miembros fueron Miguel García Posada, Luis Alber
to de Cuenca, Angel García López y Miguel Angel Garrido 
Gallardo.

Francisco Rodríguez Lafuente manifestó que los motivos para 
haber galardonado a Umbral son más que evidentes. Destacó su 
trayectoria tanto como escritor, narrador y memoralista, «con 
una presencia y una producción literaria constante». Efe

1

El actor Roger 
Moore presentó 
la nueva 
campaña de 
navidad de 
UNICEF en 
Bon

iicaI

El actor, que tantas y 
tantas veces protagonizó 
el papel del agente secreto 
inglés James Bond, Roger 
Moore estuvo presente en 
la ciudad alemana de 
Bond para presentar el 
programa de navidad que 
llevará UNICEF. Efe

El ballet de la Opera de 
Viena celebra sus 375 años 
de existencia

El ballet de la Opera de Viena, donde han bailado desde 
Rudolf Nureyev y su pareja Margot Fontayn hasta Paolo 
Bertoluzzi o Mijail Barishnikov, celebra estos días su 375 
aniversario. El ballet, no tan conocido en la actualidad como 
otros de su género, es, sin embargo, uno de los conjuntos de 
danza europeos de tradición más rica.

Creado en 1622, a iniciativa de Eleonore Gonzaga, espo
sa del emperador Fernando II, el ballet de Viena se puso 
rápidamente de moda en la corte. Cuatro años después, en 
1626, se nombró a un primer maestro de baile, y el hecho de 
que el emperador compositor Leopoldo 1 gustase de dar él 
mismo pases de baile en la escena no le impidió confiar en 
un cuerpo de bailarines profesionales. La historia del ballet 
de Viena, que en 1869 se trasladó del teatro de la Corte a la 
sede de la nueva Opera en el bulevar del Ring, está relacio
nado con una serie de celebridades: Angiolini, No verre, Fanny 
Eissler, la vienesa que fascinó al mundo, y su gran rival, 
Marie Taglioni.En 1900 comenzó la renovación del ballet 
de la Opera de la corte, las hermanas Wiesenthal conquis
taron la escena con sus valses. Efe

Las Spice Girls, de visita en 
Italia, desmintieron los 
rumores de separación

IT
F

El grupo musical Spice Girls, más de moda hasta el ^^ 
mentó y que despierta multitudes allí donde van,estuvieron 
Roma, tan sorientes y simpáticas, para asistir a uno de los p 
gramas más famosos de la de la televisión italiana, donde 
mintieron el rumor de la separación del grupo. Efe
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Serrat fue condecorado por el 
presidente de Venezuela

Cela: "Sé que si algún día 
falto alguien continuará 
mi obra

El cantante español Joan Manuel Serrat 
recibió ayer del presidente de Venezuela, Ra
fael Caldera, la «Orden Andrés Bello», la más 
importante de este país en el área de la cultura, 
en reconocimiento a su obra poética y musical 
v a su interés por estrechar los vínculos entre 
España y América Latina. Tras recibir la con
decoración, Serrat manifestó en el Palacio de 
Miraflofes, sede del Gobierno venezolano, su 
«orgullo» por la distinción y matizó que «lo en
tiendo como un reconocimiento que me ofrece 
el pueblo venezolano». «Difícilmente en mi 
oficio se recibe una distinción de este tipo si no 
existe cariño popular. Los empresarios y los 
políticos se las dan entre ellos, pero si a los can
tantes nos llaman para darnos una distinción es 
porque hay un gran cariño popular y esa es la 
condecoración más grande que hay», indicó.

El cantautor español se encuentra en Vene
zuela junto con sus compatriotas Ana Belén, 
Víctor Manuel y Miguel Ríos, con quienes el 
domingo por la noche presentó el espectáculo 
«El gusto es nuestro» en El Poliedro de Cara
cas, una importante sala de espectáculos de la 
capital venezolana.

Los 4 artistas españoles cantaron durante más 
de tres horas ante unas 15.000 personas que les 
aplaudieron a rabiar, en un concierto que co
menzó y terminó con canciones de Serrat: «Hoy 
puede ser un gran día» y «Fiesta». Efe

t

El escritor Camilo José
Cela ha hecho un repaso de 
los tres años de recorrido de 
su revista «El Extramundi y 
los Papales de Iria Flavia», 
durante un acto celebrado en 
la Bibloteca Nacional en el 
que también se ha presenta
do al crítico literario Rafael 
Comte, que ha sido nombra
do director adjunto de la pu
blicación. Cela se ha refe
rido a «El Extramundi» 
como una publicación de 
«perspectivas ilimitadas» ya
que «la Fundación que lleva mi nombre dispone de un mate
rial inmenso, sólo hace falta un poco de orden y yo no tengo 
prisa». «Sé que si algún día falto alguien continuará mi obra», 
dijo también el escritor y premio Nobel. El autor de «La 
colmena» ha recordado, durante el acto, su anterior revista, 
«Los papales de Son Armadans» que se publicó durante cua
renta años y de la que ha dicho que «tuvo el orgullo de ser, 
en una España que no era todavía espejo de las libertades, tribuna 
de gente como María Zambrano o Lorca o tantos amigos 
exiliados». Efe

Alejandro Sanz dice que 
sufre por culpa del amor

El cantante español Ale
jandro Sanz dijo en Puerto 
Rico que sufre por culpa del 
amor, pero afirmó que reco
noce que es natural que surja 
dolor cuando se pierde el 
cariño de una persona queri
da. «Los desamores tienen que 
existir. Nos volvemos tontos
cuando estamos enamorados, cientemente su disco «Mas», 
escomo un dolor que hace eos- principalmente su nuevoéxi- 
quillas, pero lo más importan- to «Y si fuera ella». Efe

"El día de la bestia" abrió ayer el 
Festival de cine español en Moscú

«El día de la bestia», del 
director Alex de la Iglesia, 
abrió ayer en Moscú, la ter
cera edición del Festival de 
Cine Español que hasta el 1 
dediciembre expondrá una se
lecta colección de obras cine
matográficas de autores espa
ñoles. La presente muestra, or- 

^nizada por la embajada es

te en el amor es el sentido del 
humor», indicó Sanz al perió
dico «Primera Hora». Sanz, 
por otro lado, dijo que en sus 
siete años de vida artística ha 
tenido que aprender a evitar 
que las críticas lo destruyan. 
En Puerto Rico, el cantante, 
de 28 años, promocionó re- 

pañola en Rusia, espera 
consegir la gran acogida que 
tuvieron las dos anteriores. En 
la sala del Museo del Cine de 
Moscú, donde se desarrolla
rá el festival, se presentará la 
película de Moncho 
Armendáriz «Tasio» y el 
«Pascual Duarte» de Ricardo 
Franco.Efe

El Rey recibió a la directiva española 
del Instituto Internacional de Prensa

El Rey recibió ayer en audien
cia a la nuevajunta directiva de 
la sección española del 
International Press Institute (IPI), 
que le explicó sus actividades, 
le ofreció su adhesión y le dió 
testimonio de su «compromiso 
con la verdad». Don Juan Car
los recibió a los directivos del IPI 
en el Palacio de la Zarzuela, y 
en la audiencia el presidente en 
España de esta organización in
ternacional de periodistas, Mi
guel Angel Gozalo, afirmó que 
la defensa de la libertad de ex
presión es «un proposito irrenun
ciable» de los profesionales iden
tificados con el Instituto. En la 
directiva de esta sección del IPI 
están representados los princi
pales grupos periodísticos espa
ñoles. El Rey se interesó por las 
actividades del IPI, expresó la

I

fe

conveniencia de hacer mas frecuentes este tipo de encuentros 
con sus directivos, y repasó la influencia de las nuevas tec
nologías en el trabajo diario de los medios de comunicación. 
Gozalo explicó al Rey que la tarea del IPI es «humilde, como 
es siempre el trabajo periodístico», pero añadió que tiene «unos 
objetivos ambiciosos».Efe

Los juicios por partición de bienes benefician
/ El presidente de la Asociación Nacional 

de Abogados de Familia, Luis Zarraluqui, afir- 
•^0 que en la mayor parte de los juicios de 
partición de bienes entre cónyuges las mu
jeres salen beneficiadas, sobre todo cuando '. 
estas no trabajan, tienen hijos a su cargo y 
^asmaridos tienen un sueldo fijo. Zarraluqui 
explicó que en la liquidación de gananciales 
<<caaacasoesun mundo», aunque reconoció 

por regla general los bienes a repartir son 
na vivienda, un coche y una hipoteca, y la 
ujer se suele quedar con la casa y una 

b Q^^ ^^ coche y el pago de
cu ^Q^ para el hombre. Por contra, 

ando el hombre tiene un negocio impor- 
y ® ® ingresa dinero negro, son ellos los 

Iro^ ^^^^ ganando, porque no se pueden con- 
ar sus beneficios y la mujer suele obte- 

^ás baja de lo que le corres-
'^aería, agregó Zarraluqui. Efe

a las mujeres

Pilar Miró será 
homenajeada 
en Argentina

La realizadora Pilar Miró será 
recordada en el XIII Festival In
ternacional de Cine de la ciudad 
argentina de Mar del Plata con 
la proyección de su película «El 
perro del hortelano», ganadora del 
Ombú del Oro en el último cer
tamen. «El perro del hortelano» 
será exhibido mañana en el Tea
tro Auditorio de esta ciudad, si
tuada a 400 kilómetros de Bue
nos Aires. La realizadora espa
ñola, quien falleció en octubre pa
sado en Madrid a los 57 años, 
había sido elegida para integrar 
el jurado internacional de esta 
edición del festival. Efe
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El Principe entrego ayer una
medalla a Laín Entralgo

Felipe de Borbón presidió ayer 
el acto de celebración del X ani
versario de la apertura del Hos
pital Universitario Príncipe de 
Asturias, de Alcalá, durante el cual 
entregó una medalla a Pedro Laín 
Entralgo por haber dedicado su 
vida a la Medicina Humanística. 
El Príncipe de Asturias, que des
cubrió una placa conmemorativa 
del acto en el hospital, estuvo 
acompañado por el presidente de 
la Comunidad de Madrid, Alber
to Ruiz-Gallardón, y por el mi
nistro de Sanidad, José Manuel 
Romay Beccaría, que recordó la 
evolución de este centro sanita
rio, que da cobertura de atención 
especializada al Area 3 del Insalud 
de Madrid.

Romay Beccaría alabó la ini
ciativa de la Comisión de Direc
ción del hospital de crear la me
dalla Príncipe de Asturias*« A una 
vida dedicada a la Medicina 
Humanística», y reconoció el

acierto de concedería a Laín Entralgo, «el patriarca de 
la medicina humanística española».

El galardonado manifestó en su discurso que «la vida, 
la sociedad y España me han dado más de los que merezco, 
porque, al fin y al cabo, yo he hecho lo que me gusta
ba». Efe

"El Cordobés" y Vicky 
difrutaron de su luna 
de miel en Hollywood

Tras disfrutar del exotis
mo de la paradisíaca isla de 
Bora-Bora, donde transcu
rrieron sus primeros días de 
viaje de novios, Manuel Díaz 
"El Cordobés" y Vicky Mar- 

. tín Berrocal siguieron su luna 
dé miel en el mundo de las 
estrellas de Hollywood, se
gún publica la revista "Diez 
Minutos". La pareja ha po
dido disfrutar de un clima ve
raniego que les ha permitido 
recorrer la ciudad sin ningún 
tipo de prisa, haciendo foto
grafías y grabando en vídeo 
todos aquellos sitios que des
pertaban la curiosidad del ma
trimonio y que merecían ser 
inmortalizados para el recuer
do del joven matrimonio.
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La madre de José Ortega Cano 
sufrió una angina de pecho

José M ‘ Aznar inauguré 
diez nuevas salas del 
Museo del Prado

Carmen Janeiro 
dice que su 
hermano Jesulín 
no está 
enamorado de 
su novia Belén

Carmen Janeiro, la herma
na de Jesulín de Ubrique, dijo 
en una entrevista concedida a 
la revista "Diez Minutos" que 
"no creo que mi hermano vaya 
en serio con esa chica, porque 
ella no estudia, no trabaja, no 
hace nada y sí puede dedicarse 
todo el tiempo a estar pendiente 
de él. Pero Jesús no está igual 
de enamorado. Segufo que me 
caso yo antes que mi hermano", 
apuntó la modelo.

' 5' 
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José Ortega Cano y Rocío 
Jurado se llevaron un tremen
do susto cuando la madre del 
diestro. Doña Juana Cano, se 
sintió indispuesta cuando se 
encontraba en su domicilio de 
San Sebastián de los Reyes, 
en las cercanías de Madrid, y 
tuvo que ser ingresada en la 
clínica de la Paz, según pu
blica la revista "Diez Minu
tos".

Doña Juana sufrió un do
lor muy fuerte en el pecho 
como consecuencia de una 
angina de pecho que había 
sufrido. Es la segunda vez que 
la madre del diestro sufre esta 
dolencia cardíaca.

El presidente del Gobierno, José María Aznar, dijo ayer, 
tras la inauguración de diez nuevas salas en el Museo del Prado, 
que la ampliación de la pinacoteca «es uno de los asuntos en 
los que he puesto más empeño».

Aznar recorrió ayer las nuevas salas del Prado, en las que 
se exponen 175 obras del siglo XVIII, acompañado 
presidente Francisco Alvarez Cascos, la ministra de Ed^uu 
ción y Cultura, Esperanza Aguirre, y el Alcalde de ’ 
José María Alvarez del Manzano, entre otras personahda e •

El proyecto de ampliación, según indicó Aznar, *^^ J*? j 
zando de manera determinante» hacia la incorporación de 
Jerónimos y el Museo del Ejercito, que formarán parte 
museo. ’g

Aznar precisó que «la visita merece la pena» y «lo 
ha hecho aqui con la pintura del XVIII es realmente 
dinario, en todos los sentidos, tanto desde un punto de 
pictórico como arquitectónico». Efe
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HORIZONTALES.-1: Al revés, pasta. Vestidura masculina.- 2: Astrágalo. Pez 
marino comestible.- 4: Me apresuré. Filo, arista, sesgo.- 4: Coaliguen. Cerro.- 
5: Anulan.- 6: Tuesta.- 7: Barrizal.- 8: Derogué. Gramínea.- 9: Ondular. 
Comparación.- 10: Nuevas. Costado.-11: Al revés, burro. Río español.

VERTICALES.-1: Al revés, reseña de una junta. Río italiano.- 2: Al revés, ala
banzas. Adverbio.- 3: Descorrer. Cerámicas.- 4: Aburra, moleste. Al revés, 
tuéstalo.- 5: Irrumpir, penetrar.- 6: Constelación.- 7: Dícese del que habla 
imprudentemente (PI).- 8: Cocción de las materias con que se fabrica el 
vidrio. Ciudad española.- 9: Pasen rozando la superficie. Letra o mote (PI).- 
10: Adve.rbio. Ponedero.- 11: Lengua de los gitanos. Ala de un ave sin plu
mas.

ARIES. Salud no muy buena. Vigile 
sus gastos y redúzcalos un poco. En 
el terreno sentimental pasionamien- 
to

LIBRA. Cansancio, falta de vitali
dad. Podría aprovechar la jomada 
para leer. No se muestre tan rígido 
en sus principios con el ser amado

Las letras de la P a la 2 representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticalmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras

V T R P Z = 35
X U S R Q = 17
P S Z T U = 24
S U X V S = 20
U Q Y Z V = 18
24 17 18 35 20 = 114
Letras clave U = 3; V = 9

STATUSBLIESTORO 
MONSTERMOUTHEXP 
RKDOOJITRAQALEZ 
COPERCTOESLCOFK 
RUMQITANMOIDOÑO 
CLOAQUERRITALUZ 
METRNRUQQARQEWA 
PLIRLOILADISUQU 
APLUVELGALLOCIX 
ATEZIDREIOSOSKA 
POSACRAETESMANO 
LIONESTESEFARDI 
REJIETNOMLEBFIN 
BOOKRELEVANTPHE

TAURO. Trastornos psicológicos; 
intente relajarse. No se deje absorber 
por el trabajo; le conviene descansar. 
Abra bien los ojos con su pareja

ESCORPIO. Salud buena. Es usted 
una persona muy apreciada en su 
trabajo. Encuentro inesperado que 
le resultará muy placentero

Buscar 10 
toreros

GÉMINIS. Si tiene la posibilidad, 
concédase un día de relax. En el tra
bajo analice bien todos los aspectos 
de su difícil iniciativa. Posibilidades 
en el amor
CÁNCER. Intente cuidarse un poco 
más. Se presentan perspectivas muy 
interesantes desde el punto de vista 
laboral. Encuentro interesante y 
divertido
LEO. No se exceda con la comida y 
la bebida. No se desanime aunque 
surjan obstáculos en su andadura 
laboral. En el amor no se deje 
embaucar

VIRGO. Salud excelente. Pocas 
novedades en el trabajo. En el plano 
sentimental noo deje escapar una 
ocasión de divertirse

Escribir desde el borde hacia el centro palabras de 
cinco letras, terminadas todas por la vocal que se 
señala abajo. Cuando estén todas las casillas llenas, 
con la primera letra de cada palabra, leidas del 1 al 
18, se formará el nombre de un director de cine

1: Plana.- 2: Prefijo que significa más allá.- 3: Que no 
ha sufrido ,daño (femenino).- 4: Aparezca.- 5: 
Manteca o sebo de un animal.- 6: Se refiera a una 
persona o cosa sin nombraría.- 7: Rompe, haz peda
zos sin ayuda de un instrumento cortante.- 8: 
Gruesa.- 9: Repite.- 10: Difícil (femenino).- 11: 
Ascua.-12: Va de fuera adentro.-13: Pide.-14: Torpe 
(femenino).- 15: Aparta.- 16: Cuenta.- 17: Anca de 
las caballerías.-18: Municipio de Alicante .

Vocal: A

Z 2 o

SAGITARIO. Procure no picar 
entre horas. No conceda excesiva 
importancia a las opiniones ajenas. 
Su necesidad de afecto le llevará a 
conocer nuevas personas
CAPRICORNIO. Salud regular. 
Momento afortunado económica
mente. Discusión con su pareja 
motivado por su carácter obstinado

ACUARIO. Salud muy buena. No 
estropee tantas horas de trabajo bien 
hecho por un asunto sin importan
cia. Buen entendimiento con su 
pareja
PISCIS. No tendrá ningún proble
ma de salud. Aproveche el día para 
planear su estrategia de trabajo. 
Vivirá momentos muy dichosos 
junto al ser amado.
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34 Martes, 18 de noviembre de 1997 El técnico del Barcelona Louis Van 
Gaal, realizó ayer un entrenamiento 
matinal con los siete jugadores 
disponibles de la primera plantilla

Los titulares del 
Madrid juegan 
hoy el partido pro 
damnincados de 
Badajoz

Los iusadores barcelonistas comenzaron su cuenta atrás

Guardiola y Anderson
Gil cree que el 
Atlético fue el 
perjudicado ante 
la Real Sociedad

Efe - Badajoz

El secretario de Estado para 
el Deporte, Pedro Antonio Mar
tín Marín, asistirá hoy al parti
do de fútbol que disputarán una 
selección extremeña y el Real 
Madrid a beneficio de los dam
nificados por las inundaciones 
ocurridas el pasado día 6 en 
Badajoz y Valverde de Leganés.

El partido será transmitido 
en directo por la primera cade
na de Televisión Española a 
partir de las 21.30 horas.

Los jugadores seleccionados 
del combinado extremeño, que 
dirigirán Jorge D’Alessandro 
(Mérida CP), Miguel Angel 
Lotina (CD Badajoz) y Rafael 
Benítez (CF Extremadura), son 
los siguientes:

Porteros: Navarro Montoya 
(Mérida CP), Emilio (C.D. 
Badajoz) y César (Real Valla
dolid).

Defensas: Cortés, De Quin
tana, y Monreal (Mérica C.P); 
Tirado, Juanito, Padilla 
(Extremadura C.F); Tocornal, 
Rodri (C.D.Badajoz), y Barbe
ro (Real Mallorca).

Centrocampistas: Gerardo y 
Patri, del (C.D.Badajoz); Correa 
y Pirri Mori, del (Mérida C.P.), 
y Eraña y Toril, del (Extrema
dura C.F).

Delanteros: Eloy y Cuxart, 
del (C.D.Badajoz); Radchenko, 
del (Mérida C.P); y Duré, 
Gluscevic y Rueda, del 
(Extremadura C.F).

Por su parte, el Real Madrid 
desplazará a Badajoz a los por
teros Contreras e II Igner; los de
fensas Roberto Carlos, Karanka, 
Chendo, Jaime, Sanchis y Fer
nando Sanz; los centrocampistas 
Amavisca, Zé Roberto, Alvaro, 
Redondo, Seedorf y Víctor; y 
los delanteros Suker, Mijatovic, 
Dani, Canabal y Morientes.

El Athletic se 
prepara ante el 
Real Madrid a 
puerta cerrada

Efe - Lezama (Vizcaya)

El Athletic de Bilbao prepa
rará a puerta cerrada el encuen
tro liguero, en el que se enfren
tará el próximo sábado al Real 
Madrid, en San Mamés.

El equipo bilbaino realiza
rá una sesión preparatoria en el 
campo bilbairio el día anterior 
al partido, tal y como ha veni
do haciendo antes de un encuen
tro importante, desde que Luis 
Fernández se hiciera cargo de 
la primera plantilla rojiblanca.

nucían su recuperaaon
Los jugadores del FC Bar
celona Josep Guardiola y 
«Sonny» Anderson inicia
ron ayer la cuenta atrás en 
su recuperación de sendas 
lesiones y comenzaron a 
efectuar los habituales 
rondosy toques de balón en 
la sesión de entrenamiento, 
que el equipo realizó ayer 
por la mañana.

Efe - Barcelona

Tras más de una hora de 
charla en el vestuario, tan sólo 
se entrenaron ayer ocho juga
dores: Hesp, Busquets, Couto, 
Rivaldo, Giovanni, Oscar, 
Guardiola, que tocó el esférico 
por primera vez en dos meses y 
el brasileño Anderson.

En la sesión preparatoria 
causaron baja el nigeriano 
Enmanuel Amunike, Hristo 
Stoichkov, Vitor Baia, que po
dría volver a entrenarse la próxi
ma semana y Dugarry.

El cántabro Ivan de la Peña 
se entrenó en solitario, mientras 
que Roger lo hizo con el prepa
rador físico Angel Mur. En la 
sesión preparatoria tampoco 
estuvieron presente Dragan 
Ciric, Reiziger, que sufre mo
lestias en la rodilla derecha y 
el portugués Luis Figo, quien

el 
'2
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El Deportivo ofrece volver a
Carlos A Silva y éste acepta

Efe - La Coruña

El abogado del técnico bra
sileño Carlos Alberto Silva 
aseguró a Efe que el Deportivo 
le propuso la readmisión del ex 
entrenador en el acto de conci
liación que se desarrolló ayer 
ante el SMAC y que su repre
sentado está dispuesto a incor
porarse de nuevo a la dirección 
técnica deportivista.

Según Miguel Juane, que 
representa jurídicamente a Car
los Alberto Silva en el conten
cioso con el Deportivo, el acto 
de conciliación concluyó sin 
avenencia al no llegarse a un 
acuerdo respecto de las canti
dades que reclama el que fuera

Guardiola confía en poder volver pronto al once de Van Gaal.

■t

remitió a la prensa a que pre
guntasen a los servicios médi
cos de la entidad, el motivo por 
el cual ayer no se ha entrenado 
con el resto de sus compañeros.

Los internacionales Albert 
Ferrer, Miguel Angel Nadal, 
Abelardo, Sergi, Luis Enrique, 
Pizzi y los sub-21 Celades y 
Arnau se concentraron en Pal
ma de Mallorca con el resto de 
la selección.

Guardiola destacó que cada 
día se encontraba mejor de la 
lesión que le mantiene aparta
do de los terrenos de juego desde 
hace casi tres meses, sólo jugó 
uno minutos frente al PSV

entrenador deportivista.
Juane dijo a EFE que el ofre

cimiento de que Carlos Alber
to Silva se reincorpore en su 
puesto de entrenador deporti
vista fue «formal y por escrito» 
durante el acto de conciliación 
de ayer ante el SMAC.

Silva, destituido como entre
nador del Deportivo el pasado 
mes de octubre, reclama al 
Deportivo el importe íntegro de 
sus salarios correspondientes a 
la temporada 97-98, unos 75 
millones de pesetas, por enten
der que fue despedido.

El club sólo está dispuesto 
a abonarle 15 millones de pe
setas, cantidad correspondien
te al tiempo que actuó realmente

Eindhoven en el encuentro 
correspondiente a la Liga de 
Campeones, aunque insistió en 
que personalmente no se fija
ba ningún plazo para volver a 
jugar. «Si la pierna responde, 
es cuestión de adquirir ritmo y 
fondo físico», señaló el centro- 
campista.

Josep Guardiola cree que el 
domingo, el público del Camp 
Nou se comportó de forma co
rrecta. «Los jugadores enten
demos que la afición no esté 
contenta y en cuanto a Ri valdo 
hay que ayudarle, porque todos 
somos partícipes de los aplau
sos y de las criticas. 

Jesús Gil, presidente del 
Atletico de Madrid, hacontes- 
tado a las críticas del presiden' 
te y jugadores de la Real Socie
dad contra el árbitro Daudén 
Ibáñez, al señalar que «el per- 
judicado fue el Atlético».

«Después de todas las decla
raciones de tus jugadores dicien
do que han jugado diez contra 
doce y que tú te estabas conte
niendo para no ir a una rueda 
de prensa, por las barbaridades 
que ibas a decir y ante la lectu
ra de todos los periódicos y ver 
repetidamente las imágenesde 
televisión, creo que si algún 
equipo pudo resultar perjudica
do; ha sido el que yo presido», 
dice Gil en una carta enviada a 
Luis Uranga, presidente de la 
Real Sociedad.

«El árbitro no tuvo nada que 
ver con el resultado y actuó 
correctamente. El día que ten
gamos un comité de árbitros 
independiente, elegido por ellos 
y pagados por la Liga, no ocu
rrirá lo que está pasando. Los 
comités de la Federación, tal y 
como están organizados 
actualemnte, son un auténtico 
fraude, porque no valoran prue
bas y se atienen sólo a Ip que 
dice el acta arbitral por orden 
superior».

Vega Arango llega 
dispuesto a "meter 
el bisturí donde 
haga falta"

como entrenador, porque sos
tiene que no hubo despido y que 
la destitución de Carlos Alberto 
Silva se produjo de mutuo 
acuerdo. Miguel Juane con
firmó a EFE que ante el SMAC 
el abogado del Deportivo ofre
ció una indemnización de quin
ce millones de pesetas para 
romper definitivamente la re
lación laboral de Silva con el 
club coruñés, pero que cuando 
dicha oferta le fue rechazada 
«ofreció por escrito la reincor
poración en el puesto».

El abogado señaló que 
habló con Silva por teléfono y 
le dijo que él está «dispuesto a 
volver en cuanto consiga billete 
de avión».

El ex presidente del Sporting 
Manuel Vega Arango, que el 
pasado sábado asumió el cargo 
de consejero delegado del club 
gijonés, afirmó ayer por la ma
ñana estar «dispuesto a meter 
bisturí donde haga falta porque 
lo que está en peligro es la en
tidad». ,

Vega Arango espera poner 
contar con plenos poderes, y 
que si no se marcharía. ” 
tengo poderes aquí no pm 
nada», declaró esta manan, 
momentos antes de llegar
club. jjDesde la finalización dei 
partido del domingo anteeiza 
ragoza, se están mantemeud 
numerosas reuniones en 
distintos consejeros previa 
mar las primeras medida

El nuevo consejero deieg 
do aseguró: «AhoracorreP 
gro el puesto de todos^ Hay Q 
hacer una cirugía rápida en F 
zando por los propios juga 
res para que pongan en J 
po lo que tienen que p
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uyier Clemente 
«Rumania será 

rival duro y

Efe - Palma

El seleccionador español de 
«ibol.JavierClemente,decla- 
2 ayer que el equipo de 
Rumania, que el miércoles se 
enfrentará a España en el esta
dio Luis Sitjar en un partido 
ainistosocon vistas al Mundial 
deFrancia-98, «será un rival 
duro y difícil».

«Todos sabemos como jue- 
oaRumanía y de la gran cali
dad que tienen sus jugadores; 
desde luego será un test difícil 
pero necesario para calibrar 
nuestras fuerzas», señaló el 
entrenador a su llegada al aero
puerto de Palma.

Clemente respondió con iro
nía a una pregunta sobre el es
tado del terreno de juego del 
Luis Sitjar y las condiciones 
metereológicas que pueden 
imperar el día del partido.

«Si hay nieve o el campo está 
pesado jugaremos de una for
ma; si está liviano, lo haremos 
de otra, pero yo creo que el 
campo no será problema porque 
está bien, según me han infor
mado, aunque donde no haya 
hierba no la haremos crecer 
porque hacemos milagros, pero 
no hasta ese extremo», dijo.

El seleccionador español 
aseguró que había convocado a 
losjugadores que estimaba más 
idóneos para el choque del 
miércoles; «Más de alguno (de 
sus futbolistas) llegará con pro
blemas físicos, pero se recupe
rarán, al menos eso espero», 
subrayó. Clemente hizo variar 
losplanes de entrenamientos al 
eiiterarse de que le habían re
servado el campo de Inca (a 30 
kilómetros de Palma), y orde
nó anular esa sesión.

Son Raúl, De la Peña, Hierro, Luis Enrique y Sersi

Cuatro españoles, en la 
lista del Balón de Oro

Efe - Madrid

Raúl, Iván de la Peña, Fer
nando Hierro, Luis Enrique y 
Sergi Barjuán son los cinco ju
gadores españoles nominados en 
la lista de 50 candidatos por la 
revista France Football, que el 
próximo 23 de diciembre falla
rá el ganador del Balón de Oro 
de la presente temporada.

Otros jugadores extranjeros 
que militan en clubes españo
les y que optan al citado galar
dón son Anderson, Figo, Ju- 
ninho, Mijatovic, Roberto Car
los, Seedorf, Rivaldo y Vieri. 
El último ganador fue Mathias 
Sammer,

Lista de candidatos
La lista de los 50 candida

tos, por orden alfabético, es la 
siguiente: Anderson (Barcelo
na), Balakov (Sttutgart), Batis- 
tuta (Florentina), Beckham 
(Manchester United),Bergkamp 
(Arsenal), Bierhof (Udinese), 
Blanc (Marsella), Chiesa (Par
ma), Crespo (Parma), De la Peña 
(Barcelona), Del Piero (Juven
tus), Deschamps (Juventus), 
Djorkaeff (Inter), Ferrara (Ju
ventus), Figo (Barcelona), 
Fowler (Liverpool), Giggs 
(Manchester United),Haesller 
(Karlsruhe),Helmer (Bayern 
Munich), Hiero (Real Madrid), 
Ipkeba (Mónaco), Inzaghi (Ju
ventus), Juninho (Atlético de 
Madrid), Kohler (Borussia

Hierro es uno de los candidatos para Balón de Oro europeo.

Dortmund), Luis Enrique (Bar
celona), Mijatovic (Real Ma
drid), Moeller (Borussia Dort
mund), Pagliuca (Inter), Paulo 
Sousa (Borussia Dortmund), 
Peruzzi (Juventus), Pires 
(Metz), Raí (PSG), Raúl (Real 
Madrid), Riedle (Liverpool), 
Rivaldo (Barcelona), Roberto 
Carlos (Real Madrid),Ronaldo

(Inter), Sammer (Borussia Dor
tmund), Schmeichel (Manches
ter United), Seedorf (Real Ma
drid), Sergi (Barcelona), Shea- 
rer (Newcastle), Skammelsrud 
(Rosenborg), Suker (Real Ma
drid), Thon (Schalke 04), Thu- 
ram (Parma), Vieri (At. de Ma
drid), Wright (Arsenal), Zidane 
(Juventus) y Zola (Chelsea).

Telefónica, TV3 y 
Sogecable llegan a 
un acuerdo para 
el fútbol de pago 
por visión

Efe - Barcelona

Telefónica, Sogecable y 
TV3 alcanzaron ayer un acuer
do en relación a la transmisión 
del fútbol en la modalidad «pa
gar por ver» para la presente 
temporada 1997-98, según sen
dos comunicados hecho públi
cos por la televisión catalana 
y Sogecable respectivamente.

Según el acuerdo entre las 
tres partes. Canal Satélite 
Digital y Vía Digital podrán 
transmitir esta temporada y «en 
igualdad de condiciones» los 
partidos de la Liga de Fútbol 
de Primera División en la mo
dalidad de «pago por visión», 
mientras que la explotación de 
los derechos se llevará a cabo 
a través de la sociedad 
Audiovisual Sport.

Asimismo se ha aprobado la 
firma de un contrato con la 
Federación de Organismos de 
Radio y Televisión Autonómi
cos (FORTA) que, si lleva a 
cabo, «permitirá a las cadenas 
autonómicas a disponer de la 
retransmisión en cada jornada 
de un partido en abierto desde 
la temporada 1998-99 a la 2002- 
2003, ambas incluidas».

El mismo comunicado seña
la que «el compromiso alcan
zado no afecta a la exclusiva 
sobre los derechos de retrans
misión del fútbol en el modo 
«pagar por ver» para las tem
poradas 1998-99 hasta la 2002- 
2003, aunque Canal Satélite 
Digital y Vía Digital se propo
nen iniciar pronto negociacio
nes sobre la futura 
comercialización de estos de
rechos».

La victoria del Albacete, esperada 
como un punto de inflexión a la crisis

Efe - Madrid

Irán y Australia se jugarán la 
última plaza para el Mundial

Efe - Albacete

La victoria por un tanto a cero, 
^nel encuentro que el Albacete 
alompié disputó el domingo en 

® Estadio de Chapín, era espe- 
^Ma en el entorno albaceteño 
•^omo el punto de inflexión 
"pesario que de un giro radical 
'^Situación vivida en las úl- 
•Jias semanas, dando así final 

crisis.
Los albaceteños no obtenían 

lejos del estadio 
Belmonte,

4 pasado mes de mayo, 
equipo, entonces di- 

Mariano García 
al o endoso cuatro goles 

Toledo. 
nemí/k^^^^'^^’^^^^M^Eez, tie- 

^’^^'^Q’-aeiones: es la 
ra ®^^^ temporada fue- 

primera de 
alhtí L^aharro como técnico 
“Uard y ®’^ ^^la debutó el 

^^Í f‘’ial, Alejan- 
Blasco.

Naharro logró la primera victoria.

Que esta victoria foránea era 
esperada como punto de in
flexión, lo manifestaba el capi
tán albaceteño, José Manuel Ca
brera Menéndez, autor del gol 
de la victoria en Jerez, « esta

mos viendo que en esta catego
ría no es fácil ganar, que hay 
muchos empates y nadie regala 
nada».

«Nos ha costado, pero bien
venido sea este trabajo y este sa
crificio que hemos hecho por
que nos ha dado una victoria que 
se nos resistía a pesar de que 
teníamos ocasiones y nos las 
materializábamos», señaló 
Menéndez

El capitán albaceteño se re
firió a las dudas establecidas con 
el equipo, «nosotros, somos los 
únicos que no dudamos de la 
plantilla, que no tenemos ningún 
problema entre nosotros y que 
vamos a muerte, lo que pasa es 
que todo el mundo tiene que saber 
que en el fútbol dos y dos no son 
cuatro», significó. «Muchas 
veces las circunstancias mandan, 
agregó Menéndez, y no salen las 
cosas como uno quiere, pero 
quepa ninguna duda de que la 
plantilla esta muy unida», afir
mó el autor del gol albaceteño.

Con la clasificación de Chi
le, que venció hoy por un claro 
3-0 a Bolivia, y Jamaica, selec
ción a la que bastó empatar con 
México sin goles, ya son 31 los 
países que han asegurado su 
presencia en la fase final del 
Mundial de Francia’98, a la es
perado la última plaza que dilu
cidarán Irán y Australia.

Japón también se clasificó 
hoy gracias a un gol de oro de 
Okano en la prórroga de la re- 
pesca asiática ante Irán (3-2) y 
acudirá, al igual que Jamaica, por 
primera vez en su historia a una 
fase final.

Las selecciones que ya han 
asegurado su presencia en el 
Mundial galo son las siguientes:

Europa (15 clasificadas de 15 
plazas): Francia (de oficio como 
anfitriona), Dinamarca, Inglate
rra, Noruega, Austria, Bulgaria, 
España, Holanda, Rumanía, 
Alemania y Escocia (mejor se
gunda de grupo).

En la repesca se han clasifi

cado Croacia, Italia, Bélgica y 
Yugoslavia, que eliminaron en 
la respesca a doble partido a 
Ucrania, Rusia, República de 
Irlanda y Hungría, respectiva
mente.

Africa (5 clasificados de 5 
plazas): Nigeria, Túnez, Ma
rruecos, Suráfrica y Camerún.

Suramérica(5 clasificadas de 
5 plazas): Brasil (como actual 
campeona del mundo), Argen
tina, Colombia, Paraguay y 
Chile, como cuatro primeras en 
la liguilla.

Asia (3 clasificadas de 3 ó 4 
plazas): Corea del Sur, campeo
na del grupo B, y Arabia Saudí, 
campeona del Grupo A. La ter
cera plaza corresponde a Japón 
que en el duelo de los segundos 
de grupo superó hoy a Irán por 
3-2.

Los iraníes jugarán contra 
Australia, campeón de Oceanía, 
a doble partido los días 22 y 29 
de noviembre.

CONCACAF (3 clasificados 
de 3): México, Estados Unidos 
y Jamaica.
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Carlos Moyá y Sersi Bruguera quedaron situados entre los die:. primeros

Dieciséis tenistas españoles acaban el 
año entre los cien mejores del mundo

Efe - Mónaco

Dieciséis jugadores españo
les, dos más que en 1996, figu
ran entre los cien primeros en la 
últimaclasificación mundial de 
1997, que encabeza el líder in
discutible de la temporada, el 
estadounidense Pete Sampras.

El primer español que figura 
en la relación es Carlos Moyá, 
séptimo, al que le sigue un puesto 
por debajo Sergi Bruguera. Son 
los únicos entre los diez mejo
res, grupo en el que al final del 
año pasado no había ningún 
español.

Albert Portas y Julián Alonso 
son quienes han experimentado 
una mejora más notable, por 
número de puestos, en la tem
porada que ahora termina: Por
tas ha pasado del 180 al 35, y 
Alonso del 289 al 36.

Desaparecen de la lista de los 
cien mejores, respecto al año 
anterior, Roberto Carretero, que 
empezó la campaña en la posi
ción 67 y la termina en la 298, y 
Tomás carbonell, que estaba en 
la 76 y está en la 168.

Otras clasificaciones
Los españoles Alberto 

Berasategui, Alex Corretja, 
Carlos Moyá y Félix Mantilla 
encabezan otros tantos aparta
dos estadísticos en el resumen 
de temporada divulgado ayer por 
la Asociación de Tenistas Pro
fesionales (ATP).

El TDK Manresa presentó recurso con tres 
vídeos por el triple del estudiantil Jiménez

Efe - Madrid

El TDK Manresa ha inter
puesto ante el Comité de Com
petición de la Federación Espa
ñola (FEB) el recurso contra el 
error de cronometraje que, se
gún defiende, permitió a Carlos 
Jiménez, cuando quedaban tres 
décimas de partido, anotar el 
triple que le costó la derrota ante 
el Estudiantes (88-87) el domin
go por la mañana en el Palacio 
de los Deportes.

El club manresano tiene pre
visto adelantar a la FEB por fax 
el contenido del procedimiento, 
para evitar que un retraso en el 
envió de la documentación ori
ginal impidiese su recepción 
dentro del plazo estipulado, que 
abarca las 48 siguientes a la 
conclusión del encuentro, cuan
do se firma el acta bajo protes
ta, como así hizo el capitán del 
TDK, Jordi Singla.

Adjuntos al recurso, la socie
dad catalana, presenta tres cin

Carlos Moyá y Sergi Bruguera, los dos tenistas españoles mejor situados en la clasiñcación mundial del año.

Berasategui fue el más cer
tero con el primer servicio, pues 
colocó en la zona de recepción 
el 73 por ciento de sus lanzamien
tos. También fue el más regular 
a la hora de ganar puntos con el 
resto en el segundo servicio, con 
59 por ciento de aciertos. 

tas de video y un informe de 
prensa para respaldar que el 
cronómetro se paró durante apro
ximadamente 0,8 décimas des
pués de que Creus, a tres segun
dos del final, conviertiese el tri
ple del 85-87, Rafa Vecina saca
ra de fondo sobre Jiménez y, éste, 
desde su propio campo, anotase 
la canasta ganadora (88-87).

El TDK, en vista de lo que 
estima una actuación irregular 
de la mesa de anotadores, soli
cita que se anule el triple de 
Jiménez por estar fuera de tiem
po, gracias al error del 
cronometrador, o que se anule 
y se vuelvan a jugar las fraccio
nes restantes a partir del momen
to en el que entra el tiro de Creus, 
en torno ai ,8 segundos, con el 
resultado establecido por la ca
nasta del base (85-87).

Las cintas de video que acom
pañan al recurso se correspon
den a la grabación entregada por 
el Estudiantes -algo a lo que están 
obligados todos los clubes-, que

El mejor resto ganador con 
la primera bola de servicio lo tu vo 
Alex Corretja, con un porcen
taje de éxito del 34 por ciento, 
mientras que Carlos Moyá es 
para la ATP el jugador que ha 
conseguido la mejor estadística 
en el apartado de puntos de rup

reproduce la jugada por dos 
cámaras; a la transmisión de 
Televisión Española; y a un re
portaje de La 2, ofrecido en tor
no a las 19.30 horas del domin
go, donde se cronometra la to
talidad de la última posesión def 
TDK, que empieza con 22 segun
dos, y la conclusión del partido.

El club catalán también ha 
remitido copia del recurso, fir
mado por el presidente y su 
antecesor en el cargo, ahora 
secretario general, Valenti 
Junyent y Benjamí García res
pectivamente, a la ACB, cuyo 
director de arbitraje, Santiago 
Fernández, ha solicitado un 
infome al árbitro principal, 
Mateo Ramos, y otro al comisa
rio de mesa, José Angel Garate.

La explicación del TDK a la 
parada del reloj, dando por des
cartada la mala fe, es que, inme
diatamente después del triple de 
Creus, el entrenador del Estu
diantes, José Vicente Hernández, 
solicita tiempo muerto, enton

tura de servicio ganados, con un 
46 por ciento.

Félix Mantilla fue, junto el 
estadounidense Michael Chang 
y el propio Corretja, el más re
gular a la hora de ganar juegos 
con el resto. Todos ellos tienen 
un 33 por ciento de efectividad. 

ces el cronometrador para el 
reloj, pero se percata de que el 
balón ya está en juego y, por lo 
tanto, no puede conceder el 
minuto al técnico colegial, así 
que rápidamente vuelve aponer 
el contador en marcha.

La entidad manresana está 
convencida de que tiene razón 
y decidida a llevar el caso hasta 
las últimas instancias de la jus
ticia deportiva. Los órganos a los 
que podría reclamar de nuevo si 
el fallo del Juez Unico de Com
petición, Juan Ramón Montero 
Esteve, le resulta adverso, son 
el Comité de Apelación y el 
Comité Superior de Disciplina 
Deportiva.

El TDK está investigando 
también sobre antecedentes pa
recidos a su reclamación en otros 
encuentros, entre los que se en
cuentra un partido del Cornellá, 
en la Liga EBA, correspondiente 
a la temporada 95-96, donde 
también se presentó recurso por 
una jugada parecida.

LalAAF 
distinguirá en 
Mónaco a los 
mejores atletas 
de 1997

La Federación Internacional 
de Atletismo AmateuranunciS 
el próximo viernes día 21? 
Montecarlo el resultado de 
elección de los mejores atlet 
de 1997, en el curso de la tr f 
Cional Gala Mundial.

El consejo de la Federación 
examinará los resultadosdelos 
candidatos durante su reunión 
del viernes y los vencedores 
serán anunciados por el presi. 
dente honorífico de la Federa
ción, el Príncipe Alberto de 
Mónaco, y el presidente, Primo 
Nebiolo, durante la gala.

Este año ha marcado un hito 
histórico con la introducción de 
premios en metálico premios en 
metálico para los vencedoresde 
las series mundiales de atletis
mo. En 1997 se han producido 
8 récords en pistacubierta(seis 
maculinos y dos femeninos,y 
15 al aire libre (nueve masculi
nos y seis femeninos).

La primera preselección ha 
sido hecha por la lAAFtras 
consultar a más de 2.500exper- 
tosdel mundo. Esta es la nómi
na de finalistas:

Hombres: Sergey Bubka 
(UKR), Hicham El Guerrouj 
(MAR), Frank Fredericks 
(NAM), Haile Gebreselassie 
(ETH), Michael Johnson 
(USA), Wilson Kipketer(DEN), 
Daniel Komen (KEN), Iván 
Pedroso (CUB), Lars Riedel 
(GER) y Paul Tergat (KEN).

Mujeres: Sally Barsosio 
(KEN), Nezha Bidouane 
(MAR), Sabine Braun (GER), 
Ludmila Engqvist (SWE), 
Cathy Freeman (AUS), Marion 
Jones (USA), Astrid Kumber- 
nuss (GER), Merlene Ottey 
(JAM), Zhanna Pintusevitch 
(UKR), Ana Fidelia Quirot 
(CUB) y Gabriela Szabo 
(ROM).

Un equipo 
brasileño quiere 
fichar a Magic

Efe - Sao PauloJlU^

El club B andeirantes de Sao 
Paulo, que actualmente lio^ 
el campeonato brasileño de 
loncesto, está estudiando apo
sibilidad de contratara! es 
unidense Earvin «^^^ 
Johnson.ElBandeirantes,cuyapn» 
cipa! estrellares el 
gador brasileño Oscar Sc ’ 
ya entró en contacto con jugadordeLosAngelesLake ;

«La negociación no esta 
consolidada, P«f°^g,rtU 
conversaciones», aseg ¡^ 
fuente consultada por Agen , 
Estado, según la 
Bandeirantes quiere c ^^ 
la Liga brasileña en “ vgy^, 
tan competitivo corno
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rUflnritero protagonizó la remontada ante el Valladolid

Mijatovic mantuvo ayer 
la fiesta en el Bernabéu

Real Madrid 3

Valladolid 1

REAL MADRID: Cañizares; 
Jaime, Hierro, Sanchis, Rober- 
to Garlos; Seedorf, Redondo,-^'í 

Guti (Víctor, min^57), Raúl (Ka-t^ 
ranka, min. 76); Mijatovic (Zó^^ 
Roberto, min. 74) y Morientes. >

VALLADOLID: César; Che
ma, Peña, Garcíá Calvo, San; . 
tamaría, Marcos; Edú (Euse- , 
bio, min. 58), Lozano. Benja- ^ 
mín; Víctor (Juan Carlos, min.
77) y Peternac. _ 3 .% 4

Goles: 0-l\ Min. 2. Peternac. 

1-1. Min, 20. Mijatovic. 2-1.^
Min. 26. Hierro, 3-1. Min. 73." 
Víctor. ' f

Arbitro: Carmona Méndez 
(Comité extremeño). .

Incidencias: Cerca de 45.000 
espectadores acudieron al es
tadio Santiago Bernabeu. Cés
ped en buenas condiciones.

Luis VILLAREJO

El Real Madrid vivió del ta
lento de Pedja Mijatovic y alcan
zó un triunfo elaborado que le 
permite asomarse a la cima del 
Barcelona, ante un Valladolid que 
bajó los brazos en la segunda 
parte.

Mijatovic tuvo claras las 
ideas. Llegó de Belgrado con el 
tiempo justo de saltar al Bernabeu 
y los viajes, las esperas en los 
aeropuertos y los festejos del 
sábado no le pasaron factura.

Todo lo contrario. Mijatovic 
anduvo siempre fresco, rápido y 
con su repertorio de regates pues
to al día.

El yugoslavo puso la guinda 
a un mejorable Real Madrid con 
una jugada para la galería, que 
finalizó con el tercer tanto de 
Víctor.

El Valladolid puso contra las 
cuerdas al Madrid en los prime
ros veinte minutos. Al gol tem
pranero de Peternac, se unió un 
juego valiente, con Benjamín 

como referencia fundamental en 
el centro del campo, y con el ardor 
guerrero de Lozano y la movili
dad de Víctor en punta.

El despertar
Tardó el Real Madrid en des

pertar y en calentar los motores 
de una fría noche. Parecía el 
equipo de Jupp Heynckes vivir 
una jornada para el olvido cuan
do el Madrid sacó provecho del 
juego aéreo y empató gracias a 
un perfecto cabezazo de Pedja 
Mijatovic.

Mijatovic, tras la exhibición 
con su selección, está en racha.

Vio otra vez puerta, con un 
bello gol de cabeza. Sergio Kre- 
sic, técnico del Valladolid, sacó 
al Bernabeu un dispositivo de
fensivo, que incluía la presen
cia de tres centrales: Peña, San
tamaría y García Calvo.

Y a pesar de esa abundancia 
de gente, el Madrid encarriló por 
esa zona el partido con dos accio
nes similares. Dos pases medi-

I

r 4

1 \

Sanchis intenta interceptar a García Calvo ante la mirada de Guti. EFE

dos de Roberto Carlos alimenta
ron a Mijatovic y a Hierro para 
que mostraran su superioridad en 
el juego aéreo.

Con el 2-1, el Real Madrid 
volvió a levantar la cabeza. Pero 
el Valladolid no se durmió. Pi
dió pelea y Benjamín se echó 
elequipo a la espalda. Ya había 
avisado éste de su peligro con un 
tiro al palo a los 10 minutos.

Pasada la media hora, el cha
val se recorrió de norte a sur el 
campo, con elegancia y salvan
do en eslalom a todos sus riva
les.

Fue una acción para su luci
miento, en un día especial para 
él, puesto que el Madrid sigue sus 
pasos de cerca.

1

Los de Pucela no se rindie
ron, buscaron el empate con 
Víctor y Peternac apretando los 
dientes. La entrada de Víctor en 
el Real Madrid dio mayor poder 
ofensivo a los de Heynckes.

El Real Madrid mandó en la 
segunda mitad. Los jugadores de 
Kresic bajaron el nivel tras el 
descanso. Se limitaron a vivir más 
del contragolpe y se encontraron 
con un Real Madrid más fajador, 
con Fernando Redondo conver
tido en el auténtico pilar en el eje.

Se vio a un Real Madrid 
menos alegre y más irregular que 
en el mes de septiembre y octu
bre, si bien sumó los tres puntos 
para seguir al acecho del Barce
lona en la tabla.

SKODA FELICIA. Pruébelo y verá.

■

Hay un Felicia desde 

1J095.000* pus. 
Y además. Plan Prever.

^sted ya sabe que para conocer algo a fondo, hay que probarlo. Para 

'Conocer bien al Skoda Felicia, no basta con mirarlo. Pruébelo y verá 

'^ amplitud y Ia comodidad del mayor coche de su categoría. Verá la 

calidad y el estilo del Grupo Volkswagen. Y, después de probarlo, aún 

sorprenderá más su precio y las excepcionales condiciones de 
ílfianciación de VW Finance.

^^"Sa ya a su concesionario Skoda y pruebe el Felicia. 
^® verá, ya.

Equipamiento según versiones: Dirección asistida, aire acondicionado, 

inmovilizador, 3® luz de freno, cristales tintados, protección contra impactos 

laterales, consola central, cierre centralizado, faros halógenos antiniebla, 

regulación de altura de faros, asiento posterior abatible y partido, lava/limpia 

luneta trasera, testigo sonoro de luces encendidas, completa preinstalación de 

audio, Airbag conductor.

Versiones: 1.3 LX 54 CV, 1.3 GLXi 68 CV, 1.6 GLX 75 CV, 1.9 D GLX 64 CV.

Dirección Internet: http://www.skoda-auto.cz
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SKODA FELICIA

Grupo Volkswagen

Concesionario Oficial:
TALLERES JERONIMO MARTINEZ - Ctra. Valdepeñas, 6 - Ciudad Real - Tel.: 22 83 40
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38 Martes, 18 de noviembre de 1997 "Es incomprensible cómo ha roto el 
partido y se ha reído de la afición" 
comentó Juancho, uno de los 
expulsados por el árbitro madrileño

"Me dijo: no te acerques, niñato, que te voy a dar una hostia", afirma el iusador

El polémico arbitraje de Baños Martínez aún colea. A las 
consecuencias de las tres expulsiones de Jugadores y técni
co mancheguistas, hay que unir las declaraciones de com
ponentes de la plantilla ciudadrealeña que denuncian in
sultos, amenazas y una predisposición en contra de los 
locales por parte del trencilla madrileño.

Espínola denuncia insultos y 
amenazas de Baños Martínez

Jesús FUENTES CABAÑAS

Miguel Angel Espínola fue 
especialmente crítico, y claro, 
con la actitud provocadora y 
parcial del colegiado madrile
ño Baños Martínez durante el 
partido del pasado domingo fren
te al San Pedro. «Es deprimente 
que un árbitro de éstos venga 
aquí, que le hables con respeto 
y él venga a por nosotros y a 
machacamos. Es increible que 
nosotros, que salimos aun campo 
a divertimos y a estar ahí arriba 
con lamáximailusión, vengaun 
árbitro que me diga «vete a la 
mierda» y «no te acerques niña
to que te voy a dar una hostia». 
Incluso el lateral izquierdo del 
San Pedro, Fael, se ha quedado 
asombrado por lo que me ha 
dicho».

El medio mancheguista seña
ló que «un chulo de éstos, que 
debe estar ahí por alguien con 
poder, pite en estas categorías 
y haya árbitros mejor prepara
dos que estén más abajo».

Respecto a si el árbitro ve
nía a Ciudad Real de forma pre
meditada a perjudicar al Man
chego, Espínola declaró que 
«puedes pensar cualquier cosa. 
Un árbitro se puede equivocar, 
pero que lo haga de forma tan 
clara y encima te insulte, puede 
dar a pensar en que hubo pre
meditación».

Por último, Espínola se mos
tró tajante al afirmar que «el 
Manchego, aunque vengan a 
fastidiarlo, es muy superior a 
cualquier equipo de la catego
ría».

Juancho tenía mucha ilusión 
depositada en el partido del 
pasado domingo, ya que era la 
primera vez que entraba en el 
once titular, aunque fuera por 
lesión de Raúl Molina. Pero una 
mala interpretación del colegia
do le llevó a los vestuarios en el 
minuto 28. El delantero 
puertollanense pidió explicacio
nes al árbitro en el decanso y le 
aseguró que él no había dicho 
lo que reflejaba el acta «me cago 
en tu p... madre», y al final lo 
reiteró ante los medios de comu
nicación. «Tras una falta he 
comentado «me cago en la p... 
«. El ha entendido otra cosa y 
me ha echado. Lo siento por mis 

compañeros y por la afición, pero 
la culpa ha sido de un sinvergüen
za. Es injusto que salgas con 
muchas ganas y de buenas a 
primeras te expulsen por un 
motivo injusto».

El jugador puertollanense 
elogió el esfuerzo de los nueve 
jugadores mancheguistas que a 
punto estuvieron de ganar. «El 
partido ha sido para haberlo 
ganado de sobra, ante un equi
po mediocre, pero a veces pare
ce que no existe Dios porque no 
hay justicia».

Sobre la actuación del cole
giado Baños Martínez, Juancho 
comentó que «el día del Lugo 
vino a liarla, aunque sacamos 
adelante el partido. En esta oca
sión ha tenido la misma actitud. 
No se podía hablar con él y no 
se si habrá estado bebiendo 
porque es incomprensible cómo 
ha roto el partido y se ha reído 
de la afición».

Aguilera
José Antonio Aguilera fue el 

más perjudicado en el «rifi-rafe» 
que mantuvo con el veterano 
jugador del San Pedro, Tomás 
Reñones. Las «carantoñas» del 
ex-rojiblanco provocaron que elU

Amigo Sancho: espero que al recibo de ésta, te encuentres bien. Yo bien gracias a Dios.
Hoy te vuelvo a escribir con el ánimo alterado por culpa de un señor, que se supone debe de impartir 

justicia, y que se dedica a hacer todo lo contrario. Me voy a explicar: el domingo, el Manchego jugó un 
partido que dirigió un árbitro el cual cree que la autoridad se manifiesta castigando. Es una persona que 
sólo piensa en ser protagonista de un espectáculo donde sólo hubo buenos modos con los roces propios 
de un deporte de contacto. Un ¿caballero?^que no sólo no impartió justicia por igual, sino que en su 
sentencia miente con una caradura impresionante. En definitiva, un Juez deportivo? que más vale no 
vuelva a cruzarse más en el camino del Manchego. *

Chapeau, o mejor dicho aún, sombrerazo a los jugadores azules. ¡ Vaya bemoles que le echaron el 
domingo superando todas las adversidades!. Qué fortaleza psíquica, qué fuerza física. En definitiva, qué 
demostración de honradez deportiva dieron todos, por tanto, otro sombrerazo por lo que valga.

Tengo que felicitar también a la directiva mancheguista que supo estar con el equipo al final del partido; 
también la afición jugó un papel importante apoyando a los jugadores y sobre todo no cayendo en la 
trampa de la provocación que les puso el árbitro.

Tengo que volverte a hablar de la falta de campos de fútbol en Ciudad Real, Es inadmisible que el 
sábado se tuviese que suspender otro encuentro por que no había sitio donde jugarlo. ¿Sabes de qué 
categoría? De juveniles. Cuando leas esta carta-es probable que el responsable municipal haya hablado 
por la «caja que habla», la «arradio» del tío Benito, para dar explicaciones de este asunto. Espero que 
hayan sido convincentes. Además, para más "inri", ocurre otra cosa, no se pueden jugar partidos oficiales 
por problemas sanitarios y sin embargo nadie impide que en esos terrenos se entrene e incluso se jueguen 
partidos no oficiales. La verdad es que no lo entiendo.

Bueno Sancho, basta por hoy, recibe un abrazo de este tu amigo que lo es
: Y. o.

T. FERNÁNDEZEl árbitro salió protegido por la fuerza pública.

i

I

r

mancheguista le escupiera en la 
cara y fuera expulsado del terre
no de juego en el minuto 20. El 
joven delantero explicó así la 
jugada: «Estaba viendo que me 
iba a dejar sin cara y quizás es
tuve un poco impulsivo y cuan
do me acerqué a él le escupí, con 
tan mala suerte que me vio el 
árbitro y me expulsó. Reconoz
co mi fallo y he pedido discul
pas a mis compañeros, pero creo 
que el árbitro también ha visto 
cómo me ha pisado cuando es

taba en el suelo y cómo ha in
tentado darme tres codazos».

Por otro lado. Aguilera elo
gió el trabajo desarrollado por 
sus compañeros tras las expul
siones de él mismo y de Juancho. 
«Sólo hay que darle la enhora
buena por su esfuerzo y en esta 
dinámica estamos demostrando 
que somos un equipo ganador, 
que estará arriba. Me da ver
güenza que el San Pedro, con 
once jugadores, no haya sido 
capaz de tener ocasiones».

Tomás: "Con 
quien se tiene que 
enfadar el público 
es con Aguilera"

Tomás Reñones reconoció al 
finaldelpartidoelmaljuegodel 
San Pedro. "No hemos sabido 
aprovechar nuestra superioridad 
numérica, mientras que el Man
chego ha sabido colocarse muy 
bien en el campo y nos han creado 
muchos problemas a la contra"

Sobre la expulsión de Agui
lera, el ex-jugador del At. de Ma
drid se limitó a decir que "el 
jugador me escupió, el árbitro le 
vio y le echó", aunque negóque 
hubiera codazos y provocacio
nes por medio. "Con el que se 
tiene que enfadar el público y al 
que deben multar es a Aguilera 
porque ha cometido una acción 
antireglamentariay hadejadoa 
su equipo con un hombre menos".

Por último, Tomás recibiráun 
homenaje por parte del At. de 
Madrid, el próximo día 22 de 
noviembre como preámbulo al 
partido que enfrentará al equi
po rojiblanco con el Valencia.

Mariano Pérez 
Sauquillo: "Me 
he emocionado 
con el equipo"

El presidente del Manchego, 
Mariano Pérez Sauquillo, tam
bién se mostró crítico con la 
actuación del árbitro. «Unaper
sona que dice llamarse árbitro 
no puede comportarse así. Ha 
sido un arbitraje nefasto que 
habrá que olvidar lo antes posi
ble, y sólo ha tenido un lado 
bueno como ha sido haber uni
do y motivado a la afición».

Por otro lado, Pérez Sauqui
llo resaltó «la fortaleza y la fot' 
ma física de nuestro equipoque 
con nueve tiene en jaque al San 
Pedro. El Manchego ha sidohoy 
un equipo emocionante y yo ni^ 
he emocionado».

Antonio Castillo 
será intervenido 
hoy en Albacete

El jugador del ManchejOj 
AntonioCastillo,serásometdo 
hoy a una resonancia mag 
ca en la rodilla, ®’^„’VAiba' 
"Virgen del Rosario" de 
cete, a cargo del jefe . gjg 
vicios médicos del A 
Balompié, quin-
el mismo que opero ha 4 
ce días la rodilla de Jorg

.2022
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•¡^ hay que correr más y dar más sentido a las acciones”, dice el técnico

López León: "Queremos llegar al 
Palau con la condición de invictos"
jg^JENTES CABAÑAS

Tras una semana y media de 
parón, vuelve la Liga ASOBAL 
parael CB Ciudad Real que debe 
enfrentarse, además de al BM 
Valladolid, a su dura realidad que 
eslade tener las bajas de Lubián 
yBebeshko, sobre todo ésta 
última a la que deberá acostum
brarse el equipo durante los 
próximos tres meses.

Rafa López León ha tratado 
de concienciar a sus jugadores 
deque son ellos los que deben 
tirar del carro y sacar adelante 
la situación. Y es que el CB 
Ciudad Real debe olvidarse, por 
el momento de la "bebeshkode- 
pendencia" que arrastraba des
de hacía cuatro temporadas que 
el ucraniano recaló aquí.

Mañana miércoles, frente al 
Valladolid, el técnico manche
go explotará al máximo los re
cursos de que dispone para co
sechar una victoria que mantenga 
sus posibilidades de clasificación 
para la Liga ASOBAL, a tres 
partidos vista de acabar la pri
mera vuelta.

EI CB Ciudad Real ocupa 
ahora la quinta plaza, empatado 
apuntos con el Ademar León y 
Caja Cantabria, tercero y cuar
to, respectivamente, y dos pun
tos arriba del rival de mañana.

El principal candidato para 
dirigir al equipo desde la posi
ción de central es César Man
rique, aunque alternará esa fun
ción con Angel Hermida.

Rafa López León declaró que 
"el equipo está con ganas y 
ambición, y concienciado de lo 
que nos jugamos, por lo que fren
te al Valladolid va a darlo todo 
para conseguir que los dos pun
tos en juego se queden en casa".

El entrenador no quiere ni 
pensar en un nuevo empate, y 
menos en las ausencias. "Ahora 
hay que olvidarse de ellos. Por 
eso, hay que correr más que antes 
y dar más sentido a las acciones".

Para López León, sería muy 
importante ganar al conjunto 
pucelano, "sobre todo para pre
sentamos el sábado en el Palau 
con la condición de invictos".

Jordi Núñez, de nuevo 
convocado

Por otro lado, Juan de Dios 
Román ha vuelto a convocar al 
portero del CB Ciudad Real, 
Jordi Núñez, para un partido de 
la Seleción española frente a 
Noruega.

José Angel Delgado Avila 
(BM Valladolid) y Aitor 
Etxaburu (Elgorriaga) son la 
novedades de la convocatoria de 
Juan de Dios Román, seleccio
nador español de balonmano, 
para la doble confrontación ante 
Noruega, definitiva para decidir 
uno de los puestos que dan ac
ceso para disputar el Campeo
nato de Europa.

Las lesiones de Salvador 
Esquer (Cantabria) y Juancho 
Pérez (Valladolid) han obligdo

1
Rafa López León confía en que los suyos sacarán adelante la situación.

al técnico a ‘retocar’ el equipo 
que disputó los últimos encuen
tros ante Eslovaquia.

España ocupa el primer pues
to del grupo D, con dos victo
rias, un empate y una derrota. 
Alemania, que se sitúa en segun
do lugar, cuenta hasta ahora con 
el mismo balance.

Ante Noruega, en las dos 
últimas jornadas de esta fase de 
clasificación, España jugará el 
primer encuentro el miércoles, 
día 26, en Gjovik (a unós cien 
kilómetros de Oslo), mientras 
que el encuentro de vuelta se 
disputará en Melilla el 30 de 

noviembre, a partir de las 13:00 
horas.

La relación de convocados es 
la siguiente:

Jaume Fort, Alberto Urdiales 
y Mariano Ortega (BM 
Cantabria), Jordi Núñez (Ciudad 
Real), Iñaki Urdangarin, Rafael 
Guijosa, Antonio Ortega y 
Andrei Chepkine (FC Barcelo
na), Demetrio Lozano (Prosesa 
Ademar), Josu Olalla y Aitor 
Etxaburu (Bidasoa), Talant 
Dujshebaev (TUS 
Nettelstedt,GER) y José Ángel 
Delgado Avila y Raúl González 
(BM Valladolid).

El alcazareño 
Javier Rivas ganó 
el Vin Duathlón 
"Ciudad de 
Tomelloso"

Efe ■ Tomelloso

Javier Rivas, natural de 
Alcázar de San Juan (Ciudad 
Real), y María del Mar Jiménez, 
de Tomelloso, fueron los triun
fadores en categoría absoluta 
masculina y femenina del VIII 
Duathlón «Ciudad de 
Tomelloso», disputado el pasa
do domingo en la localidad 
ciudarrealeña.

Tras el alcazareño Rivas, que 
ya se impuso en otra prueba dis
putada en Tomelloso y el pri
mer triathlón celebrado, se cla
sificaron Francisco Romero de 
Alhambra, de Manzanares, y 
José María Jiménez, de 
Tomelloso, mientras en en 
modalidad femenina, dé’spués de 
la ganadora llegó la tomellosera 
Pilar Navarro.

Tres partes
La prueba celebrada en 

Tomelloso, que estuvo organi
zada por el Patronato Munici
pal de Deportes, constó de tres 
partes, una primera de 3.400 
metros de carrera a pie, una 
segunda de 20 kilómetros en 
bicicleta y, por último, 2.200 
metros de carrera.

En total tomaron parte vein
ticinco duathletas llegados de 
toda la comarca, en concreto 
de las localidades de Campo de 
Criptana, Manzanares, Alcázar 
de San Juan, Membrilla y 
Socuéllamos, aparte de la 
anfitriona Tomelloso.

La prueba es la de más sole
ra que se celebra anualmente en 
nuestra provincia y cada año 
tiene más participantes.

Mu, que lleva dos jornadas sin marcar, sisue líder

Sito y Cuesta igualan a Ifeviño en 
la lista de goleadores de Tercera

Por expulsar a un iusador local

El At. Abenójar pagó 13.500 
pesetas en duros al árbitro

Efe - Toledo

Sito, del Belmonte, y Félix 
fiesta, del Torrijos, se han 
gualado con Treviño (Tomello- 

Jen la segunda plaza de la tabla 
y goleadores del grupo XVII de 
creerá División, con ocho tan- 

^Í^^® ^®1 líder Edu (Cuen- 
J’^“‘®'^**®^ayados semanas 
««isecutivas sin anotar.

^*^^^ ^^^ bigoleador 
t^nibién ano- 

í^níos el conquense 
le '^^^ estableció el empa- 
hellinp^ equipos- y el 
nóen ^^^^f^ab que se estre- 

?“ra,mien- 
en cu Mozas marcó 
inunfn tanto del %’í/eU Solana. 
sifiX- ^«-aplazadelacla- 

^^^^ ^^‘^ goles, se "^“^ntran Carmelo (La Sola

na) e Israel (Tomelloso), que hizo 
uno de los goles de su equipo 
en Villarrobledo, mientras con 
cinco se mantienen Víctor 
Balufo (Almansa), Juanjo (Con
quense), Zurdi (Gimnástico de 
Alcázar), Montero (Guadalajara) 
y Juli (Torpedo 66).

La décimo segunda jomada 
en Tercera registró veinte goles, 
cuatro menos que la anterior, 
uno de penalti -Parada (Valde
peñas)-, quedándose siete equi
pos sin marcar, entre ellos el 
Gimnástico de Alcázar y Azu
queca, que ofrecieron la única 
igualada sin goles.

Clasificación
15 goles: Edu (Cuenca).
8 goles: Sito (2p) (Belmonte); 

Treviño (Ip) (Tomelloso), y 
Félix Cuesta (Torrijos).

6 goles: Carmelo (La Sola
na), e Israel (Tomelloso).

5 goles: Víctor Balufo 
(Almansa); Juanjo (Conquense); 
Zurdi (Gimnásticode Alcázar); 
Montero (Guadalajara), y Juli 
(Torpedo 66).

4 goles: Amores (1 p) (Alma
gro); Morales (At. Consuegra); 
Pedro Ruiz (Guadalajara); Ca
brera (2p) (Puertollano); Anto
nio (Tomelloso), y Ramón (Val
depeñas).

3 goles: Mora (2p) (Alman
sa); Valero y Lite (Azuqueca); 
Cañadas (Conquense); Carro 
(Atlético Consuegra); Borrás 
(Ip) y Rojo (Hellín); Morales 
(Puertollano Industrial); Mario 
(2p) (Socuéllamos); Roso (La 
Solana); Cachas I y José Rue
das (Atlético Teresiano); Gui
llermo (Tomelloso), y Mejías y 
Ramón (Villarrobledo).

J«F.C,

García Muñoz, que arbitró el 
pasado domingo el partido co
rrespondiente a la Segunda Di
visión Autonómica de fútbol 
entre el At. Abenójar y el 
Brazatortas, recibió en monedas 
de cinco pesetas 13.500 de las 
15.500 que cobra un colegiado 
en esta categoría.

El tesorero del equipo 
abenojense, Eladio Sánchez de 
León, declaró a LA TRIBUNA 
que «esta práctica no es nueva, 
ya que la temporada pasada lo 
hicimos en cuatro o cinco oca
siones al no estar de acuerdo con 
la actuación arbitral».

El directivo justificó la de
cisión de pagar al árbitro en duros 
«por considerar que la expulsión 
de nuestro mejor jugador, Mario 
Méndez, no fue justa», aunque 
por contra reconoció que acertó 
el colegiado en otra de las ex

pulsiones a un jugador del 
Abenójar y en un penalti pita
do en contra de los locales, «por 
lo que no influyó en el resulta
do» que fue de 1 -4 a favor del 
Brazatortas.

Una vez acabado el partido, 
el tesorero del At. Abenójar se 
desplazó a un bar de su propie
dad donde reunió todas las 
monedas de cinco pesetas que 
pudo y se las entregó a García 
Muñoz que tuvo que contar la 
calderilla de forma paciente. La 
cantidad sumaba 13.500 pese
tas, por lo que Eladio Sánchez 
de León tuvo que poner de su 
bolsillo un billete de dos mil 
pesetas restantes correspondien
tes al recibo arbitral.

El tesorero reconoció por 
último que la bolsa en la que el 
colegiado se llevó los duros 
pesaba alrededor de tres o cua
tro kilos y que no le pagó en 
pesetas porque no tenía.
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El Pedro Muñoz 
juvenil salió 
goleado de 
Tomelloso

Jesús GALLARDO

4 Tomelloso CF: Andi, Mo
cho, Pablo, Felipe, José Mari 
(Miguel Angel), Angel Luis 
(Galindo), Antonio (Agustín), 
Jesús, Pedro, Eusebio (Mano
lo) y Gabriel.

0 Ateo. Pedro Muñoz: Al
berto, Miguel, Jesús, Manolo, 
Silver, Samuel, Dani, Moya, 
David, Rafa y Rubén. También 
jugó Macho.

Arbitro: Salazar Carretón.
Goles: 1-0 minuto 35, Pedro. 

2-0 minuto 55, Pedro. 3-0 mi
nuto 75, Manolo, de penalti. 4- 
0 minuto 80, Manolo.

Incidencias: Partido de la 
Liga Provincial de juveniles, en 
su grupo II, jugado el domingo 
pro la mañana en el estadio mu
nicipal de Tomelloso.

Comentario: El equipo ju
venil del Tomelloso CF refren
dó su liderato de grupo goleando 
al conjunto de Pedro Muñoz en 
la segunda parte del encuentro. 
El primer gol, obra de Pedro, no 
llegaría hasta ya pasada la me
dia hora, y sería el único que se 
marcase en la primera mitad.

Tras el descanso llegaría el 
2-0, de nuevo de Pedro, que dió 
tranquilidad a los locales. Pero 
tras los cambios realizados por 
el entrenador tomellosero, Luis 
Sánchez, el equipo volvió a 
marcar por partida doble. Fue 
Manolo, máximo goleador del 
equipo pero que el domingo no 
fue titular, el que rubricó el 
resultado con dos goles en cin
co minutos, el primero de ellos 
de penalti.

Buen partido 
entre el Daimiel y 
el EME Criptana

Tomás G" CONSUEGRA

2 Daimiel: Pareja, Chiqui, 
Chato, David, Fede, Miguel, 
Culi (José Ramón), Chema, Javi 
(Pareja), Peli y Paquillo.

OEMF Criptana: Chefran, 
Alberto, Pinto, Angel, Olivares, 
Carlos (Pachín), Reillo, Santi, 
Juanvi, Javi, Paco (Duro).

Arbitro: Muñoz Hervás. 
Enseñó tarjetas amarillas por el 
Daimiel aFedey aMiguel. Por 
el Criptanense a Pintor y Javi.

Goles: 1-0 minuto 9, Javi. 2- 
0 minuto 74, Peli.

Comentario: Por dos goles 
a cero derrotó el Daimiel juve
nil al Criptanense donde los 
daimieleños gozaron de varias 
ocasiones en la primera mitad. 
El Daimiel perdonó demasiado 
y a partir del minuto 30, el 
Criptana empezó a crear peli
gro llegando con facilidad a la 
portería de Pareja.

La segunda parte el Daimiel 
seguía creando oportunidades. 
El segundo gol del Daimiel fue 
un golazo de Peli. En resumen 
buen partido del Daimiel, de 
todos sus jugadores ya que en 
frente tenían un buen equipo.

Los de Aurelio Borja solearon al Ambulancias Amaur

Los Angeles-Afinsa ganó 
a su "hermano pequeño”

La Tribuna

10 Los Angeles-Afinsa: 
Rafa (Amores), Alberca, Guti, 
Juan, Alex, Casas (Oscar), Al
varo, Manu (Pitu), Moisés (Pa
blo), Rafi y Fabián (Lorenzo).

1 Ambulancias Amaur: 
Bielsa (Aceña), Edu, Valentín, 
Samuel (Víctor), Juan Carlos, 
Oliver, David, Planas (Dani), 
Parra, Ormeño (Luifer) y Ji
ménez (Sebas).

Arbitro: Barrejo Rodríguez. 
Sin complicaciones y bien di
rigido.

Goles: 1 -0: Alvaro; 2-0: Fa
bián; 3-0: Manu; 4-0: Rafi; 5- 
0: Lorenzo; 6-0: Pablo; 7-0: 
Oscar; 8-0: Alvaro; 9-0: Óscar; 
9-1: Parra, y 10-1: Lorenzo.

Incidencias: Partido de la 
liga provincial juvenil de fút
bol disputado en el campo «El 
Doncel» con escasa asistencia

El Manzanares y el Conquense 
jugaron un partido de "tú a tú"

D. MANZANARES

3 Manzanares: Lope, Fran 
(Molina), Miguel Angel, Félix, 
Delfa, Maeso, Santi (Bellón), 
Juli, Gabi, Pepe y Lozano 
(Alonso).

3 Conquense: Miguel I, 
Miguel II, Sergio (La Torre), 
Alberto (Juanma), Alejandro, 
Pedro, Cristian, Abel (David), 
Iván II, Juan Pablo e Iván I.

Arbitro: Muela Marcos, 
auxiliado por Quirós García y 
Condés Márquez. Tuvo un lu
nar como fue sancionar un

El Alcolea pinchó ante Los Pozuelos 
y pierde el liderato en Autonómica

La Tribuna

1 Alcolea Balompié: José 
Manuel, Morales, Svend 
(Sergio), Epi, José Juan, Carre
tero, Javi Cano (Angel), Roble
do, Christian, Rodrigo y Cartula 
(Pedro).

1 los Pozuelos: Francisco, 
José Luis, Anaya, Flaviano, 
Sánchez, Laureano, Oscar (Je
rónimo), Luis, Remigio, Mora
les y Nieto.

Arbitro: Cano Trenado. Es
tuvo bien. Mostró cartulina 
amarilla a los locales José Juan 
y Javi Cano, y a los visitantes

Ŝ
Aurelio Borja.

de público.
Comentario: El «hermano 

pequeño». Ambulancias Amaur, 

penalti que sólo vio él, en el 
minuto 44, en el área local. Por 
lo demás, sin problemas. Mos
tró cartulina amarilla a los lo
cales Maeso y Gabi y al visitante 
Alberto. Aplicó el reglamentó 
con justísima medida, pero cada 
colegiado tiene su criterio pro
pio.

Goles: 1-0: Minuto 2. Félix, 
en melé, mete el pie; 1-1: Mi
nuto 44. Iván I, de penalti; 1 -2: 
Minuto 51. Iván; 1-3: Minuto 57. 
Iván I; 2-3: Minuto 59. Juli; 3- 
3: Minuto 69. Gabi.

Incidencias: Partido corres

Lauri y Sánchez.
Goles: 1-0: Minuto 52. Chris

tian; 1-1: Minuto 72. Morales.
Incidencias: Partido corres

pondiente a la Segunda División 
Autonómica, disputado en el 
campo de Alcolea. Terreno de 
juego en buen estado y bastan
te público.

Comentario: El Alcolea 
afrontaba este partido como lí
der del grupo y Los Pozuelos 
como colista, aunque ni uno ni 
otro atribuyó sobre el terreno de 
juego dicha condición.

El Alcolea, con un juego 
desordenado y muy bien sujeto 

apenas opuso resistencia. Este 
equipo, con jugadores de cali
dad y bien dirigido por José 
López Al varo, sigue pecando de 
inexperiencia debido a la juven
tud de su plantilla, pero con tra
bajo y esfuerzo mejorará en su 
rendimiento.

Objetivo, el ascenso
Enfrente, el «hermano ma

yor», Los Angeles-Afinsa, me
jora jornada a jornada en su 
juego y va cosechando resulta
dos positivos para lograr su gran 
reto, que no es otro que el re
torno a categoría nacional.

Tras este partido, Los An
geles-Afinsa marcha en terce
ra posición del grupo II, a tres 
puntos del líder, el Atlético 
Teresiano, mientras que el 
Ambulancias Amaur ocupa la 
penúltima posición de la tabla 
con seis puntos.

pondiente al grupo XV de Liga 
Nacional Juvenil de fútbol.

Comentario: Partido juga
do de poder a poder con resul
tado justo. La fuerza fue loque 
imperó sobre el terreno de jue
go, así como los pases largos 
desde zona defensiva a las res
pectivas delanteras.

Los manzanareños le dieron 
la vuelta al marcador, ya que de 
tener 1-3 en contra, pasaron a 
empatar el encuentro en doce 
minutos, aprovechando bien las 
oportunidades que se le presen
taron.

su centro del campo por los 
medios pozueleños, hizo pocas 
ocasiones de gol.

Tras el descanso. Pavón dejó 
en el vestuario a su libre Svend 
y sacó al delantero Sergio, re
trasando a Christian al centro 
del campo para darle mayor 
movilidad al equipo. Pronto dio 
sus frutos, ya que en el minuto 
52, Christian batió a Francisco 
de fuerte disparo. Los locales 
movían mejor el balón, pero sin 
encontrar su sitio, hasta que en 
el minuto 72, un fallo de la zaga 
alcoleana provocó el tanto de 
Los Pozuelos obra de Morales.

Mal partido del 
Manchego juvenil 
B en Puertollano

■l£sásJUB4íín4

2 ÉMFB Puertollano n. 
José Antonio, Alberto. Mendio 
la. Fuñe, Viso (Francisco) A^ 
la(Barrantes),Justo,Jusi’¡ o'

(Sergio), José Antonio Cle 
mente, Maurelo (Pablo? 
tillo, Richard, Paco (Juan Car los). Juli (Vacas), «1 
(Mena) y Velasco.

Arbitro: Villacreces López 
Bien. Mostró cartulina amari
lla a los locales Viso, Avila v 
Segura y al visitante Peco.

Goles: 1-0: Minuto 8. Jusá 
2-0: Minuto 79. Rafael.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la liga provincial 
juvenil de fútbol disputado en 
el Estadio «SánchezMenor»de 
Puertollano. Presenció el en
cuentro, el técnico del CD Man
chego, José Ramón Corchado.

Comentario: El Manchego 
sólo jugó bien los diez prime
ros minutos, hasta que Juli fa
lló el penalti, con la malasuer- 
te de que en la jugada siguien
te, el Puertollano marcó el pri
mer gol. Tomi introdujo dos 
cambios tras el descanso que 
no sólo no resolvieron nada, 
sino que además contribuyeron 
abajar el nivel de juego de los 
visitantes que no lograron pa
rar el juego de los locales que 
tras conseguir su segundo gol 
pudieron aguantar con como
didad su victoria.

Clara victoria del 
Bolañego juvenil

Ignacio RUBIO

2 Bolañego: Escobar, Turu- 
so, Oscar, Vicente, Mora, (Vir
gilio, minuto 53) Buyo, Pepe 
(Carlos, minuto 77) Mamerto, 
Alberto (Emilio, minuto 70), 
Peco (Currito, minuto 75) y 
Floren.

0 Caja Rural-Alarcos B: 
Alberola, Carlos, Alvaro, L 
Vicente, Poli, Roma, David 
(Blas, minuto 71), Barbero, 
Alberto, Ino, Manuel.

Arbitro: Jiménez Hidalgo. 
Estuvo bien aunque dejó sin 
mostrar alguna tarjeta amari
lla a los alarquistas que» 
emplearon con dureza en 
segunda parte. Vieron car u 
ñas amarillas los bolaneg 
Turuso y Buyo; y los alarquis 
Poli, David, Barbero eM

Incidencias: Partido de » 
liga provincial juvenil de 
bol. Se guardó un minutodes 
lencio por la muerte de pa 
del vicepresidente de
Elviro Ruiz. . z<

Goles: 1-0 m»n^o 
Floren, de penalti. 2-0 ^ 
70, impresionante gol de vp

Comentario: Partid ^ 

disputado llevó 
equipos de juveniles. 
el gato al agua e‘^^ás 
tuvo en la victoria y 
ocasiones, Ureña,
chicos de Miguel Ange
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JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA
DO 3 DORMITORIOS, CALEFACCION.

IpFNO: 22.46.61 y

IPUOS DE PRIMERA, 
¡MELCENTRO DE 

CIUDAD REALI

sCONDE 
e»ela_ 
sCAÑADA

2¿y4donrátortos, 
codMamueWacto, 

puerta hAxteda#
pBrt^M(i 

bate de mármd y gres, 
doble aoWatamtento, 
calefaodónyeo* 
WMduasagaa,

OARAJES 
TRASEROS

LOCALES COMERCIALES
Wonnación en la propia obra 
C/Condede la Cañada, 3y 5 

Te«s.:23 21 38y21 18 84

SE VENDE 
VIVIENDA 

UNIFAMILIAR 
ZONA EROSKI

■•'• 4 Dormitorios.
2 Ciiurtos de 

baño. , 
" 1 Aseo, saló tu co
cina ainuehludp, co
cina camperit co
chera para dos co- 
ches. patio con pis
cina particular.

Interesados 
llamar al I'tno: 23 

1 1 98 de 2 a 5 de 
la tarde > de 9 de 

la*noche en 
adelante.

SE YENDE 
UNIFAMILIAR

DE LUJO
Aestrenar, 

gran parcela. 
Zona Eroski. 

rfno;2J.52.78

SE VENDE 
UNIFAMILIAR 

En frente del 
Ambulatorio. 
Interesados 

llamar 
Tfno: 21.52.78

SE ALQUILA PISO POSTAS. 3 dormitorios.
AMUEBLADO,Peque- Gran terraza. 5.000.000.
DO,céntrico, calefacción, Todas facilida-
Kensor. Llamar tardes al des.21.58.98
ieléfono: 255240 ' ■
—---------- -------- GIRASOLES. 4 habita-

MO XlI, 3 dormitorios, 
fdormadísimo, amplio. 
“1'500,000. Facilidades. 
^8.98

Í J;ENTR0. Ocasión. Ca- 

««Ies de P. Exterior. 
^•500.000. Todas facili- 
gg.21.58.98

JXCELENTE ZONA. 
‘“®vo. Todo exterior. 

■ 0.000. Máximas fa- 
21^1^1.58.98

^ estrenar, 
litaciones. 250.000 

32.500/
W58.98

clones. Nuevo. 200.000 
entrada. 38.000/mes. 
Máximas facilida
des.21.58.98

GLORIETA CARLOS 
IU. Lujo. Exterior. Sin 
entrada. 25.900/mes. 
21.58.98

2.500.000. Excelente 
zona. 3 habitaciones. 
Reformado. Facilidades 
pabo. 21.58.98

PLAZA MAYOR. Apar
tamento lujo. 6.000.000. 
Mínima entrada. Facili- 
dades.21.58.98

n, ?• Mínima entrada, 
fe facilidades.

ANUNCIOS POR PA
LABRAS EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD 
REAL. Tfno: 21.53.01. 
Fax: 21.53.06.
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Bolsa de la Propiedad

11.- Ventas
2.- Compras
3.- Alquileres
4.- Varios

Bolsa del Trabajo 2 1.- Administrativos
2.- Servicio Domestico
3.- Dependientes
4.- Varios

Bolsa del Automóvil
1.- Alquileres
2.- Compras

3 3.- Ventas
4.-Talleres
5.- Recambios
6.- Varios

Bolsa de los Servicios
L- A. Matrimoniales
2.- Asesorías/Gestorías

4 3.- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

AYUNTAMIENTOS, 
Junta Castilla-La Man
cha, Diputación, INEM, 
Ministerios. Próximas 
convocatorias para: 
Auxiliares, Administra
tivos, Bomberos, Policía 
Local. Personal Subal
terno. Infórmate: 21 34 
21__________________

BIBLIOTECAS, Ar- 
chivos, Bancos, Cajas de

Mo@eta.es ■ Mp://m.cta.es/

el
 g

re
m

io
,

Caráenalllsnescilto, 13-13(104 Ciudad Real |

SI
A

CENTRO DE ESTUDIOS 

PUERTOLLANO

detnstancioi

Cursos de: 
- VIGILANTE DE SEGURIDAD - 

- GUARDAS DE CANLPO -
- ESCOLTAS -

UNICO DENTRO EN CASTILLA-LA MANCHA, HOMOLO
GADO POR EL MINISTERIO DEL INTERIOR (21-3-97) 

C/ Goya, 29 - Teis.: 41 13 32 - 989 154 154

Ahorros. Próximas 
convocatoriasde ingreso. 
Infórmate: 21 34 21

AGENTE FORES- 
TAL. Próxima convoca
toria. Requisito: Capa
taz Forestal. Infórmate:

21 34 21___________

ASISTENTE SO
CIAL. Próxima convo
catoria. Requisito: Di
plomado Trabajo So
cial. Infórmate: 21 34 
21

JUSTICIA. Próximas 
convocatorias de ingreso 
para: Agentes, Auxilia
res, Oficiales. Requisi
tos mínimos: Certifica
do Escolaridad. Infór- 
mate: 21 34 21

CELADORES, Auxi- 
liares Enfermería 
(INSALUD). Próxima 
convocatoria ingreso. 
Requisitos Celadores: 
Certificado Escolaridad; 
Auxiliares: FPI Sanita- 
ria.Infórmate:21 3421

INGRESAenlosCuer- 
pos de Seguridad del Es
tado: Guardia Civil, Po
licía Nacional, Soldado 
Profesional, para jóve
nes de (16-18 años). Po- 
litécnicos del Ejército. 
Próximas convocato
rias. Infórmate: 213421

CORREOS Precisa 
Personal para Clasifi
cación, reparto.
Próximas convocato
rias. Infórmate: 21 34

CONSIGUE TU CA- 
PAGITACION O TI
TULO: Electricista, ob

^^^oma Blan^^

DELEGACIONES:
- Elche (Alicante).
- Albacete (967/510604)
- Central en Ciudad
Real, en
C/Cardenal Menescille, 

20 - 2*B. 
Tfno: 25.05.65.

Si la vida aún no te ha proporcionado esa persona 
que necesitas para llenaría, LLAMANOS, somos 
PALOMA BLANCA, te ayudaremos a encontrar
ía.

Horario: de lunes a viernes de 
10,30 a 2 y de 5,30 a 9,30 

- TODA DISCRECION Y SERIEDAD -

Red de Agencias Matrimoniales: 
PALOMA BLANCA

CIUDAD REAL. C/Cardenal Monescillo. 
20. 2“ B. Tfno: 256565.
ALBACETE. C/ Doctor Collado Piña. 4. 
Tfno: 510604.
PROXIMA APERTURA EN ALICANTE.

PARTICULAR COM
PRA libros antiguos, téc
nicos de carreras, biblio
tecas, etc. escrituras, do
cumentos antiguos. Cerá
mica antigua. Tino: 925/ 
12.21.28

ORACION A SAN 
PANCRACIO

Abogado de los casos 
dificiles y desespera
dos. Reza nueve 
Avemarías, durante 
nueve días. Pide tres 
deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. 
Al noveno día publica 
este aviso. Se cumpli
rá aunque no lo creas.

S.G.L.

PARTICULAR 
VENDO

PORSCHE 944
Blanco.

Toda prueba.
Precio:

1.200.000 pías. 
Tfno: 22 09 62.

Tardes

ten tu carnet de 
instalador, Transportis
ta, consigue tu nuevo 
carnet Capacitación de 
Mercancías o hazte Pro- 
fesor/a de Autoescuela. 
Cursos con Bolsa de 
Trabajo. Infórmate: 21 
3421______________

OBTEN el FPI, Gra
duado Escolar o Acce
so Universidad (Mayo- 
res25 años), superando 
un solo examen. Infór- 
mate: 21 34 21

Para sus anuncios en 

lajbi’una
UlAÍli

PUBíWDAD
Teléfonos: 
22 34 74 
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma, 13 - Ciudad Real

ANUNCIOS POR PA
LABRAS EN LA TRI
BUNA DE CIUDAD
REAL. Tfno: 21.53.01

GRACIAS SAN
JUDAS TADEO

Pedid tres deseos im
posibles y rezad du
rante nueve días tres 
Padrenuestros y Glo
rias, al noveno día 
publicarlo. Vuestros 
deseos serán concedi
dos..

M.D.L.
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El ex novio de Ana María explicó a La 
TRIBUNA que había cortado con ella el 
viernes y que alrededor de las 4 y media 
de la madrugada del domingo la vio por 
última vez acompañada de unos amigos

En el sepelio se sucedieron las muestras de dolor entre familiares y amigos. P.C. Algo más de 1.000 personas asistieron ayer al funeral.
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La Policía, sesún alsunas fuentes, podría haber localizado el coche donde se trasladó a la joven

La joven asesinada el donm^o fue 
enterrada ayer a las 4 de la tarde

Ayer a las cuatro de la tarde se celebró el entierro de la joven 
Ana María Fernández Monroy, de 28 años, cuyo cadáver 
apareció en la mañana del domingo semidesnudo en un 
descampado de la barriada de El Carmen con evidentes 
signos de haber recibido cortes y puñaladas en el pecho, cara 
y cuello. La joven fue enterrada en el cementerio.

Paqui CASADO

Más de mil personas acudie
ron al sepelio que se celebró en 
la parroquia de Nuestra Señora 
de la Asunción, después de tras
ladar el cuerpo de la fallecida des
de el tanatorio del hospital San
ta Bárbara donde fue trasladado 
después de realizarle la autopsia 
en la tarde del pasado domingo.La 
ceremonia fue oficiada por el 
arcipreste de Puertollano, José 
Antonio García Rodado. La tris
teza y desconsuelo de la familia 
y amigos y de cuantas personas 
conocían a la joven era patente 
en el templo. Las muestras de 
dolor entre todos se sucedían 
hasta el punto de que uno de los 
hermanos sufrió varios desma
yos fuera de la iglesia.

El arcipreste en la homilía tra
tó de dar consuelo a la familia 
con una intervención emotiva y 
breve en la que dijo "espero que 
de esto no culpéis a Dios porque 
no es el responsable de la mal
dad, pasión y locura de los hom
bres".

Tras finalizar la ceremonia 
religiosa el coche fúnebre, en el 
que iban los restos de Ana Ma
ría, adornado con varias coro
nas y ramos, se dirigió hasta el 
Cementerio Municipal donde re
cibieron sepultura.

En cuanto a las investigacio
nes que lleva a cabo la juez ins
tructor del juzgado número 1 de 
Puertollano, Concepción Brios, 
continúan desarrollándose sin 
que a ultima hora de la tarde de 
ayer hubieran pasado a disposi
ción judicial ninguno de los tres 
detenidos, de raza gitana, que 
se encuentran en los calabozos 
de la Comisaría de Policía.

También los miembros de este 
cuerpo prosiguen las investiga
ciones e interrogatorios sobre el 
caso. Ayer estuvieron "peinan
do la zona del repetidor de TV, 
en la barriada del Carmen donde 
se sospecha pudiera haberse co
metido el supuesto asesinato. Por 
otro lado las primeras investiga
ciones del forense que realizó la 
autopsia parece que descartan que 
la joven hubiese sido violada.

Sin embargo se han enviado 
muestras de la vagina y restos 
hallados en el cuerpo de Ana 
María al Instituto Anatómico 
Forense de Madrid para que sean 
analizados puesto que, según el 
forense, aunque no hay signos 
evidentes de violación podría sin 
embargo haberse producido pe
netración. El resultado de las 
pruebas podrían estar en una 
semana. En cuanto al secreto del 
sumario, según hemos podido 
saber, se podría mantener al me-
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Muchos de los asistentes a la ceremonia religiosa tuvieron que seguiría desde fuera del templo.

nos durante un mes.
Por otro lado LA TRIBUNA 

habló ayer con el exnovio de Ana 
María quien prestó declaración en 
la mañana del domingo. Este nos 
contó que habían cortado su re
lación el pasado viernes. El sába
do sin embargo se encontraron en 
el discobar Punto donde el se en
contraba junto a los tres jovenes 
de raza gitana que han sido dete
nidos ya que eran conocidos su
yos de la barriada. En este local
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la pareja tu vo una discusión y a 
preguntas de los jovenes que 
le acompañaban, él les dijo que 
ya no tenia nada que ver con ella. 
Después de esto la pareja se 
separó sobre las dos de la ma
ñana. Después, según la mani
festación del exnovio, vio a Ana 
maría con su primo y la novia 
de éste en la sala de fiestas Opera 
y también dice que la vio con 
sus amigos de raza gitana. La 
ultima vez que asegura la vio fue 
sobre las cuatro y media de la

madrugada.
El joven dice que subió a«“ 

casa sobre las nueve de la mana 
na y fue primero a casa c 
María a ver si bahía H^g 
incluso asegura que bam , padresalas 6delaniad<a 
para ver si había llega y 
madre le dijo que no.Tanto los padres de Ana m 
ría como sus tres berm ^^ |^ 
enteraron por la P®bci 
muerte de la joven el 
sobre las diez de la ma

.2022
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La Junta General de Accionistas 
ratificó a la actual gerencia de la 
Panificadora de Valdepeñas, cuyo 
consejero delegado es Antonio Flores 9598833056093

<'1^0 Inmobiliario Hispano Suizo" se asesura el 55% del capital que les cede un srupo de accionistas

La Panificadora ampliará capital 
social en 100 millones de pesetas
la Junta General de Accionistas de la Panificadora de 
Valdepeñas decidió abrir el preceptivo período de un mes 
nara suscribir acciones para la ampliación de capital social 
ielaempresa en 100 millones. La empresa ''Grupo Inmobi
liario Hispano Suizo "se aseguró la mayoría de acciones con 
lacesión del 55% del capital por parte de un grupo de socios.

losé Luis MARTÍNEZ

Cerca de 50 de los más de 500 
accionistas de la Panificadora de 
Valdepeñas aprobaron en Junta 
General de Accionistas el pasa
do domingo ir a una ampliación 
de capital social de 100 millo- 
nesdepesetas, según indicó ayer 
aLATRIBUNA el abogado de 
la citada empresa, Carlos 
Santamaría.

La solución se adoptó por 
recomendación de la intervención 
judicial, después de que en la 
misma reunión se acordara redu
cir en su totalidad el capital so
cial de la empresa -que continúa 
vigente durante un mes, cuando 
concluya el plazo preferente para 
suscribir acciones-, de 72 millo- 
nesdepesetas, para absorber deu
das de años anteriores, que as
cienden en su totalidad a unos 200 
millones de pesetas.

"Grupo Inmobiliario" se 
asegura el 55% del capital

Además, en la reunión, según 

señaló a este diario Santamaría, 
el "Grupo Inmobiliario Hispano 
Suizo", empresa que se hizo cargo 
de la gerencia de la "Pañi" el pa
sado 5 de octubre -justo un día 
antes de que se cesara por com
pleto la actividad, readmitiendo 
a 18 de sus 22 trabajadores- se 
ha asegurado el 55 por ciento de 
las acciones, "ya que un grupo 
de socios mayoritario les ha ce
dido el derecho de suscripción 
preferente de las acciones".

El abogado de la Panificadora 
hizo hincapié, además, en la in
tención del "Grupo Inmobiliario", 
cuyo consejero delegado en 
Valdepeñas es Antonio Flores, 
"de suscribir en su totalidad los 
100 millones de pesetas del nuevo 
capital social, aunque, en ningún 
momento, quieren cerrar la puerta 
a otros accionistas que estén 
interesados en formar parte del 
nuevo proyecto".

Planes de futuro de la 
Panificadora

Por tanto, en la Junta Gene-
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"Grupo Inmobiliario Hispano Suizo S.A."dará a conocer sus planes de futuro ia próxima semana.

ral de Accionistas del pasado 
domingo se dio vía libre al 
preacuerdo por el que Consejo 
de Administración cedió la ge
rencia a la nueva empresa, con 
sede social en Murcia aunque con 
la mayoría de socios en Catalu
ña, al mismo tiempo que los re

presentantes de "Grupo Inmobi
liario" transmitieron sus inten
ciones de futuro, comprometién
dose a continuar la actividad, 
tanto en la fábrica de harina - 
abierta desde 1908- como en la 
panadería de Valdepeñas.

Precisamente los nuevos pla

nes de futuro de esta empresa 
serán dados a conocer en los 
próximos días en rueda de pren
sa. Por otra parte, al mismo tiem
po se intentará negociar de nue
vo con los acreedores, después 
de que no hubiera "quórum" en 
las dos juntas anteriores.

El Consejo sólo quiere que se 
abra pronto el Museo del Vino

l. L. MARTÍNEZ

.Pj^S’^ente del Consejo 
ík A - ‘^^ ^a Denominación

"^^^‘^®P®^^s"’ Enrí
en a ^’^’”‘P®ñasco, negó ayer, 
.Aclaraciones a LA TRIBU- 

^® ^^^^^^ politizando las 
‘^?°"®® para agilizar la 

JJ^^radel Museo del Vino. "Es 
para que no 

blema ’^^W para evitar que pro- 
°^^^aculicen su 

^^^^^a, solicitamos a 
test ó encargamos de la fe' señaló 

en referencia a 
"^ento. A ^^ ^^e las relacio- 
'*‘6n ajamiento y Dipu- 

’ Diferente signo políti

co, obstaculicen la puesta en 
marcha del Museo del Vino.

El presidente del CRDO "Val
depeñas" considera que, ante 
todo, ha habido transparencia y 
espontaneidad en la solicitud a 
la Diputación de la cesión en uso 
del edificio de la calle Princesa, 
que ha supuesto una inversión 
cercana a los 250 millones de 
pesetas y que podría albergar en 
un futuro próximo la sede del 
Consejo.

Nada de reuniones secretas

En este sentido, el máximo 
responsable del Consejo afirmó 
"que la propuesta surgió a bote 
pronto y a la reunión con Jesús 
Garrido, Martínez de Carnero y

Gil Ortega, estos dos últimos 
como los diputados encargados 
del museo, asistió un medio de 
comunicación a hacer una foto
grafía, por lo que no tenía nada 
de secreta".

Martín-Peñasco no entendió 
tampoco las suspicacias que 
podrían generarse, según el por
tavoz socialista, dada la doble 
condición Fernando Prieto de 
vocal del Consejo y de número 
dos del PP en Valdepeñas. Así 
declaró a este diario que "a la 
reunión con la Diputación, en la 
que analizamos también temas de 
la campaña no asistió Prieto, y, 
en el caso de que lo hubiera he
cho, habría sido como vocal, ya 
que lo único que nos interesa aquí 
es velar por la calidad de nues-

El Museo del Vino ha supuesto una inversión de 250 millones. T.FERNÁNDEZ

■
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tros vinos y su difusión.
Por último, Martín-Peñasco 

aseguró que se requerirá el apo
yo d^e todas las instituciones, de 
un signo y de otro, para dotar el 
edificio, fin para el que se pre-

supuestaron unos 100 millones 
de pesetas, cifra que se rebajará 
considerablemente con la apor
tación de objetos ya en propie
dad del Consejo y que irán equi
pando paulatinamente el edificio.
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Gil afirmó que el pleno ha sido aplazado | 
hasta el 3 de diciembre, entre otras cosas 
porque ni siquiera las administraciones dél 
mismo signo político se ponen de acuerdo

Falta consenso en la necesidad y la forma de acometer obras

Aplazado el pleno del 
Patronato de Las Tablas

El MIMAM no ha recibido 
notifícación del expediente 
de la UE sobre Las Tablas

Los miembros del Patronato 
del Parque Nacional de las 
Tablas de Daimiel decidie
ron suspender la sesión ple
naria de ayer debido a la 
falta de consenso en la ne
cesidad y la forma de aco
meter diversas obras hídri
cas en este paraje natural.

Efe

El presidente del Patronato, 
Alejandro Gil, manifestó que el 
pleno de este órgano se aplaza
rá hasta el próximo 3 de diciem
bre porque no existe la informa
ción suficiente sobre diversas 
obras que debemos realizar en 
las Tablas y "ni siquiera las ad
ministraciones del mismo sig
no político se ponen de acuer
do". Gil se refería de esta forma 
a las discusiones que entablaron, 
durante más de tres horas, los re
presentantes del Ministerio de 
Medio Ambiente, la Confedera
ción Hidrográfica del Guadiana 
y el órgano rector de Parques 
Nacionales sobre la necesidad 
de realizar una serie de obras 
hidraúlicas en el interior del 
Parque Nacional.

Los proyectos de construc
ción de nuevas presas de reten
ción de agua en la Tablas de 
Daimiel, el recrecimiento de la 
presa de Morenillo y retocar el 
río Guadiana aguas arriba para 
permitir una mejor recarga del 
Acuífero, figuraban en el primer 
punto del orden del día en el que 
no hubo consenso. "Lo único que 
tenemos aprobado es la recons
trucción del Molino de la presa

Algunos de los miembros del Patronato del Parque, ayer.

de Molemocho y la creación de 
una compuerta en esta presa", 
afirmó Gil, quien recalcó que 
"este proyecto será asesorado en 
todo momento por el órgano 
gestor del Parque para evitar que 
se pierda agua". "El problema 
para realizar todas las obras 
necesarias es que la Confedera
ción del Guadiana mira desde el 
punto de vista hidraúlico y el 
organismo de Parques Naciona
les desde el punto de vista 
medioambiental, y no se ponen 
de acuerdo", matizó Gil.

Por otra parte, el presidente 
del Patronato del Parque Nacio
nal informó de la situación de 
encharcamiento de las Tablas de 
Daimiel, que actualmente tienen 
950 hectáreas de agua, de las 
1.800 que podría alcanzar este 
parque. "Estamos en una situa
ción aceptable gracias a las llu
vias y al desembalse del Panta

no de Peñarroya y se eliminó por 
completo la contaminación que 
en el mes de julio pasado pro
vocaron algunos vertidos proce
dentes de Alcázar de San Juan", 
dijo Alejandro Gil.

En cuanto al informe de la 
Unión Europea que tachaba de 
"precaria" la situación del Par
que de las Tablas, Gil declaró 
que "no tenemos todavía este 
informe, lo conocemos por los 
medios de comunicación, pero 
entendemos que los problemas 
del Parque no son de gestión, sino 
de factores externos y de condi
ciones climáticas".

Por último, Gil apuntó que 
"estamos asistiendo a las últi
mas reuniones de este Patrona
to, porque tal y como índica la 
ley habrá que crear una comisión 
mixta (Gobiernos central y au
tónomo) y elegir a los nuevos 
miembros del Patronato".

Efe- Madrid

La ministra de Medio Am
biente, Isabel Tocino, dijo ayer 
que su departamento no ha reci
bido aún ninguna notificación 
de la UE sobre la apertura de un 
expediente sancionador por el 
estado del Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel, aunque 
reconoció que existe una denun
cia.

La ministra recordó que la So
ciedad Española de Omitolo-gía 
(SEO) presentó una queja en 
Bruselas el pasado octubre y que 
esta fue admitida a trámite. De 
manera automática se abre ex
pediente, explicó, pero «todavía 
la UE no se ha puesto en con
tacto para pedir información», 
señaló la ministra al término de 
una rueda de prensa sobre la 
postura negociadora que la UE

Almagro: herido grave al caer 
desde una altura de 3 metros

La Tribuna
El vecino de Almagro, cuyo 

nombre responde a las iniciales 
S.O.G., de 60 años, resultó he
rido muy grave al caer desde una 
altura de tres metros cuando 
estaba realizando trabajos de 
albañilería en el citado munici
pio, el pasado sábado, según in
forma la Subdelegación del Go
bierno.

El herido fue trasladado en 
una ambulancia del 006 al Hos
pital Alarcos de Ciudad Real, 
donde se le diagnosticó trauma
tismo cráneo encefálico, fractura 
abierta en brazo derecho, frac
tura en la clavícula izquierda y 
fractura de varias costillas.

Por otro lado, en Fuente el 
Fresno, fue hallado el pasado 
viernes el cuerpo sin vida de

¿®^®?1®^.®"'®>«in«Ci» 
bre del Clima de la ONU,

SEO, el expediente de la UE 
inició a finales del pasado oc 
tubre, a raíz de una denuncia 
ecologista sobre el precario 
estado de conservación del 
Parque Nacional de las Tablas 
de Daimiel, pese a que las Hu. 
vias de los dos últimos años 
permitieron aliviar lacriticasi- 
tuación del humedal manchego

Entre las cuestiones denun
ciadas por la SEO figura la no 
actualización de Plan de Rege
neración Hídrica, aprobado hace 
más de diez años, la continua 
apertura de pozos ilegales y la 
no instalación decuadalímetros 
para medir las extracciones de 
agua que han hecho descender 
el nivel del Acuífero 23 más de 
30 metros.

D.M.R., de 75 años, en su do
micilio de la calle Camino del 
Pozo Nuevo, dentro del térmi
no municipal de esta localidad.

Según una nota de prensa de 
la Subdelegación del Gobierno, 
un familiar del fallecidocomu- 
nicó a la Guardia Civil que el 
anciano había fallecido aparen
temente por causas naturales. No 
obstante, el juez de instrucción 
de Daimiel ordenó el levanta
miento del cadáver y su trasla
do al depósito municipal para 
la practica de la autopsia.

Por otra parte, en Torralba 
de Calatrava fue cometido un 
robo en un bar, consiguiendoel 
autor o autores 128.025 pese
tas de las máquinas recreativas 
y 27.000 en efectivo, así como 
varias botellas de bebidas por 
valor de 37.000 pesetas.

EXCURSION A PORTUGAL

PORTUGAL
(LISBOA, FÁTIMA, ELVAS V BABAJOZ)
DEL 5 AL 8 DE DICIEMBRE, "PUENTE DE LA INMACULADA

EL VIAJE INCLUYE
• VISITA A LISBOA, CON COMIDA LIBRE
• ALOJAMIENTO EN FÁTIMA, HOTEL *♦* P C • . .. jr^

- CENA ALOJAMIENTO, DÍA 6;
- PENSIÓN COMPLETA, DÍA 7; j
-DESAYUNO, DÍA 8. '

• VISITA AL MONTE DE LAS APARICIONES
• PARADA COMERCIAL EN ELVAS
• VISITA MONUMENTAL A BADAJOZ, COMIDO
• SORTEO DE RECUERDOS EN EL AUTORCAR
• ENTREGA PARTICIPACIÓN LOTERÍA NAVIDAD

PARA CONSULTA DE HORAS Y PUNTOS DE SALIDA DE ESTAS LOCALTDADES
DAIMIEL 

TORRALBA CVA. 
CARRIÓN CVA

CIUDAD REAL 

MIGUELTURRA 

PIEDRABUENA

LUCIANA 

PUEBLA D. RODRIGO 

VILLARRUBIA DE LOS OJOS

\JNF0RMAaÓN E INSCRIPCIÓN: Tfnos.: 25 52 30 y 989/12 86 42

Piedrabuena establece vigilancia para la 
prevenir robos en la recogida de aceituna

Efe

El Ayuntamiento ciudadrea- 
leño de Piedrabuena pondrá en 
marcha un dispositivo de vigi
lancia para prevenir robos du
rante la recogida de la aceituna 
en esta comarca, que se iniciará 
a mediados del próximo mes de 
diciembre.

Según informó el alcalde de 
Piedrabuena, José Luis Cabezas, 
para poner en marcha este plan 
el Ayuntamiento contará con el 
apoyo de la Guardia Civil, la 
Policía Municipal y la Guarde
ría Rural y tendrá en cuenta la 
opinión de los oleicultores, con

cuyos representantes ha man
tenido una reunión.

El alcalde explicó que el 
Ayuntamiento de Piedrabuena 
pretende aumentar los efectivos 
de seguridad, ya que esta cam
paña de recolección de la acei
tuna será superior a la de años 
anteriores, por lo que se con
tratarán a dos vigilantes más para 
apoyar a las fuerzas de seguri
dad.

Entre las medidas que se 
pondrán en práctica destaca el 
fijar la fecha de inicio y finali
zación de campaña, así como un 
mayor control de los puestos de 
compra de aceituna, con lo que

se busca recoger con deta 
procedencia de laaceitunay 
datos de oleicultor.

Para José Luis Cabezas, 
tas medidas serán 
ya que la experiencia 
pasado fue «muy positiva», 
quenosepuede asegurara 
por cien que no se pro<i»“’ 
algún robo.

La campaña sera 
superior a la de 
años anterior^
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^n^n. La Solana que es más srave que el ''medicamentazo”

Valentín critica el reparto 
de fondos para la Sanidad

La Tribuna

La consejera de Sanidad, 
¡Matilde Valentín, indicó ayer en 
La Solana que el proyecto del 
Ministerio de Sanidad para dis- 
iribuirlos 105.000 millones de 
financiación extraordinaria de la 
Sanidad durante el p'róximo 
cuatrienio "es mucho peor que 
elniedicamentazo".

Valentín señaló que, a pesar 
deque Sanidad no ha hecho 
pública una propuesta concreta, 
tey conocimiento de que de los 
105.000millones, 55.000 se van 
arepartir atendiendo a la pobla
ción de cada comunidad. Res
pecto a los otros 55.000 millo
nes, Cataluña recibirá 31.000 y 
alas otras seis comunidades 
autónomas con competencias 
sanitarias se les asignarán 18.000 
millones, lo que quiere decir que 
las diez comunidades del terri
torio Insalud recibirán tan sólo 
6.000 millones de pesetas.

Para la consejera de Sanidad, 
esta falta de equidad en el mo
mento de distribuir los fondos 
noes culpa de Jordi Pujol, sino 
del Gobierno de José María 
Aznar, "que va a consagrar las 
desigualdades históricas que 
existen en la asistencia sanita
ria que reciben los españoles".

En este sentido, Valentín 
recordó que no hay ningún hos
pital de la región dotado con 
radioterapia oncológica, lo que 
obliga a los enfermos a ser tra-

Matilde Valentín, ayer en La Solana.

Más de 500 participantes 
del Campo de Calatrava en 
"Escuela de Salud"

tados fuera de la región.
Al mismo tiempo, se preguntó 

por los motivos que han llevado 
a trasladar eí debate sobre la 
financiación sanitaria al Consejo 
de Política Fiscal y Financiera 
cuando se trata de un tema ex
clusivamente sanitario.

Por lo que se refiere al 
"medicamentazo", la consejera 
de Sanidad aseguró que, aún 
conociendo los medicamentos 
que van a ser retirados de la lis
ta de la Seguridad Social, es 
difícil cuantificar el ahorro. 
Además, añadió, "el ahorro es 
pecata minuta y siempre lo pa
gan los mismos".

Matilde Valentín hacía estas 
declaraciones en La Solana, 
municipio al que se desplazó para 

visitar el Centro de Salud, que 
en opinión de la consejera tiene 
un funcionamiento modélico. 
Así, Valentín señaló que, a pe
sar de que existe un contrato de 
programa igual para todos los 
centros de salud, no en todos se 
desarrollan servicios como el de 
cirugía menor ambulatoria o el 
de prevención del cáncer de 
cuello de útero, como sucede en 
La Solana, por lo que felicitó 
públicamente al personal del 
centro.

Asimismo, y atendiendo a las 
peticiones del alcalde, Nemesio 
de Lara, se comprometió a ini
ciar las gestiones para construir 
en el centro una sala de 
fisioterapia y recuperación y para 
adquirir un ecógrafo.

La Tribuna

El número de participantes en 
la programación de actividades 
de la Comunidad Escuela de 
Salud de la Mancomunidad de 
Campo de Calatrava se ha incre
mentado en un 50% esta cam
paña 97/98, respecto a la ante
rior, al superar ya la cifra de 500.

El objetivo de esta Escuela 
es la prevención del consumo de 
drogas a través de la promoción 
de actividades deportivas, cul
turales y de cuidado del medio 
ambiente, que despierten.el in
terés de los niños por actitudes 
saludables y potencien la adqui
sición de habilidades para em
plear su tiempo libre de forma 
satisfactoria. Según el número 
de participantes, la población de 
la Mancomunidad que más apor
ta es Bolaños, 108 niños, de los 
cuales 89 tomarán parte en las 
actividades de naturaleza y 30 
en las de cultura; de Almagro son 
61 niños, de los que 41 se apun
taron a las de naturaleza y 20 a 
las culturales; de Aldea del Rey, 
53 niños, a razón de 30 en natu
raleza y 37 en cultura, y otros 
43 corresponden a Miguelturra,

Socuéllamos: 125.000 pesetas 
para la niña epiléptica

La Tribuna
A 125.000 pesetas asciende 

la recaudación en el festival be
néfico celebrado en Socuélla
mos, para ayudar a la familia de 
Noelia Medina, de 7 años, que 
padece una epilepsia mioclónica 

de los que 35 se apuntaron a las 
actividades de medio ambiente 
y 25 a las de cultura.

Las localidades que aportan 
menos de 40 niños son: Villar 
del Pozo, con 35; Torralba, 33; 
Carrión, 29; Pozuelo, 18; Va- 
len-zuela, 12; Ballesteros, 10; 
Granátula, 9, y Villanueva de 
San Carlos, 8.

El programa de deportes se 
está desarrollando en colabora
ción con las varias escuelas de
portivas de cada localidad. Se 
pretende fomentar la organiza
ción y desarrollo de encuentros 
intermunicipales aprovechando 
la gran cantidad de equipos de
portivos existentes en la Man
comunidad; de igual forma se 
pretende favorecer el intercam
bio de actividades lúdicas en
tre los participantes. Entre las 
previsiones de este año figuran 
disputar, en la docena de loca- * 
lidades que integran la Manco
munidad, competiciones a ni
vel local de tenis de mesa, para 
poder concluir con una concen
tración en Bolaños el próximo 
mes de diciembre, donde se 
podrían celebrar varios partidos 
simultáneamente.

severa que le ha dañado ya los 
dos hemisferios cerebrales. 
Noelia necesita 3,5 millones de 
pesetas para la prótesis y su im
plante quirúrgico que le evita
rá las 27 convulsiones sema
nales que sufre desde los siete 
meses de edad.

Cierre Centralizado
Elevalunas Eléctricos

delanteros

Ai rbag
Di recci ón Asi sti da

Radiocassette
6 altavoces

305.000p... 
de ahorro.

Incluye Plan Prever.

'’”'“"lo Válido

' Y además, dobles barras de protección lateral, paragolpes y espejos de color de carrocería, faros antiniebla, 
asiento ajustable en altura, inmovilizador electrónico antirrobo, pantalla multifunción: diaf radio, temperatura y hora. 

Vuela hoy mismo a tu concesionario antes de que desaparezcan.
P^ unidades en stock en Península y Baleares (año-modelo 98). No acumulable a otras promociones.

Tecnimóvil, 5.4
INGENIERIA ALEMANA A SU ALCAN( X

Ctra. Carrión, Km. 242. Teis. 23 04 08 / 23 26 16.
CIUDAD REAL.

Polígono el Cabezuelo, s/n. Argamasilla de Calatrava. Tel. 46 00 03 
PUERTO LLANO

CONCESIONARIOS OFICIALES OPEL, MEJORES POR EXPERIENCIA
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El motivo del cambio son los encuentros de fútbol europeo

Carlos Herrera pasa a 1 Lu Trihunu

1

José PRIETO 1 Í C
 

iíS
 

«8

«El programa de Carlos- 
Herrera», que se ofrece desde el 
pasado mes de septiembre en la 
programación de TVE 1, pasa
rá a emitirse en La 2 a partir de 
hoy martes, de forma que los que 
deseen verlo no tendrán que su
frir continuas variaciones de 
horario.

El motivo de este cambio de 
cadena son los encuentros de 
fútbol europeos que suele ofre
cer el canal público, pero esto 
favorecerá a Carlos Herrera y 
su programa, que no tendrán que 
estar sujetos a la dictadura de 
las audiencias. La 2 está para 
estos programas.

Porque Carlos Herrera no 
pretende hacer un programa para 
grandes masas, aunque tampo
co para intelectuales, sino para

Gil invitado hoy en el programa.

aquellos que disfrutan con una 
buena entrevista -hacer entrevis
tas es su fuerte- con sentido del 
humor y haSta con doble senti
do.

Este veterano presentador, que 
ya realizó este mismo magazine 
en Canal Sur, suele preparar a 
conciencia sus programas y nada 
queda al azar o la improvisación.

Hoy, Carlos Herrera entrevis
tará al presidente del Atlético de 
Madrid, Jesús Gil, una entrevis
ta que dará juego si el presenta
dor no deja que la verborrea del 
alcalde de Marbella le supere.

El segundo entrevistado de la 
noche será Miguel Angel 
Rodríguez, un fiel colaborador 
del presidente del gobierno, José 
María Aznar, desde los tiempos 
de Valladolid, actual secretario 
de Estado para la Comunicación 
y portavoz del gobierno.

El tercer invitado es Camilo 
Sesto, cantante que tuvo su épo
ca de esplendor allá por los se
tenta, cuando era jovencito y 
hacía suspirar a las chicas.

"Ellos no lo cuentan"
Tele 5. 16,30 s.c.
Dir: Harry Winer. Int: Judith 

Light, Peter Strauss, James 
Gammon, Noble Willigham. 
EEUU, 1996.

Lory sufre un accidente y 
resulta gravemente herida, por 
lo que tiene que ser hospitaliza
da. Ed, su marido, es detenido 
por intento de asesinato. Ante la 
presión de una confesión, Ed irá 
desgranando los secretos de su 
vida familiar, sus peleas con 
Lory, en las que resultaba agre
dido físicamente, debido a los 
desequilibrios emocionales de su 
mujer, y los acontecimientos que 
tuvieron lugar hasta el fatídico 
accidente.

do su primer hijo. Todo se d, 
rrumba a su alrededor cuando 
le diagnostican unaenfermeda^ 
incurable que acabará con s 
vida en unos meses.

"Sostiene Pereira"
Canal +. 22,00 **
Dir.: Roberto Faenza Int- 

Marcello Mastroianni, Daniel 
Auteuil, Stefano Dionisi ka 
Fran. 1995.

Lisboa, 1938. En una Euro
pa recorrida por el virulento 
fantasma de los totalitarismos, 
Pereira, un periodista que ha 
dedicado su vida a la sección de 
sucesos, recibe el encargo de 
dirigir la página cultural de un 
mediocre periódico, el Lisboa.

"Médico de familia" aborda el tema de las 
malas compañías en su episodio de hoy

J, PRIETO

"El precio del triunfo"
Antena. 3. 17,00 s.c.
Dir: Peter Werner. Int: Sela 

Ward, Ron Silver. EEUU, 1995.
Jessica Savitch, una joven 

recién graduada en Periodismo, 
empieza su carrera como repor
tera en un pequeño canal de te
levisión. Allí pronto destaca por 
su ambición y audacia, y al poco 
tiepo consigue un trabajo en un 
canal nacional.

Pese a lo difícil que es con
seguir un puesto importante en 
un mundo dominado por el gé
nero masculino, Jessica logra que 
le den una oportunidad como 
presentadora de noticias de la 
NBC.

"El tiempo en sus manos" 
La 2. 01,30 ***
Dir: George Pal. Int: Rod 

Taylor, Alan Young, Yvette 
Mimieux, Sebastina Cabot,Tom 
Helmore. EEUU, 1960.

George G. Wells, ¡nventory 
ensayista, reúne el último día de 
1899 a sus tres mejores amigos 
para enseñarles un invento que 
él mismo ha creado: la máquina 
del tiempo. Ante la incredulidad 
de éstos, Wells se propone de
mostrar que su creación funciona 
einiciaunviajea través del tiem- 
po, que concluye en el año 
802701, época en que el mundo 
está dominado por una raza 
infrahumana.

No hay quién le tosa a Emilio 
Aragón y su troupe de «Médico 
de familia», una serie que no 
necesita subvenciones, tal y como 

. pidió, con un indudable tono 
irónico, el director general-con
sejero delegado de Telecinco, 
Maurizio Carlotti, en unareciente 
rueda de prensa, cuando se que
jaba de las subvenciones que el 
Estado da a TVE, cadena que 
también se financia con publici
dad.

En el episodio de hoy, titula
do «Malas compañías», Lucas 
acompaña a Alberto una noche 
que salen con los amigos y estos 
le preparan una desagradable 
sorpresa para la cita.

Por su parte. Poli podría ser 
uno de los candidatos para un 
ascenso en su trabajo del parking 
y quiere aprovechar la ocasión 
para promocionarse.

Homenaje a Mastroianni

El canal de pago ofrece hoy

una noche especial que tiene 
como protagonistas a dos acto
res desaparecidos: Marcelo 
Mastroianni y Massimo Troisi.

Se abre esta noche especial, 
titulada «Sostiene... el cartero», 
con el estreno en televisión de 
«Sostiene Pereira» con la que 
Canal + cierra el homenaje a 
Mastroianni, protagonista de esta 
película.

Le seguirá el reportaje espe
cial «Sostiene...el cartero», y se 
cerrará este especial con la emi
sión de «El cartero».

"Mi vida"
Antena 3. 21,30 s.c.
Dir: Bruce Joel Rubin. Int: 

Michael Keaton, Nicole Kidman. 
EEUU, 1993.

Bob Jones es un hombre fe
liz. Está enamorado de su mu
jer, Gail, que le adora, ha triun
fado en el trabajo, lo que le per
mite un nivel de vida alto y, 
además, su esposa está esperan-
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CWBÁDRÉAL > 
Museo de Ciudad Real;

1

- Sala 1: Exposición permanente de Arqueología. 
- Sala 2: Exposición permanente de Ciencias Na
turales.
- Sala 3: Exposición permanente de Bellas Artes. 
- Exposición pictórica itinerante del pintor inter
nacional toledanó Rafael Canogar. Septiembre- 
Octubre 1997.
Museo López Villaseñor:
- Exposición permanente del pintor Manuel Ló
pez Villaseñor.
- Exposición de grabados del Quijote (hasta el 30 
de noviembre).
Museo Diocesano:
- Exposición permanente, en horario de 11 de la 
mañana a 13,30 de la tarde.
Museo Elisa Cendrero:
- Exposición de pintura y escultura de Pepa Barbera 
y Jesús Vega.
Sala de Exposiciones del Ayuntamiento:

- Exposición de pintura de Fátima Plaza Tabasco.
Sala de Exposiciones de Caja de Madrid:
- Exposición de óleos de Lola Atienza (hasta el 30 
de noviembre).
Sala de Exposiciones de la Cámara de Comer
cio:
- Exposición conjunta de óleos de Angel José 
Lafuente y Rafael Abenójar (hasta el 2 de diciem
bre).

Museo Municipal: 8 á

- Planta Baja: Sala permanente de Minería.
- Primera Planta: Exposición de pintura de .Angel 
Cantero (hasta el 30 de noviembre).
- Segunda Planta: Sala permanente de Etnología.
Casa de Cultura:
- Exposición didáctia sobre la Flora y vegetación 
de "Sierra Madrona".
(Hasta el 5 de diciembre).
Auditorio Municipal:
- Exposición de fotografía "El instante perdido",

de Oriol Maspons. 
(Hasta el 23 de noviembre). ,

Cafe local:
- Exposición de pintura de José Ibáñez (hasta di
ciembre).
Museo de la Fundación Gregorio Prieto:
- VII Certamen Nacional de Dibujo Gregorio Prie
to.
Centro Cultural Cecilio Muñoz Fillol:
- Exposición de pintura y escultura.de José Luis 
López Romeral (hasta diciembre).

DAJMJgc "^^Wd?;?IS§^'%á/S 
Casa de Cultura:
- Exposición de pintura de Gloria Merino.

Casa de Cultura:

I

- Exposición fotográfica "Foto Arte 97".

"El embaucador"
Antena 3. 02,00 s.c,
Dir: Philippe de Broca. Int: 

Jean Rocherort, Nicole García. 
Francia, 1978.

Un famoso pianista, divor
ciado y casado en segundas 
nupcias, mantiene una reputa
da fama de conquistador. Real' 
mente, no puede ver aunachica 
guapa sin intentar ligaría.

Sin calificar

Casa Municipal de Cultura: . . .
- Exposición de dibujos infantiles "Ocio y 

libre".

“J^Ol-eosobreleladeJoséMa-hMU 

(hasta el 11 de diciembre).
Museo del Teatro:
- Exposición permanente 
del Museo del Teatro.

de selección de toJ»

- Exposición: "Victorina Durán, una 
teatro".

ALMODOVAR DEL CAMPÍ}

(Tiujer parad

Museo Palmero:
- Visitas concertadas:
Tfno: 46.40.04. ,. iittp://
- Ruta de acceso de
www.conexionspot.es/arte/pintores/p

.2022
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g La programación de hoy
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mEURONEWS 
TELEDIARIO 
MATINAL

M LOS DESAYUNOS 
K DE TVE "'"^^ 
10.00 PERLA NEGRAM 
4133 SABER VIVIR 4/;^ 
Kg Presentador: .?.^, 
/' Manuel ', '^' '-^ /t;

07,00 
07,30

L/- Torreiglesias.'
M ASI SON LAS - ' 

'COSAS
»# Presentador: »< ; 
0^'1 Manuel Giménez.
Ifis LA BOTICA DE LA 
»?’ ABUELA
MS NOTICIAS ^ V 
BiQ INFORMATIVO s# 
fc TERRITORIAL
S^0 CORAZON DE

OTOÑO ' /#;
TELEDIARIO-1<'<

8
8

W
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#1
THAT’S ENGLISH 06,10 
THAT’S ENGLISH 07,00
EMPLEATE A 0735 
FONDO ^'7.:
JV.’EDUCATlVA.^ 
LA'AVENTURA 7
DEL SABER z
Con Salvador : jí
Valdés y Carmen
Bonet? • tiíl
LA PELICULA DEj 
LA;MAÑANA ^ Zi 
«La fórmula ^^^ 
mágica»*^7' 'W^ /> 
D: Michael Rubbo ' 
I: Matthew McKay,? 
Allison Podbrey.
BARRIO SESAMOS 
CON MUCHA
MARCHA 7W 
SABER YGANAR
Concurso'', 7##,

GARDÉNIÁ"
NOTICIAS 4 "

W8 AVANCE 
PROGRAMACION
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 ELViEMPO’"' 
¡CALLE NUEVA"' 
Serie interpretada

^ '7 4 por Patricia Adnani, 
1'7'3 Juan Gea, José
^/^ Conde y Damián
'■V#^' Velas.'-/" w 

ESMERALDA /3'.. 
Telenovela...' .'z.'' .

#30 DIGAN LO QUE / 
^S>t DIGAN '

■
 Presentador: Jaime
Bores. 7

1ieiN0TICIAS''^;*^7/''í
, ;Ú# Avance informativo.
1W EL FLECHAZO 
20,00 GENTE'/-.
1^7' Magazine '7?^ 
21#TELEDIARI0-2 ' 7
«'7 Resumen# 
^'informativo. /
|h;4S EL TIEMPO"* /

GRANDES -7. # 
DOCUMENTALES 
"Secretos de las7/7^ 
profundidades/##? 
"Animales muy, " 
muy'salvajes" 
TENDIDO CERO 

I Revista de ' 
periodicidad 
semanal dé 
información sobre 

^M^el mundo daJos't

S

toros
PARA NOSOTROS 
MASQUE-' ';#r 
HERMANOS # 
EL IMPERDIBLE r- 
FUTBOL:* 
SELECCION SUB- íft
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(amistoso)

?a,40 FUTBOL 7/ 1 
H Real Madrid- 
I#? Selección de 

1 jugadores -»

22,00 LA 2. NOTICIAS €*t

;s extremeños
Partido en 

t^^» ^®''i®^>cio de los " 
damnificados en .'# 
lasJrecientes #;

/ inundaciones \>"''\e 
ocurridas enLf "^W

fe Badaloz. "7' ''/-
J EL DEBATE DE LA 

IHb^' primera'' '
Espacio de debate ' 

J que presenta Luis
Herrero. * 

MTELEDIARIO-3 z 
»RENEGADO.. / 
Mi CUENTOS Y í

LEYENDAS ' 
MTELEDIARIO-4

DE CARLOS 
HERRERA

0(1^ LA MANDRAGORA ff/é'-' 
^ Hoy: Presuntos '^^;í 

implicados, - 
Shelton,,Cees ' 
Nooteboon, David ' 01,30

CINE CLUB'.'7'"'<t» ^
GRANDES

1 ACTORES
^ «El tiempo en sus 
^ manos» '^Mfe 
1(1960- 102 m.) *

D: George Pal» 
I: Rod Taylor, 
Ivette Mimmieux 
Alan Young.
- V. O. S.- 8

CLUB MEGATRIX 06,00 SUPERBOY z^ M^t 
Espacio infantil # O,^ LAS NOTICIAS 
presentado por '^B^/’; TITULARES
Ingrid Asensio^ , WM PASAS DE <' ¿ir 
EL'^PRIMER CAFE CALIFORNIA 1 >
EL KANGURO DE ,08,00 AMIGOS DEL ' 1 04 
A3Z f BOSQUE
EL SHOW DE BILClWSISHOOT 00,30
COSBY OS M46 LIBERAD A WILLY
MATLOCK ' 0940 HUCKLEBERRY 
CHEERS '/¿«EW'-OFINN'-
Serie ' 
EQUIPO A

07,30 ABC WORLD # 
W' 7 NEWS

Serie ' 
COSAS DE
HERMANAS
COSAS'DE CASA

09,30 CON OCHO 
I'. ; BASTA
11030 AUTOPISTA 
r ' HACIA EL CIELO

WDIA A DIA .$^^,5^' e' '
4,00 LÁ COCINA DE '^1^

SerieWVí;.,% ./IKy | KARLOS . 
estadounidense^It'' íARGIÑANOO
NOTICIAS ^XJ^^JPI^ Í^S NOTICIASW

EXTRA ROSA,' * 
Informaíivode la ;;/ 
crónica ."rosa" &. 
presentada por /r^ 
Rosa Villacastín^^ 
Ana Rosa^"L jLr'r^'Z 
Quintana.
TELECINE' y y ' 
«El precio del 
triunfo» '\/' U' 
D: Peter Wernér^;' 
teSelá Ward/Ron^
S i 1 ve rr^^T??^^^íí^í
EN ANTENA''«>^4
Magazine 
presentado por 
Inés Ballestero
IMPACTO TV <
Imágenes 
impactantes. 
NOTICIAS 
Informativo.

CINE 
«Mí vida» 
1993- 11T.
D: Bruce Joel
Rubin.
1: Micahel Keaton

3!

;íí?zízx.-'xzz5>^ ^^ ^v^

/AL SALIR DE
CLASE X:^'/ 
IQUE ME DICES! 
.TARDE DE CINE' 
;^<Ellos no lo ' 
cuentan»"^. ¿V->'y¿

¡(1996)
1D': Hany Winer'/?4 
|l: Judith Light, 
1 Peter Strauss,'«

M^ ana '^ 
;^| Magazine con Ana' 
¿■*^ García Lozano. 
«ELSuPEar

HISTORIAS'DE " 
TODOS LOS.DIAS 
Serie? .^ís-.'^'^ _

30 LAS NOTICIAS 
Resumen -, -

\ - informativo con 'L. 
/ J Juan Ramón 

Lucas, í

t;í2«l TELECUPON
'U ;^ En directo, 
/-retransmisión del
^ 4 sorteo del número
'I ^s premiado en el
^7\? cupón ce la ONCE 
ii^MEDIGO DE

LA SONRISA DELt «FAMILIA
Nocole Kidman
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NOTICIAS ^*r; 
CINE ' J?'^'S^ 
«El embaucador» 
1978 - 98?-^^^^>
I: Jean Rocherort 
Nicole Garcia.
Un famoso pianista, 
dicorciado'y casado 
en segundas 'íf?hí 
nupcias, mantiene
una reputada farna 
de conquistador.' 
TELEVENTA

íi^
W

^'t
t ^

AVANCE. 
REDACCION 
PROGRAMA MASz 
O MENOS 
MULTIPLICADO O 
DIVIDIDO 
ENTRENADOR' 
CINE: "
«Broken arrow» 
(Alarma nuclear).
CINE: «Algo de 
qué hablar».
PROGRAMA MASi 
0 MENOS 
MULTIPLICADO 0 
DIVIDIDO z
LOS 40 ' - ^<
PRINCIPALES 
REDACCION. 
NOTICIAS '

MAS DEPORTE : 
CINE:\
«J eff rey » "'' ?^/>z5 ^^, 
CINE:
«Asesinos». ' / " 
NATIONAL 
GEOGRAPHIC EN
CANAL +y''^e^j 
,«EI banquete ele 
los cococlrilos»M  - 
(multd.).-y^^4^' 
TELESERIE ' ' 
«Los líos de ' 
Caroline» ' '
LO + PLUS 
Se ofrece una 
entrevista con el 
actor Toni Albá.
REDACCION. 
NOTICIAS 
Resumen 
informativo del día.
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CARTA DE 
PRESENTACION 
TIENDA DIRECTA 
LA BANDA DEL 
SUR
ANDALUCIA A LAS 
NUEVE
LOS REPORTEROS 
EL CLUB DE LAS 
IDEAS w 
OLE TUS VIDEOS 
LOS CASOS DE 
COSBY
CON SABOR 
ANDALUZ 
Programa diario 
para la divulgación 
de la gastronomía 
andaluza.
CANAL SUR-^z .z . 
NOTICIAS % 
Informativo.

CONTRAPORTADA 
DE TARDE EN 
TARDE
Magazine diario 
presentado por Irma 
Soriano. , . 'W" 
LA'BANDA DEL '<^ 
SUR
Programa-club ¿/^6 
infantil. . 
NOTICIAS % 
Avance informativo.
LA HORA DE MARI 
PAU -^zz

Programa de tertulia 
y debate sobre „ 
temas de la vida 
diaria.
CANAL SUR 
NOTICIAS 
Resumen 
informativo.

Wi^ Lucas acompaña á^ 
Alberto úna noche | 
que salen con Ioe5 
amigos.#-' ' /
CRON1CAS . > 
MARCIANAS
Con Javier Sardá.

4$ ENTRE HOY Y 
MAÑANA

#PASIONES^ .
15 REBELDE 

í CAZADOR
15 EL SHERIFF 

CHIFLADO.-

CONTRARRELOJ 
LA NOCHE DE...
SOSTIENE... EL 
CARTERO 
Marcello 
Mastroianni es el 
protagonista de 
Canal + que 
estrena «Sostiene 
Pereira» y vuelve 
a emitir «El 
cartero., (y Pablo 
Neruda)».
ESTRENO ' 
«Sostiene Pereira»
ESPECIAL C +
«Sostiene... el 
cartero» w 
CINE: «El cartero, 
y Pablo Neruda» ' 
MUSICA NOCHE: 
CIERRE

21,30 VEO, VEO 97 
Festival de 

/^ ' Andaluzía para la 
^< infancia, 
;T' presentado por 

Teresa Rabal.
00,05 NOCHE 

^'TRASNOCHE
¿,: Programa que

' ''^discurre entre ’ 
'< última hora de la - 
7. //¿noche y comienzo 
U 7^ 'de la madrugada.
01MCANALSUR
- . : NOTICIAS

. Informativo.
0135 CINE:

' “El protector" 
I: Jack Scalia. 
TIENDA DIRECTA03 2503155- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Estés donde estés, 
disfruta la mejor cobertura

Desde SOLO 7.450 ptas. elige tu MoviLine de última generación en Serrano González.

MoviLine

lVeí^?\M°''^’®^ ®^ distribuidor oficial MoviLine, gestionamos el alta para que puedas utilizar tu teléfono el mismo día. 

A incluido, válido hasta el 30 de noviembre para altas realizadas en cualquiera de nuestros establecimientos.

SERRANO 
GONZALEZ

Ciudad Real - Puertollano - Manzanares
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Aquí la guardia no baja 
ni el del olivo o la viña. 
Hemos de ser una piña 
¡porque ninguno se raja!... 
(o sacamos la navaja 
y comenzamos la riña).

- T
I 

>0
c 

■o
c m

 1
^ 1

I0S

i«*«vi8ián personal

Plaza del Pilar

¡Bendita tierra!

Fajador es el que faja 
pero ¿hasta qué situación 
aguanta la población 
que sea Europa mortaja?

El campo no es una alhaja; 
del clima estamos a expensa. 
No se llena la despensa, 
hay menos granos que paja.

Porque no ha sido buen año 
y no se admite rebaja, 
se han reunido en Bolaños 
los mandatarios de Asaja.

Calatrava, 27 Telf.: 22 06 42 - Lanza. 1 Telf.: 22 87 52 
Pza. Agustín Salido, 7 Telf.: 23 03 20/21 Fax: 25 56 98 CIUDAD REAL

Tazos

El vagón de tren que desde hace tiempo se los antiguosencontraba en

* A quienes no se vió fue
ron a las autoridades munici
pales.

I

* La tristeza que se vivió 
ayer en el entierro de la joven 
Ana María Fernández no se 
olvidará en Puertollano 
fácilmente. Familiares, amigos 
y vecinos, no faltaron a darle 
el ultimo adios a esta vecina 
de Puertollano que ha falleci
do tan trágicamente.

* Y mientras continúan las 
diligencias. Es penoso pero en 
este tema tenemos que decir 
que a quienes trabajamos en 
los medios de comunicación, 
mal que nos pese, nos resulta 
amargo tener que indagar y 
preguntar sobre temas como 
estos, pero es nuestra obliga
ción y de esta forma lo enten
demos.

terrenos de Renfe, quemado y saqueado por algunos desaprensivos, fue retirado 
ayer para su desguace. En ese mismo lugar también se encontraba otro vagón, 
que no ha sufrido ningún daño, y que se ha guardado para su destino en el futuro 
Museo del Ferrocarril, en el que, además, se podrá ver la marquesina de la

Las autoridades 
portuguesas están 
preocupadas por 
la Lotería española

Efe-Lisboa

antigua estación de Renfe. M. CIEZA

Los comerciantes y la Mi
sericordia de Lisboa, conce
sionaria de la lotería en Por
tugal, manifestaron ayer su pre
ocupación por el incremento 
de las ventas de lotería espa
ñola en Portugal, que suman 
40.000 millones de pesetas. La 
presidenta de la Misericordia, 
Maria do Carmo Romáo, dijo 
que el volumen de ventas de 
varias loterías españolas co
rresponde a uná tercera parte 
del total de ingresos con la ven
ta del producto en Portugal.

Periines:' 'medicamentazo'', un 
modo de imponer la financiación

* Sin embargo no todo el 
mundo lo comprende así y lo 
curioso es que no son las per
sonas que en este caso se en
cuentran más afectadas con el 
dolor las que ponen más im
pedimentos, sino en ocasiones 
quienes deberían facilitarnues- 
tro trabajo para evitar que se 
especule informativamente.

* Esto no significa que 
pretendamos que se nos faci
liten datos que puedan entor
pecer la investigación, no pe
dimos eso.

Efe-Cuenca

El consejero de Economía 
y Hacienda de Castilla-La 
Mancha, Isidro Hernández 
Perlines afirmó ayer en Cuenca 
que lo que se pretende con el 
«medicamentazo» es otra vez 
«imponer un modelo de finan
ciación y sanitario al conjun
to de los españoles, por con- 
venienbias puramente electo
rales entre el PP y CiU».

Hernández Perlines dijo en 
rueda de prensa ayer que «no 
es de recibo» que en un servi
cio público como la Sanidad 
se establezcan acuerdos «más 
o menos secretos» entre el Es
tado y algunas comunidades 
autónomas o entre el Gobier
no y partidos políticos nacio
nalistas y después «se preten
dan imponer a las todas las 
demás comunidades y a todos 
los demás partidos políticos».

En este sentido, el consejero 
de Economía manifestó que la 
financiación es un asunto muy 
importante que afecta a un 
servicio público universal, 
pero sin emabrgo el «medica
mentazo» se pretende debatir 
«en todos los foros menos en 
el público por excelencia que 
son las Cortes», ya que el 
Gobierno lo retiró de la Sub
comisión de Sanidad del Par
lamento.

* Lo que no es de recibo es 
el trato que nos dió ayer el 
secretario de la Comisaría de 
Policía. Poco más y nos echa

humor no faltaron.

* Eso sí tenemos que dejar 
claro que esta persona no es 
el Cuerpo de Policía cuyos 
miembros al menos nos tratan 
amablemente aunque no pue 
dan informamos.

Multí Shopping

General Rey, 6 - Telf.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
(De lunes a sábado, de 10,00 a 14,00 

y de 17,00 a 20,00 horas)

ORDENADOR PORTATIL IBM THINKPAD 310ED
PROCESADOR PENTIUM 133 MMX
MEMORIA RAM 16 MB
MEMORIA CACHE 256 KB
DISCO DURO 1,6 GB.
CD ROM 10 X
PANTALLA COLOR 12.1"
WINDOWS 95
AUDIO STEREO DE 16 BITS INTEGRADO
SOPORTE PARA SOUND BLASTER PRO
E/S DE AUDIO, MICROFONO Y ALTAVOZ INTEGRADOS 
DOS RANURAS PCMCIA IVA no incluido
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...y TIENDAS MEYCA en VALDEPEÑAS: Capitán Fillol, 24 - Telf.: 32 53 34 / ALCAZAR DE SAN JUAN: Doctor Bonardell, 9 -

.2022


